
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

Наше Тело - храм нашей Души, а Душа храм для Духа.  

А Божье пристанище - это дух человека, который неустанно движется к Богу, 
познавая тем самым самого себя и мир вокруг. 
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Предсказания Отрока Вячеслава на недалекое будущее. 

Перед тем, как исчезнет доллар, он повысится в цене. 

Наступит время, когда начнут повышать цены и зарплату, а за полтора-два года до 
голода зарплату оставят высокой, а цены на товары, особенно на продукты, резко понизят. 
Товары у коммерсантов люди принципиально брать не будут. Будут вновь открываться 
государственные магазины и торговые базы. Людям дадут немного пожить хорошо, но 
потом продукты спрячут от народа под землю и начнётся голод.  
 
Сначала Россия помирится с Америкой. Много будет американцев на российских 
границах. Начнут завозить американские продукты и товары в Россию. У нас будет всё 
американское, даже кино. Когда же американцы с китайцами будут на грани войны, то 
американцы в последний момент испугаются Китая и натравят его на нас. 
 
Война будет такая,  что где будут идти кровопролитные бои,  а где-то и без единого 
выстрела возьмут: вечером уснем россиянами, а утром проснемся китайцами. Церкви 

христианские и 
мечети 

мусульманские чуть-
чуть переделают 
(крыши сделают по-
китайски), положат 
перед входом 
дракона, который, 
вместо колокола, 
будет глухим 
протяжным звуком 
собирать на 
поклонение народ. 

Сопротивляющиеся 
будут убиты или повешены. 

Перед войной нашу армию развалят, отключение электроэнергии начнётся с 
Дальнего Востока, а затем понемногу будут везде отключать. Везде будет холодно, т.к. 
отопление работать не будет. Отключат газ и электричество. В школах не будет даже мела 
и бумаги. Дети будут болтаться на улице. Вернутся все болезни. Будет одна болезнь без 
названия, от которой будет множество трупов на улицах, и их никто не будет хоронить. 

Россия начнёт дробиться. Даже небольшие республики, типа Татарстана, будут 
отделяться друг от друга. Это будет способствовать экономическому выживанию, но при 
возникновении катастроф не будет взаимопомощи, поскольку каждый регион будет занят 
своими проблемами. 

Будет катастрофа на Чёрном море.  По дну моря ползают большие черви,  они 
выделяют сероводород. Вся эта чаша воды и эти черви — всё взорвётся. По вине людей, в 
атмосфере скопились химические элементы. Получится, что когда взорвётся море, 



взорвётся и небо. Турция частично просто сгорит. Будет сначала первый самый мощный 
взрыв на Чёрном море,  потом оно будет гореть,  и в итоге на планете больше никогда не 
будет Чёрного моря. На Урале будет полностью разрушен город Златауст. Деревни 
поблизости останутся почти нетронутыми. Земля будет двигаться. Одессу спасёт 
трубопровод, который качает воду. 

На побережье Прибалтики поднимется огромная волна цунами и смоет абсолютно 
всё. Тоже самое будет во Владивостоке, смоет всё. 

Про Санкт Петербург сказал, что людей будут хоронить не глубоко из-за 
грунтовых вод. Людям разрешать ставить гроб на гроб, а вода всё равно будет 
подниматься, и в итоге гробы будут просто привозить на кладбища и оставлять в грязи. В 
Санкт Петербурге будут подниматься грунтовые воды. 

Из-за того,  что люди так вольно пользуются Землёй,  роют карьеры,  добывают 
мрамор, золото, нефть, газ, то в Земле образовались огромные пустоты; при потеплении 
климата будет проваливаться земля. Люди, которые будут падать в эти провалы, когда 
поднимут голову,  увидят,  что небо над головой,  как маленькое облачко —  на такую 
глубину они упадут. Это дно сухое, они увидят основание Земли — белые сталактиты. В 
России четыре города, где добывали нефть, они все провалятся, оттуда не будет никакого 
выхода. Провалится и центр Тюмени. 

Все заводы и фабрики тяжелой промышленности и машиностроения — всё 
провалится. В Челябинске все тяжёлые заводы уже без людей будут проваливаться. Это 
будет происходить по всей планете. 

Страшная участь постигнет Москву за её праздную жизнь. Она вся провалится на 
такую глубину, что будет видно только часть Кремля и звезда. Московское правительство 
переберётся в город Бонн и оттуда будет править народом, будет оттуда присылать 
бригады быстрого реагирования. 

Англию затопит, и правительство Англии об этом знает, но им не верится. Они 
всем народом эвакуируются в Россию. 

Славочка сказал, что в стране не будет металла, тогда все кладбища разграбят, все 
кресты и металлические оградки будут пускать на переплавку. Даже ни гвоздя, ни ножа не 
найдут. Нужно запасаться гвоздями, лопатами. Нужно много простой ткани, ткани не 
будет вообще, и все болезни вернутся. Нужно запасать спирт и лекарства. В это время не 
нужно будет ни искусство, ни культура, люди будут думать только о выживании. 

Последним документом будет мировой паспорт в виде маленькой, очень 
симпатичной серенькой пластиночки. Когда люди будут получать его, то специально 
установленная аппаратура будет на лоб или на правую руку в виде татуировки наносить 
лучами три маленькие шестерки. 

Вначале их не будет видно, но затем они, как электронное табло на лбу и на руке, 
будут светиться зеленоватым светом. Если же человек попытается избавиться от этих 
шестерок и отрубит себе руку, то шестерки появятся на культе. Тогда хоть на куски 
изруби человека, но на каждом куске проявятся три шестерки. 



Я знаю, что не многие верят Вячеславу Крашенинникову, потому что думают, 
что такого не может быть.  Мало того, многие церковники говорят о том, что он 
«лжесвятой», а значит не стоит его слушать и принимать его слова к сведению. И 
думает народ, что вот, скоро будет перемирие, и мы вновь встанем с колен и будем 
поднимать экономику и жить в миру и благоденствии. Но, тут есть небольшая 
заковырка – правительство не изменилось, оно как жило по сатанинским законам, 
так и продолжает жить и действовать так же. И методы те же и люди те же. 

 Народ не пошел (пока что еще) по Божьей тропе, он продолжает думать своим 
умом, продолжает жить так, как ему выгодно, как нужно жить, чтобы выжить и 
прожить как можно лучше, с  меньшим количеством проблем. Но Господь сказал, 
что путь к Господу Богу начинается с изменением власти в России на истинного 
Божьего помазанника.  И только тогда свершится Божье благоволение – народ вновь 
приобретет свой истинный статус, начнет расцветать, и жить, и дышать полной 
грудью. В ином случае – будет тот сценарий, который нам рассказал Вячеслав 
Крашениников.  

Бог уже проявил (через нас) образ «Святой Руси». Он приготовил грядущего 
Царя, чтобы Царь, придя к власти, освободил вас от  врагов, паразитов и дармоедов, 
которые сидят на вашей шеи по сей день. Остался выбор за вами. Но вы его либо не 
можете сделать, либо не хотите. Иного я не вижу пока.  

Конечно, сценарий может измениться в лучшую сторону, так как народ не 
дремлет – он обращается к Господу Богу и просит у Него защиты и мирного неба над 
головой. Но это не отменяет планы глобалистов, они продолжают свою работу по 
угнетению России. Это не отменяет планы по всеобщему порабощению народов через 
чипизацию и денежный заем. Заражением опасными меняющими генотип человека 
вирусами, просто смертельными вирусами, разжигание межнациональной розни 
активно используя для этого различные религиозные конфессии. 

Наша проблема в том, что мы не понимаем, на сколько все серьезно и как 
важно пойти божьим путем, не только молится и совершать добрые дела, не только 
нужно знать свое предназначение и выполнять его, но нужно найти новый Божий 
путь и пойти туда. Этот путь мы уже нашли все вместе, и даже, уже сказали, каков 
он и каков его образ и порядок. Образ – Святая Русь и ведическое православие, 
Порядок – это кон, стержень, то что является основой априори, как костный скелет 
на котором базируется все тело человека, и это; Свой, Семейный, Родовой, Царский-
государственный, Божий. 5 пальцев на руке. Путь – монархия и духовность. 

В общем, получается так, что другие государства начнут разваливаться, 
уходить под землю. А элиты и глобалисты будут стараться освободить место для 
своего переезда. Пока что они выбрали Украину для переезда. Начинается 
глобальное  потепление, а это значит, что примерно через 5 лет, у нас в России уже не 
будет холодных зим, будет плюсовая погода, а у них начнется похолодание и 
замерзание. Это приведет к нехватке ресурсов и они захотят захватить уже Россию. 
Так как только в России все есть и всего хватает – земли, минералы, драгоценные 
металлы, газ, нефть. Поэтому Американцы попробуют натравить Китай, и Китай 



говорит в СМИ (сейчас), что они ВЫНУЖДЕНЫ с нами быть друзьями, но в душе 
они не хотят этого, поэтому они легко могут изменить свою милость, на ярость и 
злость.  А закончится это все воцарением Антихриста и созданием нового мирового 
порядка, где прочипированы, причем принудительно, будут все народы и китайцы 
включительно, причем первые, а правление (правительство) всех стран будет 
принудительно заменено на проглобалисткое, и будет находится в одной стране, и 
одном городе сразу для всех стран. По современным заявлениям глав государств 
евросоюза, угадайте с трех раз, в каком из них?  

И это очень плохой итог, это крайний итог, когда уже нет иного варианта, 
когда люди сделали все, что могли, но у них не получилось, доказать Богу что в них 
есть человечность, или отстоять свою точку зрения или просто проспали и ленились 
проявлять свой интерес и свою волю по отношению к духовному миру, транслируя, 
тем самым невежество и глупость.  Хотя такого не может быть, как говорится, Бог 
нас водит, Он наш генерал. ( А.В. Суворов) И Господь говорит, что ее (Родину, 
землю, Россию) можно отстоять, если мы будем с Господом и с ангелами божьими. 
Ангелы не позволят навредить нам, но при условии, что вы будете просить помощи 
их и действовать не только во благо себе, своего  народа, но во благо самого Господа 
Бога.  Так гласит закон свободы воли во Вселенной. 

Закон свободы воли во Вселенной в некоторых учениях рассматривается как закон 
сознательного выбора и ответственности.   Согласно этому закону, каждый человек в 
любой жизненной ситуации стоит перед выбором, и этот выбор зависит только от него. 
При этом каждый несёт ответственность за свои решения и действия.    

Основные принципы Закона Свободы воли: 

Каждый человек в любой жизненной ситуации стоит перед выбором, и этот выбор 
зависит только от него, соответственно каждый несет ответственность за свои решения и 
действия. Никто не имеет права посягать и подавлять свободную волю другого человека. 
Каждый несет ответственность за подавление чужой воли. 

Жизнь человека и Вселенная, которая нас окружает, созидается на основе базового 
качества. Это качество, которое каждому из нас нужно хорошо помнить. Это обязательное 
условие, чтобы человек понимал, как творится жизнь. 

Закон «СВОБОДА ВОЛИ» — это первое качество Души. Это то, что у нас есть с вами как 
естественное богатство и наследие. 

Второе качество — это ОСОЗНАННОСТЬ и знание. 

Знание и осознанность -  это краеугольный камень,  на котором творится вся 
Вселенная. То есть Вселенная создана нашей способностью- делать ОСОЗНАННЫЙ 
ВЫБОР. Это возможно, когда Я ЛИЧНОСТЬ. А Я ЛИЧНОСТЬ, Это человек ставший 
ЧЕЛОВЕКОМ,  то есть тем,  кто с Богом настолько близко,  что борется и проявляет в 
жизни своей волю Бога тут на Земле, а не свою. Именно к этому Бог призывал, а РБЦ 
делал несколько роликов, с акцентом на это. В противном случае ЛИЧНОСТЬ 



превращается в мелкую личность и далее вообще в личинку, а это уже - социальный 
паразит.   

===================================================================== 

Прививки, иммунитет и защита Народа /ФСБ 

Проблема в том, что 
прививки нам привозятся из-за 
рубежа.  А главный,  кто 
занимается этим бизнесом – это 
Билл Гейтс.  И было очень много 
судебных процессов связанных с 
побочными явлениями, которые 
почему то  заранее не 
оговаривались, были скрыты от 
покупателей этих прививок 
(инвалидность, смерть). Так же 
нам не показывают, в каких 
условиях делаются эти штаммы и 
что еще остается в этой жидкости, 

помимо ослабленных микроорганизмов. Там много  чужеродной примеси, которая в 80% 
проявляет себя как аллерген и токсичен  для определенного типа людей. А так же 
прививки имеют накопительный характер и в 4-5 поколении рождаются бесплодные 
люди, не способные выносить нормально свое потомство. А причина: трансмутация 
имунных клеток – они воспринимают плод как чужеродный объект и «съедают» его 
потихоньку, пока он совсем не умрет и не произойдет самоаборт или выкидыш, по-
медицински. 

Вот что пишут про аллергию:  Аллергия может оказывать значительное влияние 
на состояние нервной системы, вызывая когнитивные нарушения, повышенную 
тревожность, раздражительность и даже депрессию. Воспалительные процессы, 
вызванные аллергией, могут затрагивать работу мозга и нарушать его функционирование, 
что приводит к появлению таких симптомов, как «мозговой туман», усталость и 
нарушение концентрации. Люди с аллергией часто жалуются на затуманенное сознание, 
снижение продуктивности и трудности с выполнением повседневных задач. Это может 
быть вызвано как прямым воздействием воспалительных медиаторов на мозг,  так и 
общим ослаблением организма вследствие хронического стресса, связанного 
с аллергическими реакциями. Иммунная и нервная системы тесно связаны, и их 
взаимодействие играет важную роль в регуляции реакции организма на аллергены.  

Я не говорю, что прививки нам не нужны. Они нужны, но в связи с тем, что 
они попали не к тем людям и производитель не отвечает за свои действия, 
обманывает, навязывает свою точку зрения,  а так же за них не отвечает ни врач, ни 
медсестра, ни вообще никто, то создается определенный вывод: это всего лишь 
бизнес – им не интересны людские жизни. Поэтому нужно сделать две вещи. Во-
первых: нужна своя лаборатория, в которой будут работать наши врачи и 
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лаборанты. Во – вторых: она должна контролироваться Царем и государством и 
проходить  долгие тестирования, и только потом можно будет эти прививки ставить 
людям, и опять же не всем подряд, а что бы купировать очаг распространения 
болезни. Так же нужно искать, разрабатывать и делать новое лекарство от новой 
болезни. А то получается, что больные есть, а лекарств их лечить нету, либо они 
баснословно дорогие. А так же нужно уяснить, что организм имеет конечный запас 
прочности – нельзя столько много колоть прививок человеческому организму, это 
приводит к раннему ослаблению иммунитета и к омоложению хронических 
заболеваний. И далее приводит к полной потере иммунитета (ВИЧ).  

А теперь поговорим про иммунитет. 

 Что такое иммунитет 

Иммунная система отвечает за генетический состав организма. Она выполняет как 
защитную, так и «ремонтную» функцию – устраняет проблемы, образовавшиеся внутри. 
Для протекания всех биохимических процессов в организме нужны определенные 
условия. Они обеспечиваются за счет поддержания уровня температуры, давления, 
кислорода. Изменения этих параметров отражаются на самочувствии, ухудшая его.  

Справка! Способность организма поддерживать постоянство необходимых значений 
называется гомеостазом. За динамическое равновесие показателей отвечают органы и 
системы: сердце, почки, печень, сосуды, легкие. 

Органы иммунной системы 

 



Многие обеспокоены состоянием своего иммунитета и стараются его поддерживать. 
Однако, задаваясь вопросом, что для этого сделать, не каждый представляет себе, где он 
находится, из чего состоит. Давайте в этом разберемся. 

К органам иммунной системы относятся: 

· миндалины – один из главных «охранных постов» организма: иммунные клетки 
миндалин, не дают проникнуть чужеродным агентам через носоглотку, оберегая 
дыхательные пути, ЖКТ; 

· тимус (вилочковая железа) – расположен за грудиной, в данном органе дозревают, 
«тренируются вычислять врагов» клетки иммунной системы — Т-лимфоциты; 

· селезенка — когда-то давно ее считали бесполезной. Теперь ее роль известна — 
она очищает кровь от поврежденных клеток, чужеродных агентов (такой процесс 
называется фагоцитозом – элементы иммунной системы «пожирают» и 
«переваривают» «чужаков»), «хранит запас» иммунных клеток; 

· кишечник – Пейеровы (лимфоидные) бляшки тонкого кишечника защищают ЖКТ 
от микробов; 

· костный мозг – производитель клеток крови, поддерживающих постоянство 
генетического гомеостаза (например, лейкоцитов – белых кровяных телец, 
отвечающих за иммунную реакцию); 

· лимфатические узлы – расположены по току лимфы, в них находятся клетки, 
уничтожающие проникшие в организм бактерии, «живут» клетки памяти — они 
«запоминают» чужеродные агенты, с которыми уже сталкивались, чтобы 
отреагировать быстрее. 

Органы иммунной системы выполняют 3 важные функции: 

· производят иммунные клетки; 

· обеспечивают нужные условия для их созревания; 

· служат им хранилищем. 

Клетки иммунной системы представлены: 

· Т-лимфоцитами (т– от названия органа, в котором они дозревают, тимуса): 

o Т-киллеры уничтожают зараженные клетки организма, блокируют 
дальнейшее распространение инфекции;  

o Т-супрессоры отвечают за длительность и силу иммунных реакций,  

o Т-хелперы стимулируют иммунный ответ, передают информацию другим 
иммунным клеткам. 



· B-лимфоцитами, которые синтезируют иммуноглобулины (антитела) — белки, 
обволакивающие и уничтожающие чужеродные микроорганизмы, ослабляющие 
опасность токсических веществ. 

· Нейтрофилами, макрофагами, которые занимаются фагоцитозом, захватывая и 
«пожирая» чужеродные агенты, макрофаги также передают другим иммунным 
клеткам информацию об уничтожаемых ими микроорганизмах. 

· Натуральные киллеры – они «убивают» клетки, мутировавшие под воздействием 
вирусов или злокачественного процесса. 

· Базофилы –  вырабатывают цитокины —  вещества,  которые привлекают другие 
клетки иммунной системы при развитии воспаления. 

· Эозинофилы – борются с аллергенами, гельминтами. 

Справка! Чужеродные агенты — это антигены. Белки, вырабатываемые лимфоцитами 
для связывания антигенов – антитела или иммуноглобулины. 

Виды иммунитета 

Есть несколько видов иммунитета, каждый из них выполняет свою уникальную роль. 
Основные типы — врожденный (неспецифический) и приобретенный (специфический). 

Врожденный иммунитет 

Это первая линия обороны.  Он присутствует с нами с момента рождения и не 
требует предварительного контакта с инфекцией для активации. Врожденные механизмы 
защиты — это физические (слизистые, кожа), химические (лизоцим слюны, кислота 
желудка) барьеры и клетки, которые атакуют вредные микроорганизмы сразу, как только 
они попадают в организм. Он своего рода "аварийная служба" нашего тела. 

Иммунная система начинает формироваться еще в материнской утробе и 
продолжает после появления ребенка на свет. У новорожденного ее поддерживает 
молозиво. Оно богато кровяными тельцами, антителами, в обычном молоке их намного 
меньше. Молозиво, как естественная прививка от мамы— помогает младенцу бороться 
с чужеродными агентами на первых порах жизни.  

Врожденный иммунитет не «запоминает» чужеродные агенты. Он одинаково 
реагирует на всех возбудителей инфекций. Если бактерия проникает повторно, распознает 
ее как новую угрозу. Проще всего это понять на примере занозы. Каждый раз ИС отвечает 
на ее появление воспалительной реакцией, как и впервые. 

Борьба с тяжелыми инфекциями врожденному иммунитету не под силу, однако не 
стоит его недооценивать. Ведь он первым «замечает» угрозу и реагирует на нее. 

Приобретенный иммунитет 

Это более сложная, специфическая реакция. Он развивается в ответ на болезнь или 
вакцинацию. Результат его работы — создание антител для борьбы с конкретными 



инфекциями. Если мы снова встретим ту же болезнь, наша ИС уже "узнает" ее и быстрее 
отреагирует. 

Специфический иммунитет бывает активным и пассивным. Активный формируется 
при столкновении с новыми для организма возбудителями инфекций. Пассивный – за счет 
молозива и прививок.  

Каждый раз,  сталкиваясь с новым для себя чужеродным агентом (вирусами,  
простейшими, растительными или животными ядами, аллергенами, бактериями, 
грибками, модифицированными клетками), ИС формирует «персональный» ответ для 
конкретного возбудителя, «запоминает» его. В следующий раз она уже будет располагать 
информацией об этом «враге» и антителами к нему, поэтому с легкостью его уничтожит.  

Если врожденный иммунитет у всех одинаков, то приобретенный у каждого свой. Это 
зависит от состояния здоровья, количества прививок, от того, с какими чужеродными 
агентами сталкивалась иммунная система человека. 

По типу реакций иммунитет делится на клеточный и гуморальный. 

Клеточный иммунитет  

Клеточно-опосредованный тип активируется при помощи Т-лимфоцитов, которые 
распознают и уничтожают инфицированные клетки. Этот вид важен для борьбы с 
вирусами, раковыми клетками. Он работает благодаря главному комплексу 
гистосовместимости первого типа (MHC-I). Это группа специфических уникальных для 
каждого белков, которые находятся на всех клетках.  

MHC-I – своеобразная идентификационная карта. Она сообщает иммунной системе 
о том, что данная клетка «своя». Если она изменяется под воздействием вируса, 
перерождается в раковую,  то метаморфозы происходят и с MHC-I  — клетка становится 
«чужой». Т-киллеры, натуральные киллеры «контролируют» наличие MHC-I. Когда они 
сталкиваются с его отсутствием или измененным вариантом, то уничтожают клетку. 

Гуморальный иммунитет  

Формируется в ответ на конкретные инфекции. Его главное «оружие» – 
вырабатываемые B-лимфоцитами антитела. Они связываются с вредными агентами, 
нейтрализуя их или помечая для уничтожения другими клетками. Молекулы антител 
состоят из 2 участков: 

· Fc – они одинаковы у всех антител; 

· Fab – свой у каждого вида иммуноглобулинов. 

Антитела нейтрализуют чужеродные агенты за счет Fab-участка. Поэтому он 
«разрабатывается» в соответствии с составом антигена. 

 

 

https://polyclin.ru/uslugi/analiz-na-antitela-k-vozbuditelyu-covid-19/


Пример реакции ИС 

 

 Борьба с чужеродным агентом – сложный процесс взаимодействия иммунных 
клеток. Предположим, на коже возникла царапина. Рана – это «распахнутые врата» для 
бактерий. Однако клетки иммунной системы уже на страже! При повреждении тканей 
пострадавшие клетки выделяют цитокины, сообщающие другим иммунным клеткам о 
начале воспалительного процесса. Цитокины – это «весточка» для макрофагов и 
нейтрофилов. Они направляются к пострадавшему участку, проходя сквозь стенки 
капилляров. Начинается уничтожение проникших в рану микроорганизмов. Фагоциты их 
«поедают» и «переваривают». Так работает врожденный, неспецифический иммунитет. 

При «пожирании» возбудителей инфекции макрофаги презентируют их антигены 
— показывают фрагменты уничтоженных бактерий. В ответ Т-хелперы и B-лимфоциты 
вырабатывают специфические антитела для уничтожения этих микроорганизмов. Это 
занимает около 2-х недель если ИС сталкивается с возбудителем впервые.  

Затем B-лимфоциты трансформируются в плазматические клетки и вырабатывают 
антитела, которые распространяются через кровоток. Антитела «прилипают» к 
микроорганизмам, из-за чего те гибнут. На помощь спешат макрофаги – им легче 
«пожирать» микробов, когда они находятся в «связанном» состоянии. Так работает 
специфический гуморальный иммунитет. 

Причины и симптомы пониженного иммунитета  

С возрастом иммунитет снижается под влиянием вредных факторов окружающей 
среды, нездорового образа жизни. Он уже не успевает отслеживать и быстро убивать всех 
возбудителей заболеваний, проникших в организм — развиваются острые, хронические 
заболевания, ускоряется старение. 

Причины, влияющие на ослабление ИС: 

· отсутствие режима дня, недостаток сна; 



· плохая экология; 

· частые или длительные стрессы; 

· несбалансированное питание: скудный рацион, слишком жесткие диеты, 
голодания; 

· злоупотребление кофе, алкоголем, курение; 

· недостаток витаминов, минералов; 

· пристрастие к лекарствам; 

· травмы, включая ожоги; 

· тяжелые физические нагрузки; 

· недавние операции. 

Симптомы ослабленного иммунитета — частые болезни с высоким риском осложнений и 
перехода в хронические формы. Признаками будут: 

· Подверженность частым простудным заболеваниям (чаще 5 раз в год). 

· Повышенная утомляемость. 

· Нарушения сна. 

· Вялость, слабость, хроническая усталость. 

· Герпесные высыпания. 

· Частые воспалительные патологии полости рта (например, стоматит). 

· Фурункулез. 

· Субфебрильная (до 38 градусов) температура тела на протяжении долгого времени. 

· Гнойные воспаления потовых желез. 

· Частые, длительные (более 14 дней) обострения гайморита или бронхита. 

· Нарушения функций ЖКТ. 

· Инфекционные заболевания половых органов (микоплазмоз, хламидиоз, 
уреаплазмоз), лечение которых затруднено, растягивается надолго. 

· Рецидивирующие, хронические патологии. 

· Аллергические реакции, которых не было ранее. 

· Аутоиммунные заболевания. 

· Раковые опухоли. 



Укрепление иммунитета 

Восстановление иммунитета, профилактика его ослабления проводятся с соблюдением 
одних и тех же правил: 

· Сбалансированное питание, прием витаминных комплексов ( витамины В, Д, 
омега-3), минералов (магний, цинк, железо) 

· Умеренная физическая активность: плавание, бег, ходьба, гимнастика, фитнес. 

· Повышение стрессоустойчивости. Медитации, правильный и здоровый сон 

· Соблюдение правил личной гигиены  ( мытье рук, головы с мылом, промывание 
носовых ходов теплой водой при насморке) 

· Иногда применять методику оздоровления по Неумывакину. 20-25 капель перекиси 
3% на полстакана воды. Пить утром и вечером. Перекись обезвреживает организм 
человека от вирусов и болезнетворных бактерий. 

Человеческий иммунитет – очень сильная и мощная система, но она подвержена 
изменениям и ослаблению. Немного выше написано, как его укрепить, особенно 
важно для вас – это знать, что СТРЕСС тоже очень сильно подавляет иммунитет. Не 
поддавайтесь паники, не слушайте СМИ, они выполняют госзаказ глобалистов. Они 
специально раздувают этот шарик, а врачи неправильно лечат – вот и получается 
такой плачевный итог. СМИ(дезинформация) - Стресс(понижение иммунитета) – 
Неправильное лечение( старые ядовитые антибиотики или вообще не приходят 
врачи и не лечат, не осматривают своих пациентов) – Итог(смерть, инвалидность). 

Так же я вам хотела бы напомнить про профессора И. П. Неумывакина.  

Доктор медицинских наук, действительный член РАН, профессор И. П. Неумывакин 
много лет являлся ведущим специалистом в области космической медицины. Он 
изучал особенности работы организма космонавтов в экстремальных условиях и 
разрабатывал новаторские методики оказания им медицинской помощи. 
Углубленные исследования привели доктора И. П. Неумывакина к выводу, что 
здоровье человека и его предрасположенность к различным болезням зависят, 
главным образом, от следующих факторов: 

1. Соблюдение кислотно-щелочного равновесия в организме. «Закисление» 
(ацидоз) приводит к нарушению обмена веществ. 

2. Газовый состав крови. К заболеваниям приводит отклонение от нормы 
соотношения между кислородом и углекислым газом. Нарушение баланса 
влечет гипоксию и неправильное формирование клеток. 

3. Количество перекиси водорода (Н2О2), вырабатываемой в организме. Ее 
главным поставщиком является иммунная система. Нехватка данного 
вещества говорит, в первую очередь, об ослаблении защитных сил организма. 
Поэтому его необходимо принимать дополнительно в профилактических и 
лечебных целях. 



Профессор И. П. Неумывакин, будучи противником многих дорогостоящих, но 
малоэффективных методов терапии, используемых в традиционной медицине, 
разработал систему альтернативного оздоровления. Его принцип состоит в 
восстановлении естественной среды организма и создании условий для 
нормализации его работы. При этом вместо дорогих химических препаратов, дающих 
множество вредных побочных действий, он предложил использовать такие простые и 
доступные средства, как сода и перекись водорода. 

Роль перекиси водорода в организме 

Это средство активно применяют наружно в качестве антисептика. Традиционно ее 
использовали для дезинфекции ран и остановки кровотечения. Однако лечение перекисью 
по Неумывакину предполагает не только ее наружное использование, но и прием внутрь 
для восполнения нехватки в организме. 

Действующим компонентом перекиси является атомарный кислород, способный 
ускорять протекание жизненно важных окислительных процессов, нейтрализовать 
токсины и уничтожать патогенную микрофлору. Это вещество вырабатывается в 
иммунных клетках. Снижение иммунитета означает, что в организме возникает дефицит 
атомарного кислорода. В результате нарушается выработка ферментов, участвующих в 
пищеварении, в кишечнике скапливаются шлаки, в сосудах откладывается холестерин, в 
крови накапливается сахар, развиваются воспалительные процессы в различных органах. 

Атомарный кислород способен подавлять процесс деления злокачественных клеток. 
Поэтому Н2О2 в организме выполняет также роль противоопухолевого средства. 

Какие заболевания можно вылечить с помощью перекиси 

Перекись водорода по методу И. П. Неумывакина принимают для повышения 
иммунитета, восстановления кислотно-щелочного баланса, ускорения регенерации 
клеток. Ее употребляют как в профилактических, так и в лечебных целях. Многообразие 
полезных свойств позволяет проводить успешное лечение людей перекисью водорода при 
наличии у них следующих патологий: 

· простудные и инфекционные заболевания органов дыхания (ОРВИ, 
ангина, гайморит, бронхит, астма, воспаление и эмфизема легких); 

· заболевания сердца (ишемия, инфаркт); 

· заболевания головного мозга и нервной системы (инсульт, рассеянный склероз, 
болезнь Паркинсона, болезнь Альцгеймера); 

· сосудистые нарушения (в том числе варикозное расширение вен, атеросклероз и 
другие); 

· неврологические расстройства; 

· заболевания, связанные с нарушением обмена веществ (сахарный диабет, 
ожирение); 

http://prosto-mariya.ru/produkty-povyshayuschie-immunitet_1582.html
http://prosto-mariya.ru/snizhenie-holesterina-narodnymi-sredstvami_2329.html
http://prosto-mariya.ru/kapli-v-nos-pri-gajmorite-vidy-kak-vybirat-i-primenyat_2269.html
http://prosto-mariya.ru/simptomy-saharnogo-diabeta-u-zhenschin-osobennosti-razlichnyh-tipov-zabolevaniya_2402.html


· дисбактериоз кишечника; 

· аутоиммунные заболевания (системная красная волчанка, ревматоидный артрит); 

· поражения кожи (экзема, грибок, псориаз, рак кожи); 

· заболевания ротовой полости (пародонтоз, стоматит); 

· болезни суставов (артрозы, остеопороз); 

· пищеварительные расстройства (запоры, несварение пищи в желудке); 

· инфекционное и воспалительное поражение репродуктивных органов у женщин. 

И. П. Неумывакин рекомендует перекись водорода как средство, приостанавливающее 
развитие онкологических заболеваний на ранних стадиях. Такой способ лечения, по его 
мнению, вполне может стать альтернативой химиолучевой терапии. 

Возможные противопоказания 

Принимать перекись внутрь запрещается при наличии таких заболеваний, как 
цирроз печени или тяжелое поражение почек, а также обострение заболеваний желудочно-
кишечного тракта. С большой осторожностью надо подходить к приему перекиси при 
гипертонии и наличии дерматита. Возможна индивидуальная непереносимость данного 
средства и непредсказуемая реакция организма. 

Перекись водорода принимать внутрь нельзя, если человек перенес операцию по 
трансплантации органов (возможно отторжение тканей). Не стоит принимать ее при 
беременности и кормлении грудью, поскольку действие средства на плод и организм 
младенца никем не изучено. 

Принимать перекись начинают с минимальных доз, а при появлении явного 
дискомфорта следует дозу уменьшить или вообще отказаться от подобного способа 
оздоровления организма. 

Как использовать перекись водорода для питья по методу И. П. Неумывакина 

 



Приготовленное средство выпивают обязательно натощак (за 40-60 минут до еды и не 
раньше, чем через 1.5-2 часа после еды). При взаимодействии с пищей вещество теряет 
свои целебные свойства. 

Употребляют лекарство 2-3 раза в день, ни в коем случае не превышая дозы. После 
10-дневного приема делают перерыв на 5 дней, а затем продолжают прием перекиси в уже 
достигнутой дозе. 

В первый день для одноразового приема перекиси водорода по Неумывакину в 1 
ст. л. воды добавляют 1 каплю 3% перекиси (для полного человека допустимо добавлять 2 
капли). 

Затем каждый день добавляют по 1 капле, обращая внимание на реакцию 
организма. В течение нескольких дней возможно появление тошноты, легкого 
дискомфорта в животе, высыпаний на коже, общей слабости и даже повышение 
температуры. Такие симптомы считаются нормальной иммунной реакцией организма. 
Неприятные ощущения постепенно исчезают. 

Человек может остановиться на наиболее приемлемой для себя дозе. Принимать за 
1 раз более 10 капель перекиси нельзя. Максимальная суточная доза – 30 капель. 
Употребление перекиси в большем количестве может привести к ожогу слизистых 
оболочек пищеварительного тракта. 

ФСБ – это тоже, своего рода, иммунитет государства. Его  основная забота- 
защищать граждан от любого рода угнетения, порабощения, травмирования, 
мошенничества и обмана (в т. ч. идеологического, политического, экономического, 
платной медицины, платного образования, платного-кооперативного жилья, 
платных автодорог, ваучеризации как эк. мошенничества в масштабах страны, 
такой же чипизации, гомосексуализации ЛГБТ-изации, олигархизации,  
превращение Ведающих СМИ и ГлавВеда в сатанинские ведущие СМИ с 
ГлавВредом, это отдельная расстрельная тема и.т.д. Все это не «благополучно 
исчезло», а по «сатанински «просрано»). Каждый народ – это целостный организм, 
это клетки, выполняющие работу определённых органов.  У каждого народа есть 
своя миссия: планетарная и духовная. Например: наша страна, с духовной точки 
зрения духовной миссии – это сердце, сердечно-сосудистая система в т. числе и 
красные кровяные клетки, переносящие кислород и забирающие углекислый газ. А 
так же там расположена анахата - чакра и душа. А с планетарной:  мозг. С 
планетарной миссией все понятно: в какой местности человек родился, такую 
энергию и принял. И стал тем (не винтиком и шпунтиком) родником, который 
необходим планете своей чистой водой. При том, если с планетарной функцией 
смотреть, то все страны нашей планеты являются полным набором тела и 
внутренних органов. Но и тут все не так просто: нужно чтобы тело могло принимать 
энергию земли на себя, чтобы в нем были заложены те энергоны, которые позволяют 
связываться с этими энергиями и ими пользоваться, их транслировать и 
распределять.  

 



Функции отделов головного мозга 

Головной мозг составляют пять отделов: 

1. Передний — большие полушария. Они разделяются глубокими бороздами на 
следующие доли: лобную (двигательный центр), теменную (центр 
чувствительности), височную (слуховые зоны) и затылочную (зрительная 
зона). Зоны вкуса и обоняния располагаются в области височной и лобной 
долей. Центры памяти и формирования безусловных рефлексов (трудовых 
навыков) расположены в ассоциативных зонах, которые располагаются во 
всех долях серого вещества головного мозга. 

2. Промежуточный — таламус (зрительные бугры), гипоталамус, коленчатые 
тела, ретикулярная формация. 

3. Средний — четверохолмие (центры зрительного и слухового анализаторов), 
ножки мозга (место прохождения восходящих и нисходящих нервных 
волокон). 

4. Задний — мозжечок (координация движений) и варолиев мост (связь между 
отделами центральной нервной системы: спинного и головного мозга, 
мозжечка. В нем содержатся ядра черепно-мозговых нервов — V, VI, VII, 
VIII). 

5. Продолговатый мозг — содержит важные центры регуляции: 

· дыхания; 

· деятельности сердца; 

· температуры тела; 

· тонуса сосудов (изменение кровяного давления); 

· защитных рефлексов — чихания, кашля, слезоотделения, мигания. 

Из этой информации мы с вами понимаем, что функция мозга состоит в том, чтобы 
тело могло так скажем, духовно видеть, духовно слышать, духовно двигаться и 
дышать.  Ведь для нашей земли- матушки главное, чтобы  люди учились познавать 
мир не только материально, но и духовно. Впрочем, как наш Отец, Он тоже 
заинтересован в  полноте жизни и в развитии духа и души.  

 А если с духовной точки зрения посмотреть, то я вижу, что наше духовное тело 
начинается с пят и заканчивается в области грудной клетки. Где недостающие части 
тела, я не знаю и сказать вам ничего об этом не могу. Но я увидела это таким  вот 
образом: нет горла и лица. Возможно, что приход Исуса Христа прояснит это и даст 
нам недостающие элементы. Кто отделил голову от тела, я догадываюсь – это, скорее 
всего, аннунаки, потому что они более извращенно развиты, чем мы, и имеют 
паразитическую природу исчадие ада, а потому и могли сделать такое зло. 
Получается, что это своего рода – всадник без головы. И я думаю, что «Святая Русь» 



- это недостающая шея и голова нашей цивилизации. Господь решил восполнить 
утери именно таким способом. Нас (русский народ) – убивают глобалисты, анунаки с 
планетарной точки зрения, то есть создают условия безмозглого существования 
стран, но с духовной точки зрения они не могут нас убить – Господь защищает таких 
как вы (прошу не обольщаться), Он категорически против такого исхода ситуации.  

Но служба безопасности выбрало аутоиммунный путь защиты и развития 
своих граждан. При том упор сделали на сердечно-сосудистую систему, ЖКТ и 
нервно-мышечную систему. Очень жаль, они живут одним днем и не понимают, что 
в следующей жизни они будут болеть аутоимунными болезнями и иметь 
инвалидность, чтобы воздать долг Богу.  

Так вот продолжим говорить про анахату… 

Анахата-чакра (‘нерушимая’, ‘неприкосновенная’) — сердечный энергетический 
центр аккумулирования жизненной силы и трансформации энергии, четвёртая, 
«срединная», чакра в чакральной системе. Сердечная чакра — это обитель Дживатмана, 
центр любви, возвышенных чувств и переживаний. На уровне анахата-чакры мы 
постигаем прямое переживание божественного присутствия внутри своего «Я». 
Энергия анахата-чакры поддерживает жизнеспособность всего организма. Срединный 
вихрь энергии анахаты является центром равновесия, поддерживающим баланс энергий 
трёх нижних и трёх верхних чакр. 
 

Анахата-чакра – это обитель высших 
эмоций, пробуждающая в нас любовь, 
сострадание, преданность, 
великодушие, но также и проявляющая 
отчаяние, апатию, ненависть, зависть, 
недоверие. 
Анахата-чакра: за что отвечает 
Чакры представляют собой 
энергетические центры, в вихревом 
потоке вращающиеся вдоль 
центрального канала Сушумна-нади. 
Основной задачей чакр является 
накопление и равномерное 
распределение энергии и силы в наших 
телах.  Считается,  что до 21  года в 
среднем у человека все чакры 
функционируют (вращаются) примерно 
на том уровне,  который был достигнут 
в предыдущем воплощении. 

 
На физическом уровне анахата-чакра напрямую связана с сердцем (а если точнее — 

с эндокринной железой тимусом, находящейся в верхней части грудной клетки). 
Благодаря крови, движимой сердцем, происходит передача энергии и силы от всех чакр к 
соответствующим железам и органам, и обеспечивается тем самым здоровье всему 
организму. Также сердце — это центр эмоций, или психический центр. 
 

Энергия анахата-чакры является расширяющей, и проявляет она себя по-разному, в 
зависимости от того, куда «течёт» наша энергия, то есть, когда энергия направляется к 



низшим центрам, её энергия проявляется в нас в виде пристрастности: симпатий и 
антипатий, что может привести к ещё большей вовлечённости и ложной 
самоотождествлённости. 
 

Однако достигший уровня сердечного центра и открывший его силу, избавляется 
от подобных препятствий, ибо анахата-чакра трансформирует энергии нижних центров, 
преобразуя их в высшие проявления. 
 
Если энергия идёт вверх, то четвертая чакра пробуждает в нас такие качества, как 
безусловная любовь, бескорыстие, беспристрастность, — всё это, в свою очередь, 
способствует нашему духовному пробуждению. 
 

Поскольку бытует заблуждение относительно того, что энергия на низших центрах 
плохая, тёмная, тяжёлая и т. д., а на высших, наоборот, благая и чистая, сразу стоит 
уточнить, что энергия на всех энергетических уровнях одинаковая, нейтральная, но её 
проявления, в зависимости от того, через какую чакру она излучает вибрации, разные. 
 
Итак, четвёртая чакра — за что отвечает? Её основные аспекты: 
 
искренняя любовь и дружба, 
понимание, 
доверие, 
беззаветное служение, 
преданность, 
истинная вера, 
состояние равновесия, 
непривязанность, 
приятие. 

Стихией анахата-чакры является воздух. Воздух или срединный вихрь сердечной 
чакры гармонизирует и балансирует проявления остальных чакр. Энергия её 
трансформирующая, преобразующая. На уровне Сердечного центра уравновешиваются 
мужская и женская энергии. Считается, что здесь устанавливается связь с сознанием 
Единства. Поэтому анахата cчитается очень важным энергетическим центром всей нашей 
чакральной системы. 
 

Считается, что воля к жизни берёт своё начало на уровне Муладхара-чакры, но 
напрямую она воздействие оказывает именно на анахату, которая выполняет роль «моста» 
между низшими и высшими центрами, а также поддерживает жизнь в наших оболочках 
воплощения (физической, эмоциональной и ментальной). 
 
Анахата чакра 
Особенности анахата-чакры 

«Воздушная стихия дымного цвета связана с Ишварой, и биджа-мантра её — ЙАМ. 
Сосредотачивайся на биджа-звуке в анахата-чакре, фиксируя там Прану и Читту в течение 
двух часов. Это называется Вайави Дхарана Мудра, которая даёт возможность 
передвигаться по воздуху». 
 

Иными словами, название сердечной чакры можно трактовать как: неодолимая 
страстями и недостижимая для любых мирских волнений, пребывающая в умиротворении 
и безмятежном покое. 

 
Анахата-чакра — где находится? 



Сердечная чакра расположена в 
центральной области грудной клетки, 
рядом с сердцем, спинной отдел 
позвоночника на уровне 3–4 грудных 
позвонков. 
 
Янтра анахата-чакры — 
двенадцатилепестковый лотос, в 
который вписана гексаграмма, 
являющая собой уравновешивающее 
единение сил Шивы (треугольник 
вершиной вверх) и Шакти 
(треугольник вершиной вниз). Этот 
анахата-знак представляет собой 
единство двух энергий: мужской и 
женской. Шива — чистое сознание, 
ведущее нас к благости, Шакти — 
энергия, божественная сила, 
посредством которой сознание 
проявляется. 

 
Двенадцать лепестков (на каждом из которых начертание 12 семенных звуков: Kam, 
Kham, Gam, Gham, Nam, Cham, Chham, Jam, Jham, Nam, Tam, Tham, расположенных 
справа налево) означают те энергии, которые излучает сердечный центр: 
 
радость, 
мир, 
гармония, 
Любовь, 
блаженство, 
чистота, 
ясность, 
понимание, 
сострадание, 
прощение, 
терпение, 
доброта. 

Лепестки анахата-чакры также символизируют 12 вритти: надежда, тревога, 
усилие, собственничество, высокомерие, апатия, различение, эгоизм, сладострастие, 
двуличие, нерешительность, сожаление. 
 

Анахата-символ — чёрная антилопа, символизирующая одновременно силу, 
быстроту и нежность, чувствительность. Она чутко воспринимает реальность и всегда 
предвидит опасность. Подобная бдительность на духовной стезе открывается через 
сердце, тонкое видение и различение даёт возможность не сойти с верного Пути и 
неуклонно следовать своей Дхарме. 
 

Вишну-грантхи, представляющий собой источник блаженства Ананды, находится в 
анахата-чакре. Он позволяет раскрыть в себе понимание и чуткость к проблемам других, 
когда желание помочь возникает непринуждённо, открывается Любовь к Богу и всей 
Природе. 
 



Биджа-мантра анахаты — ЙАМ, которая является семенным звуком элемента воздуха. 
Поэтому считается, что эта мантра позволяет человеку управлять дыханием и праной. 
 
Таттва — элемент воздуха, управителем которого является бог Вайю. 
 
Сердечная чакра отвечает за чувство осязание. 
 
Анахата-чакра связана с энергией Прана-ваю, которая, согласно «Гхеранда-Самхите» 
движется постоянно в сердце. 
 
Активация чакры происходит в период с 21 до 28 лет. 
 
Гармоничная анахата-чакра 

Чакры должны пребывать в гармонии относительно друг друга. Если какая-либо из 
чакр слабая, то она, компенсируя недостающую энергию в себе, забирает силу у 
остальных центров, тем самым лишая их возможности функционировать гармонично и 
нарушая равновесие всей чакральной системы в целом. Если имеет место блок в чакре, то 
энергия на этом уровне рассеивается и выше не поднимается, создавая препятствия для 
потока энергии к верхним центрам. 
 
Соответствие цветов чакрам 

Однако, когда чакра сильная и развитая, то она позволяет держать под контролем 
все её негативные проявления и пробуждает положительные качества, которые присущи 
человеку на уровне этого центра. Рассмотрим, как проявляется в нас энергия на уровне 
анахата-чакры в том или ином случае. 
 
Если анахата-чакра сильная, или, иначе говоря, ваше сердце открыто, то вам присуще: 
стремление дарить всему миру благо и готовность посвятить жизнь благому делу, 
принятие себя как есть, 
благочестие, 
великодушие, 
эстетические чувства, 
творческие способности, благодаря которым становится возможным прикоснуться к 
сердцам других людей, 
чуткость, 
желание помогать другим, 
глубокое сострадание к себе и к другим, не 
имеющее ничего общего с 
сентиментальностью и жалостью, 
дружелюбие, 
умение любить безусловно, 
умение строить гармоничные отношения с 
близкими, 
наличие в поведении нежности и мягкости, 
умение прощать, не держать обиды, 
способность различать, что есть истинное 
благо, а что всего лишь иллюзия блага, 
умение выполнять свои обещания и держать 
слово. 
Человек с раскрытым сердечным лотосом — 
это верный добрый друг, всегда готовый 
прийти на помощь и исцеляющей энергией 



своего открытого чистого сердца поддержать друга в беде. При этом не испытывая ни 
малейшей корысти,  не ища выгоды от своей помощи.  О таком эгоистичном мышлении,  
как «ты мне — я тебе», здесь и речи быть не может. 
  

Открытая анахата-чакра создаёт идеальный баланс между любовью к себе и 
любовью к другим. На физическом уровне открытая сердечная чакра проявляется 
наличием сильного стойкого иммунитета. 
 

Поскольку на уровне анахата-чакры природа чувственного восприятия 
трансформируется, то одним из признаков достижения его может являться избегание 
любых искусственных ароматов. Если человек ещё пользуется духами и ненатуральными 
ароматизаторами, то он пока что сильно вовлечён в иллюзии отождествления трёх нижних 
центров. Считается, что тело преодолевшего уровень сознания третьей чакры более не 
несёт дурных запахов. 
 

Помимо этого, относительно изменения восприятия на уровне органов чувств, 
также меняется чувство вкуса. Человеку, достигшему уровня анахата-чакры более нет 
нужды в приправах, специях, соли, сахаре — ему важен естественный вкус пищи. Как 
указывает Хариш Джохари в своей книге «Чакры — энергетические центра 
трансформации», человеку на уровне анахаты времени на сон достаточно всего 4–6 часов. 
 

Как выявить, слабая ли у вас анахата-чакра и есть ли на этом уровне дисбаланс? 
При недостатке энергии закрытая сердечная чакра проявляет себя через: 
 
замкнутость, 
зацикленность на себе, 
саркастичность, сварливость, надменность, 
бессердечность, 
завистливость, 
неумение сострадать и сопереживать, что делает человека холодным и отстранённым, 
депрессивность, апатия, отчаяние. 
Если вы живёте в постоянном напряжении, невнимательно относитесь к себе или делаете 
что-либо через силу,  даже когда идёте по пути служения во благо всего бытия,  это 
забирает энергию на уровне сердечного центра. 
 

Мир человека представляет собой единство внешнего и внутреннего, если вы 
уделяете внимание только себе «любимому», эгоистично отворачиваясь от всего мира в 
заботе только о личных интересах, — это одна крайность неприятия, с другой стороны, вы 
можете проявлять заботу обо всех, забывая о себе, — это другая крайность, являющаяся, 
по сути, такой же адхармой, как и в первом случае, ибо понимание того, что каждое живое 
существо является частицей божественного света, к вам ещё не пришло, и подобным 
«самоотречением» вы причиняете страдания себе, нарушая тем самым гармонию бытия и 
разделяете его целостность. 
 

Также в этом случае может проявить себя слепой религиозный фанатизм, когда 
вера человека не укоренена в понимании законов бытия. Это в свою очередь ведёт к 
потере энергии на уровне анахата-чакры. 
 

Если энергия не течёт свободно к анахата-чакре, то могут проявлять себя 
следующие физические симптомы: болезни сердца, аллергии разного рода, астма, 
гипертония. Все эти заболевания, как правило, исходят из неприятия, отсутствия доверия 
жизни. 



 
А теперь давайте рассмотрим, в каких ситуациях возникает блок в анахате и как он 

отзывается в нашем характере и эмоциональных проявлениях. 
 

О том,  что у человека переизбыток энергии (блок)  в анахата-чакре,  говорят 
следующие проявления в его жизни: 
 
он постоянно нуждается в понимании со стороны окружающих, их одобрении и 
внимании, 
у него отсутствует проницательность по отношению к окружающим, 
он слышит только себя, 
он чрезмерно болтлив и, как правило, беседы его направлены на себя, свои проблемы, 
свою жизнь и т. д., 
он может быть ревнивым, докучливым, занудным, навязчивым, 
он очень зависим от близких и у него слишком сильная привязанность ко всем тем, кого 
любит. Это ведёт к формированию собственнических тенденций — он стремится держать 
их под контролем. Тем самым фактически не позволяя им «свободно дышать». Всё это 
вызвано страхом потерять тех, к кому он столь привязан. 
им владеет страх боли, основанный на горьком опыте прошлого, он боится вновь 
испытать страдания и избегает тех моментов в жизни, которые могут к этому привести. 
Например, «разбитое сердце» в неудачно сложившихся отношениях может привести к 
сильной блокировке в Анахата-чакре, недоверию, закрытости, неуверенности, ибо это 
исходит от страха вновь открыть своё сердце, уже однажды испытавшего сильную боль. 
Но подобное избегание боли блокирует проявление чувств вообще, и, что самое важное — 
возможность испытать высшие эмоции, которые являются ступенью на восходящем пути 
духовного развития. Ибо именно через высшую эмоциональность мы обретаем 
возможность прикоснуться к тонкому восприятию бытия. 
Все эти качества говорят о неприятии человеком самого себя. О том, как исцелить своё 
сердце и не причинять больше вред нашей анахате, блокируя её проявления, поговорим 
далее в статье. 
 
Раскрытие сердечной чакры 

На пути к открытию сердечного лотоса человеку необходимо восстановить 
гармоничное функционирование трёх центров, расположенных, относительно анахаты, 
ниже: Муладхара, Свадхистана, Манипура, являющихся «отождествляющими» силами и 
относящихся к проявленному бытию личности, а в совокупности представляющих собой 
наше Эго (на уровне первой чакры мы отождествляемся с физическим телом и 
необходимостью выживать в этом мире,  на второй —  со своими чувствами и низшими 
эмоциональными проявлениями, а на третьей — с ментальными представлениями, в 
частности, мы можем отождествиться с какой-то группой единомышленников). 
 

Если три нижних центра остались непроработанными, то на уровне анахаты 
человек может испытывать апатию, порождённую раскрывшейся в себе, но ещё пока 
полностью не осознанной, непривязанностью. 
 
Преодолев препятствия, которые создаются неуравновесием на этих трёх уровнях, когда 
мы более не тратим энергию на удовлетворение желаний Эго, мы достигаем анахаты, и в 
сердце пробуждается поток, ведущий нас высшим центрам. Пока не открыта анахата-
чакра невозможно достичь Аджна-чакры — центра ментальной силы. Ибо именно в 
срединном энергетическом вихре сердечной чакры происходит единение Знания и Любви 
 



(Джняна и Бхакти), приводящее к цельности мировосприятия. Также анахата-чакра 
позволяет подняться на ступень ближе к Сахасрара-чакре (12 лепестков Сердечной чакры 
непосредственно связаны с 12 лепестками Сахасрара-чакры, расположенными на её 
внутреннем круге) — тысячелепестковому лотосу, ведущему к единению с Высшим 
Сознанием. 
 
Медитация и чакры 
Как открыть сердечную чакру 

Чтобы «открыть» чакры, необходимо достичь соответствующего им уровня 
сознания. При активизации сознания на определённом уровне, происходит и раскрытие 
чакры соответствующего уровня. Поэтому любая действительная проработка чакр 
заключается именно в формировании у себя особых качеств, свойственных энергии того 
или иного центра. 
 

Рассмотрим, какие качества необходимо развивать для активизации сердечного 
центра и какие существуют методы по его открытию. 
 

Активизация анахата-чакры происходит благодаря проявлению в жизни таких 
качеств, как восхищение, бескорыстная любовь, умение отдавать, ничего не ожидая 
взамен. Раскрытие анахата-чакры происходит благодаря бескорыстному служению во 
благо всего сущего и исключая все свои эгоистичные интересы. 
 
Достигший уровня четвёртой чакры пребывает в определённой степени в состоянии 
внутреннего баланса, что позволяет войти в резонанс с космическими ритмами и жить в 
гармонии.  Он постигает истинную Дхарму своей жизни,  более слепо не следуя ложным 
концепциям, отрекаясь от взлётов и падений и не пребывая в погоне за результатами 
своих деяний. 
 

На этом уровне он постигает, что истинное служение богу не в ритуалах и обрядах, 
а в приятии и доверии мудрости божественного проявления. Отныне в его жизни 
больше нет сопротивления и борьбы, теперь истинное служение — это искреннее 
позволение через себя жизни быть так, как было задумано Творцом. 
 

Ибо божественное присутствие во всём Творении теперь осознаётся сердцем и 
перестаёт быть просто умственной концепцией (что было характерно для Манипура-
чакры). 
 
Поговорим далее о том, как гармонизируется анахата-чакра — как раскрыть сердечный 
центр. 
 

Среди методов по открытию анахата-чакры особо актуальна и эффективна 
медитация на раскрытие сердечной чакры. Это визуализация сияющего лотоса зелёного 
цвета, окаймлённого двенадцатью лепестками, представлять который следует во 
вращении посолонь10. Сияние, излучаемое из этого лотоса, наполняет пространство 
вокруг энергиями Любви ко всему сущему, бескорыстия, понимания, сострадания, 
щедрости, благодеяния, беззаветного служения во благо всех живых существ, принятия и 
доверия мудрому потоку жизни. 
 

Медитация на анахата-чакру предполагает полное погружение в энергии светлой 
чистой любви и все принятия, что способствует осознанию единства бытия. 
 



Гармоничная анахата-чакра открывает возможности для обретения 
сверхспособностей, или сиддх, которые также присущи Хануману, и считается, что 
обретаются они благодаря медитации на духовное сердце — анахата-чакру: принятие 
очень маленькой формы (анима) или, наоборот, очень большой (махима), невесомость и 
способность перемещаться по воздуху — левитация (лагима), принятие любой желаемой 
формы (пракамайя), обретение всего желаемого и мгновенное перемещение из одного 
места в другое (прапти), обретение власти над любым существом (вашитва), подчинение 
себе (истхапитва или айсватва), получение удовольствие без потакания себе (бхукти). 
 

 
 Считается, что любая печаль и душевная боль негативно сказывается на лёгочной 
ткани, а в стрессовых ситуациях дыхание «замирает» в верхней части лёгких, что ведёт к 
напряжению и затруднению дыхания. Устраняющими застойные явления в этой области 
являются такие асаны, как Халасана (поза Плуга) и Сарвангасана («Берёзка»). 
 

Чтобы открыть сердце, формируйте в себе благие тенденции. Помимо чистого 
вегетарианского питания, которое несомненно поможет вам очистить путь к раскрытию 
анахата-чакры, медитаций и осознанных занятий йогой, выкраивайте время на чтение 
духовной литературы. 
 

Читайте поэзию и сами пишите стихи. Они наполнены вибрациями любви, 
поскольку рождаются сердцем поэта. Слушайте классическую музыку, спокойные и 
мелодичные мотивы которой наполняют пространство вокруг вас умиротворяющими и 
гармонизирующими вибрациями. Особенно уравновешивающими для сердца вибрациями 
обладает звучание флейты. 
 

Раскройте в себе какой-либо художественный талант. Войдите в поток творческой 
самореализации, рисуйте, музицируйте, пишите, пойте, творите! Это открывает сердце, и 
так вы становитесь ближе к Богу-Творцу, наполнившему весь наш мир созидательными 
энергиями. 
 

Противоречивые внутренние тенденции всегда могут сбить нас с верного Пути, 
поэтому помните, что такие проявления, как зависимость, слепой фанатизм, обидчивость, 
эгоизм, наносят вред вашей анахате и блокируют её. Старайтесь избегать таких 



проявлений в своей жизни, будьте хозяином своих чувств и эмоций, не позволяя им 
управлять вами. 
 

Практикуйте Сантошу — радость от каждого мгновения жизни и довольство всем, 
что она нам даёт. С благодарностью принимайте уроки жизни, призванные пойти нам на 
благо. 
 

Все эти методы позволят вам достичь таких добродетелей, которые приведут в 
гармонию сердечную чакру. 
 
Как гармонизировать анахата-чакру 

Культивируйте в себе принятие и доверие к жизни. Беспристрастное отношение к 
жизни без ожиданий или без привязанности к результатам своих действий в этом мире — 
это и есть тотальное доверие и принятие всего, что выпадает на долю как необходимые 
уроки на пути духовного развития. 
 

Развивайте непривязанность. Ничто не вечно под луной… жизнь скоротечна, а всё 
принадлежащее материальному миру рано или поздно подвергнется разрушению. 
Привязанность порождает боль и страдания, когда мы теряем объект привязанности. Все 
привязанности возникают вследствие того, что мы не видим источник счастья в самих 
себе, а ищем его вовне. Так формируется зависимость от других, в которых мы нашли этот 
источник счастья. Но на самом деле он в нас, в наших сердцах. 
 

Мы говорим,  что любим другого человека.  Но так ли это на самом деле?  Не 
проявляет ли так себя обычная привязанность и зависимость? Часто можно услышать 
фразу, что «любовь приносит страдания». Но любовь как раз приглашает в нашу жизнь 
радость, а не боль, ибо это светлое возвышенное чувство, возносящее нас на небеса 
духовного блаженства, где обретается Ананда, внутреннее удовлетворение и покой ума. 
 

А привязанность, основанная на страхе потери, ведёт только к страданию. Ещё 
говорят,  что «от любви до ненависти один шаг».  От истинной любви нет пути к 
ненависти. Только эгоистичная привязанность может зародить в нас низменное чувство 
ревности и жажду мести. Зависимость от других ведёт к требованиям и упрёкам. Это 
низшие эмоции и чувства, не имеющие никакого отношения к настоящей истинной 
Любви, постигаемой только на уровне гармоничной анахата-чакры. 
 

Пребывайте в моменте здесь и сейчас. Не витайте в воспоминаниях о прошлом и 
давно ушедшем или в иллюзиях о будущем.  Отпустите старое и откройтесь новому.  Не 
цепляйтесь за прошлое — его уже нет, а будущее ещё не наступило. Воспоминания и 
мечты уводят от настоящего момента, в котором и пребывает наша жизнь. Если 
жизненная сила течёт в нас беспрепятственно и гармонично, то к нам приходит ощущение 
счастья и спокойствия, потому что счастье — это и есть состояние равновесия и гармонии. 
 

Без страха и напряжения, без тревожности и недоверия. Только так сердце 
открывается новому опыту жизни, за которым мы и пришли в этот мир. Гармоничная 
анахата-чакра излучает исцеляющий поток силы, помогающий уйти от неприятных 
воспоминаний прошлого, боли и сердечных ран. Она излечивает их и возвращает 
целостность и гармонию в жизнь. 
 

Развивайте непривязанность к чувствам. Не избегайте боли. То, чего мы избегаем, 
чего боимся, притягивается в нашу жизнь. 
 



Найдите в себе силы простить всех, кто когда-то причинил вам боль. Отпустите 
обиды, это освободит ваше сердце от сковывающих цепей недоверия и откроет его 
навстречу жизни. 
 
Источник 
https://www.oum.ru/yoga/osnovy-yogi/anakhata-chakra 
 

Итак, продолжим. Мы как люди, которые в течении всего своего 
существования всегда стремились к познанию Господа Бога, не через какие-то 
мыслительные, логические установки – мы учились любить Господа всем сердцем и 
всей душой. Мы( русский народ, наши предки) проявляли себя в трех значениях:  
1. Благомыслие. Умели обуздывать свои скрытые темные уголки души и 
трансформировать их. Потому что без трансформации не будет духовного роста, а без 
осознания проблемы не будет стремление выйти из нее. 
2. Благозвучание и благодарение. Народ всегда относился к словам серьезно и 
потому слова их имели энергетическую, духовную силу. Словом они могли 
проклясть и им же исцелить. Все зависело от того, заслуживает ли кармически 
человек подзатыльник или нет. 
3. Благодействие и реализация. Мы всегда стремились идти, делать ход, шаг, чтобы 
полностью смочь проявить свои энергии и предназначения. Потому нас и назвали 
ГОИ. Те, кто движется и идет, когда иные останавливаются на определенном 
положении и просто его подкрепляют и повторяют эти действия без конца. Они 
создают этим самым эгрегор и через него питаются, Гои же напрямую отдают 
энергию Господу и Господь напрямую ее возвращает. Быть ГОЕМ это значит вечно 
служить Господу-Богу творцу созидателю. Быть опорой ему в Его делах праведных. 
Он видит нашими глазами и помогает тем, кому помощь необходима, нашими 
руками. И воздает обратно потом.   
 
Возвращаясь к анахате- чакре и к сердечному центру, я скажу вам, что мы 
приобретем полноценность и целостность в ней, ее энергии будут присущи нам 
только при осуществлении определенных условий, таких как: 

1. Создание нового государства Святая Русь, во главе которой будет Царь 
2.  Когда Господь Бог воздаст врагам  за их греховные дела. Господь Бог 

сказал, что Он позволил анунакам первый раз отрубить голову нашей 
духовной цивилизации лишь для того, а) чтобы народ увидел, 
насколько он был слеп и б) сделать духовную прививку, чтобы больше 
никогда, наши славянские народы не давали такого права врагам так 
поступать и манипулировать. Второй раз этого не будет. Они уже 
создали кармические долги, теперь пришел черед Господа Бога. Он 
начнет с них взыскивать и их планы порушатся в одночасье. Кстати, 
вы можете Ему  в этом помочь, усилить этот эффект, если хотите. 

Сейчас, даже у славянских народов очень мало осталось той сердечности и 
добропорядочности, которая необходима миру и Создателю. Народ пребывает в 
бездействии, он, как бы спит и продолжает видеть  обманные сны, что надо только 
потерпеть, вот-вот скоро все закончится и мы заживем. Заживем при демократии и 
при президентах. Не будет так, это самообман, это несбыточные надежды. Хочешь 
кататься- умей и саночки возить! 
==================================================================== 
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Духовная сущность «Науки побеждать» А. В. Суворова. Михаил Махов 
 
«Бог нас водит. Он наш генерал!» 
 

Не открою особенной тайны,  сказав вам,  что Суворов любил служить в Церкви.  
Служил дьяконом, на что у него было, по-видимому, рукоположение. Он строил много 
храмов и там тоже любил служить.  Было 
время,  когда он очень хотел уйти в 
монахи, о чем и писал прошение царю. 
Поэтому, тот воинский путь, который он 
проходил, для него был, прежде всего, 
духовным подвигом. Поэтому, эти слова: 
«Бог нас водит.  Он наш Генерал!»  -  были 
для него нормальным видением своего 
положения в духовном мире, в мире 
христианского мировоззрения. Он 
требовал такого же мировоззрения и такой 
веры от всех своих богатырей. Солдат 
своих он называл – богатырями. Кто такой 
богатырь? Если разбираться в этимологии 
этого слова,  то мы дойдем до того,  что 
богатырь -  это тот,  кто имеет в себе Бога.  
Или имеет помощь Божию в делах.  В 
общем, человек может отличаться от 
другого тем,  что он с Богом в сердце или 
без Бога. Поэтому, один будет богатырь, а 
другой, если он без Бога - нет, каким бы он 
здоровым не был. Судя по всему, Суворов 
это понимал хорошо и старался к этому и привести своих солдат. Он тщательно следил за 
их подготовкой не только физической, но и духовной. И, например, одно подразделение 
не было взято на штурм Измаила из –  за того,  что у него,  по мнению Александра 
Васильевича, не достаточно Духа для победы. Поэтому он стремился, чтобы все солдаты 
были богатырями, а офицеров он называл Витязями, что является высшей степенью 
богатырства. «Богу молись! От него победа!» - говорил Суворов. 

 
Перед Вами - образ Духовного Мира, как его представляет христианство. Можно 

еще  расширять названия Сил духовных, поскольку за каждым действием во вселенной, за 
каждым законом и проявлением как материальным, так и не материальным, наблюдают 
конкретные силы и ангельские чины, поставленные на это Богом. Человек же стал 
центром Мироздания, в котором происходят главные события вселенной.    Так вот, чтобы 
видеть свое место в жизни и  нужно видеть и знать эту жизнь и мироздание, так как видел 
его Александр Васильевич Суворов. Рукописи, оставленные им, и в частности, «Наука 
побеждать», показывают нам, что он-то прекрасно знал Духовный мир и понимал свое 
место в нем и место каждого человека. Александр Васильевич даже определил величину 
каждого человека в мире и степень восхождения богатыря к Богу (см. рисунок). 
Война между Добром и злом идет на «нескольких  фронтах», и, прежде всего на 
физическом, духовном (психическом), умственном. Человек, как участник этой войны, так 
и объект,  за который идет война.  Он может быть,  как на стороне Сил Добра,  так и на 
стороне сил зла. На какой стороне, на ваш взгляд, сражался Александр Васильевич 
Суворов и его богатыри? Конечно, он осознавал себя на стороне Добра. Тогда, кто был его 
Руководитель? Конечно, Бог. Вот почему он говорил - «Бог нас водит. Он наш Генерал!».  



 
Так мы и дошли до сущности нашего урока. Но надо еще подумать о том, в какой 

момент человек находится на стороне Добра или зла, когда происходит эта «война». Когда 
идет бой, человек может быть на стороне Добра или зла? Может! А когда нет боя? Тоже 
может! Когда он бодрствует – может? Может! А когда спит? Тоже может – смотря по 
тому, как он ко сну приготовился. Так, что же, человек всегда находится в этой войне? Да 
всегда! И часто - то на одной, то на другой стороне. Каждый из нас, несомненно, желает 
быть на стороне Добра, но время от времени «переходит» на другую «сторону» совершая 
поступки, противоречащие Закону Божьему. И это предательство называется грех. Мы все 
время от времени совершаем грехи. Даже самые Святые отцы видели в себе грехи, но, в 
конечном итоге, жизнь наша оценивается по тому, для какой стороны мы больше делали, 
для Добра или зла.  От этого зависит и то,   в каком воинстве мы окажемся после смерти.  
Суворов сам старался быть всегда на стороне добра, и своих богатырей учил постоянно, 
каждую минуту жизни быть на стороне добра. Он считал, (и правильно делал) что 
особенно это проявляется во время молитвы, поэтому сам предавался ей как можно чаще 
и от воинов этого хотел. При войсках у него были передвижные походные Церкви, и ни 
одного дела без молитвы он не начинал. Его заповедь «Сегодня молиться, завтра 
поститься, а после завтра – победа или смерть!» - говорит, что именно в этих действиях он 
видел опору победы. 
 

На стыке Доброго и злого «фронтов»  находятся воины.  Одни «воины»  -  на 
духовном фронте, другие - на умственном, третьи -  на физическом. В отношении вас мы 
можем говорить о том, что вы готовитесь в воины «физического» фронта, готовые 
уничтожить противника физически, но по Суворову - Победы не может быть без Победы, 
прежде всего, духовной. Победы Духа над плотью, Победы доброго в человеке над злым. 
От этого и стоит перед вами задача быть все время на стороне добра. Каждый человек 
имеет на это свои силы, которые ему даны от рождения. И может прибавлять к ним силы 
Духовные,  которые даются ему для совершения дел Добра Богом.  Кроме сил у вас есть 
таланты. Они у всех тоже разные, у кого - талант воина, у кого - полководца, а кто –то и в 
бухгалтеры пойдет,  и много пользы принесет на этом поприще.  У тех,  кто стоит на 
стороне Бога,  есть и оружие,  есть и способы для Победы,  и о них мы дальше будем 
разговаривать.  Суворов добивался,  чтобы у его богатырей было все для настоящей 
Победы. Для этого он и написал «Науку побеждать» и, если вы ее будете качественно и 
полноценно изучать, то многое поймете так, как это понимал Александр Васильевич.  Но 
сейчас  я вас попрошу сделать, или, точнее, взять на себя такое домашнее задание: 
начните следить за собой для понимания  того, на какой «стороне» (Добра или зла) вы 
стоите в той или иной ситуации. Вот проснитесь завтра и начните смотреть. Ага! Встал, 
умылся,  зарядка,  закурил,  предложили в «самоволку»,  встретил друга и так далее.  
Посмотрите за собой – вам будет очень интересно. А если еще и других начнете оценивать 
с этой стороны,  то уверяю вас,  многое будет  понятнее и яснее.  В этом вы и научитесь 
понимать, на какой стороне находитесь, за кого «воюете». 

 
Марвази, сельджукский писатель, начало XII века: 

 
"Их (руссов) храбрость и мужество известны, так что один из них равен некоторому числу 
(людей) из других народов". 

 
(В.Кожинов "История Руси и русского слова") 

 
Наполеон Бонапарт: 



 
"Русский солдат создан для победы... Если бы под мою команду дали русских солдат, я с 
моими маршалами давно бы завоевал Индию". 

 
Фридрих II, король Пруссии: 

 
"...ни один солдат в мире не сравнится с русским гренадером". 

 
Бернадот, маршал Франции (он же - король Швеции под именем Карл XIV Юхан): 

 
"Подражайте русским, для них нет ничего невозможного". 

 
Духовная составляющая «Науки побеждать» А. В. Суворова.  

 
"Молись БОГУ: от НЕГО победа!" 

 
Еще задолго до Боговоплощения Господа нашего Иисуса Христа человечество 

понимало, что Бог - создатель и правитель всего, что существует в духовном и 
материальном мире, что он - Всемогущий, Всеведущий, Вселюбящий и все остальные 
превосходные качества относятся к Нему. Но понять, все это, нам не дано в силу 
ограниченности нашего ума. Как нам не дано понять бесконечность, так и Бога мы 
никогда не можем познать и понять полностью. Но мешает ли нам то, что мы не понимаем 
бесконечности вселенной, жить в этой вселенной, пользоваться ее свойствами и законами? 
Не мешает. Так и для верующего человека, невозможность понять Бога не мешает иметь с 
Ним отношения, пользоваться его любовью и помощью. И он пользуется. За многие 
тысячелетия, верующие были обучены Богом отношениям с ним. Он «рассказал» в 
общении с людьми Сам и через избранных для этого людей –  пророков о том,   кто Он,  
какие Его свойства и какими способами мы можем с ним общаться и пользоваться тем, 
что Он дает. Он установил правила – законы, по которым человек должен жить, чтобы сам 
иметь такое состояние, которое позволяет иметь с Ним отношения, и жизнь свою 
организовать так, чтобы она была полезна Богу. Все это делается для полноценности 
Любви. Вот поэтому, если мы хотим иметь помощь от Бога, мы должны выполнять 
установленные Им   законы, и уметь использовать возможности, предоставленные нам. 
Оговорюсь здесь в одном, что, если Сам Бог не захочет, чтобы какой – то человек не был 
под его попечением и не имел от него помощи, то сам человек никогда этого не добьется. 
Это твердая защита от того, чтобы на служении Богу были нечестивые люди. И если мы и 
видим, что некоторые называют себя представителями Всевышнего и ведут себя так, как 
будто Он им поручил  представлять Его,  но на самом деле,  они никакого отношения к 
Нему не имеют. Есть несколько признаков, как отличить такого человека, и мы о них 
поговорим. 
 

Суворов считал, что его воины, безусловно, то - есть, без всякого сомнения, 
христиане и живут по законам Бога. Выполняют необходимые для общения с Богом 
правила и по этому могут получать от него помощь. Для Суворова это было обязательно. 
Больше того он видел в помощи Божьей единственный залог победы и, зная, как Бог 
увеличивает силы и мужество верующего воина, рассчитывал на эту помощь в бою и 
прибавлял ее как обычное средство к возможностям армии. Если армия была у него вдвое 
меньше чем у врага, Суворов нападал на врагов, зная, что Бог  увеличивает силы человека 
верующего во много раз - „Один десятерых своею силою не одолеешь, ПОМОЩЬ 
БОЖИЯ нужна!» Так, при взятии Измаила, у Суворова было 15 тысяч воинов, а в 
крепости - 30 тысяч. При учете неприступности крепости можно считать, что ее гарнизон 
был в три –  четыре раза больше чем армия Суворова.  Но он–то знал,  что у него армия 



богатырей, которую «Бог водит…», а значит, она будет сильнее врага. (Не может же 
проигрывать армия, которую "водит Бог"). И Суворов пошел на приступ Измаила. И опять 
не ошибся. Почему? Потому, что сделал все, как требовал Бог - молился, постился, каялся 
в грехах и причащался Святых Тайн,  и поэтому знал,  что «Бог с нами…».  И Бог был с 
Ним. 
 

 
 

Так что же требовал Суворов от своих воинов – выполнения законов Бога. За этим 
выполнением стоит возможность получить от Него помощь.   Какая им от Бога нужна 
помощь, люди сообщают Ему в молитвах. Он трепетно следил за тем,  чтобы любое дело, 
даже самое мелкое, не начиналось без молитвы к Богу. - “Все начинайте с 
БЛАГОСЛОВЕНИЯ БОЖИЯ…»  -  вот его слова.   Поэтому его фраза,  переданный нам 
через века «Молись Богу: от Него Победа!» звучит как приказ для каждого суворовца, для 
каждого воина. И так во всем, поскольку Победа достигается не только на поле боя, а 
всегда. 

Перейдем теперь к тому, что такое -Победа. Если вы будете внимательно 
рассматривать слово, то заметите, что «победа» это «по» и «беда».  И действительно 
«победа» -это преодоление «беды» или то, что ПОкрывает «беду», превосходит «беду». 
Беду,,, которая следует за поражением. На ваш взгляд, к каким силам (добрым или злым) 
относится «беда»? От кого эта «беда»? Кто «беду» приносит? Кто её делает? Кто её 
проплачивает? Чтоб она у нас пришла. Прежде всего, мы с вами поймем, что «беду» 
приносят люди. Но какие? Могут ли приносить «беду» люди, живущие по законам Бога? 
Конечно – нет! Тогда - кто? Те, кто нарушает Его законы. И здесь мы еще раз вспомним 
наше прошлое занятие и скажем, что - это люди, стоящие на стороне злых сил или те, кто 
служит Дьяволу.  Вот до чего мы с вами добрались в своих рассуждениях.  То есть,  по 
христианскому учению люди, не выполняющие законов Бога, несут беду. А значит, не 
могут нести Победу.  Для Суворова это было не допустимо,  и он в своей,  гениально 
краткой форме, напрямую указывает, что делать, чтобы была Победа – «Молись Богу: От 
него Победа!». Это и Вам заповедь, и, как будущим офицерам, для вас верный признак 



того,  как отличать людей,  имеющих помощь Божью и не имеющих ее.  Вот это и может 
стать для вас главным признаком в определении тех, с кем «можно идти в разведку», а с 
кем - нет.  
И если, кто найдется и скажет вам, что он сам не молился и в разведку ходил с теми, кто 
не молился, и ничего – все живы. Вы не придавайте этим словам значения, поскольку это 
человек не знает, что же было, если бы и он помолился и его товарищ. Думаю, хуже бы не 
было.  Но не думаю, что вам нужно ждать этой «разведки», а уже сейчас нужно начинать 
самому иметь отношения с Богом и окружающих оценивать не только по их «мускулам» и 
«языку», но и по отношению к Богу и Его законам. И свои поступки оценивать по - 
суворовски и поступки других -  так же.  И если вы сомневаетесь,  правильно ли вы 
поступаете или ваш товарищ, то подумайте, как бы этот поступок оценил верующий 
Александр Васильевич. Думаю, что у Вас станет  меньше дел, которые несут «беду» и 
умножатся дела Добра. Так и должно быть:  ведь Вы - суворовцы, Вы - чудо–богатыри.    

Пусть об этом помнят, прежде всего, люди, находящиеся на военной службе. 
Надо чтить Бога и жить по Его канонам и законам, который Он утвердил для детей 
своих, чтобы они стали крепче и сильней. Так же это касается и ФСБ. В последнее 
время они сильно отдалились от народа и продолжают вести свою идеологическую, 
аполитическую борьбу.  

Никто не может служить двум господам: ибо или одного будет ненавидеть, а 
другого любить; или одному станет усердствовать, а о другом нерадеть. Не можете 
служить Богу и маммоне. 
Смотрите, как бы вам в свою яму не упасть и нарытое, обрамлённое и сокрытое – не 
оставить, не сохранить для врагов своих. 

Всякий, входящий в дом божий с презрением, с презрением и уйдет.  
А тот, кто благочестив, благочестие сохраняет для себя и своих внуков. 
Кто украл с сокровищницы Бога драгоценность Его, и кто удосужился за это 
получить от сатаны награду??? Не вы ли это. 
==================================================================== 
 
Медицина.  Фармакология 

Медицина. (Дзен. интернет источник)   

Опубликованный в «НИ» разбор анализа системы здравоохранения от Счётной 
палаты вызвал бурную реакцию читателей. Мы собрали самые наглядные комментарии, 
чтобы понять, как народ видит российскую медицину, и какие проблемы волнуют людей 
больше всего. 

Мария Соколова 

Исследования показали: врачи, которые знают всю «кухню» отечественного 
здравоохранения изнутри, намного хуже относятся к переменам в медицине, чем люди, 
которые обращаются к ним за помощью. 

Согласно опросам, 59% врачей считают, что ситуация в здравоохранении 
в последние годы только ухудшается.  И только 9%  медиков видят улучшения.  Среди 
пациентов ухудшение российской медицины замечают 27%, а перемены к лучшему видят 
23%. 

Российские врачи призывают не замалчивать реальные проблемы медицины.  

https://t.me/sociocrisis/619


Красивую картинку создать несложно — нужно хотя бы провести ремонт больниц 
и поликлиник. Этого уже будет достаточно для создания благоприятного первого 
впечатления. 

«НИ» недавно опубликовали разбор бюллетеня Счётной палаты по части доступности 
медицины и обеспеченности врачами, и комментарии читателей показали, что скрыть 
проблемы от людей на самом деле невозможно. 

Почему врачи устают 

Медики рассказали, что работа каждого врача за нескольких коллег, которую 
фиксируют аудиторы — это ещё цветочки. Фактически работать приходится ещё больше, 
беря на себя обязанности и среднего, и младшего медперсонала. Но при этом медики 
за дополнительную нагрузку соответствующих выплат не получают. 

В реальности врачи работают больше, чем заявлено.  

В самой неприятной ситуации 
оказались те врачи, которые уже имеют 
пенсионный возраст. Например, врач-
биохимик одного из российских 
регионов рассказал, что пенсионеру 
формально не дают более 0,75 ставки. 
Но работы от этого меньше 
не становится, ведь других 
специалистов подобного профиля найти 
сложно. 

Практикующие врачи в комментариях 
рассказывают, что хорошие условия 

работы в медицине только у административно-управленческого персонала, которых 
в среднем по стране в 1,5 раза больше врачей, а в нищей Курганской области, где люди 
не устают жаловаться на региональное здравоохранение, вообще — в 4 раза больше. 

Порой ситуация доходит до абсурда: врачей не хватает, но местный руководитель 
больницы в Новосибирске по известному только ему мотиву отказывается от помощи 
федеральных властей в комплектовании штата. 

Последствия дефицита врачей для пациентов крайне печальные: где-то просто не хватает 
слотов для записи к врачу, а где-то в районной поликлинике нет даже терапевта. 

Дефицит врачей иногда приводит к полному отсутствию специалистов.  

Читатель Сергей С. считает, что всё это делается намеренно ради популяризации 
платной медицины, которая может приносить больше денег руководству. Недоверие 
к государственной системе здравоохранения достигает наивысшего уровня. 

Медики подтверждают: искусственное изгнание специалистов из здравоохранения — это 
не бред сумасшедшего, а факт. Таков способ сократить издержки на зарплаты. Один 
уставший от переработок врач выгоднее, чем два способных оказать помощь специалиста. 

https://dzen.ru/a/Zjsc6J50uRIjqvAy
https://dzen.ru/a/Zjsc6J50uRIjqvAy
https://dzen.ru/a/ZkJdCv3bwX6g5CI2


Недоступность медицины — результат оптимизации 

Нехватка врачей — это ещё полбеды. Галина Лесникова в комментариях под 
публикацией жалуется на то, что в Оренбургской области просто закрывают больницы. 
Тут уж на приём не попадёшь ни через неделю, ни через две. Приходится ехать на такси 
за 100 км в другой город. И это только усугубляет демографическую яму. Рожать в таких 
условиях решаются только самые смелые и отчаянные люди. 

Да что там далёкая от столицы Оренбургская область. Анатолий Слободин 
жалуется, что после оптимизации даже в Москве невозможно получить медпомощь 
в полном объёме по месту жительства — приходится ездить по разным больницам для 
прохождения обследования. Нет даже тест-полосок для определения глюкозы. 

Москва не стала исключением и в том плане, что укрупнение больниц, которое 
должно было повысить доступность узких специалистов, привело лишь к невозможности 
получить консультацию профильных врачей в поликлиниках. 

Причём поход в соседнее отделение поликлиники, где в теории должен быть 
нужный врач, — не панацея. Евгения Ломоносова рассказывает, что несмотря 
на объединение поликлиник, в соседней не принимают — нет местной прописки. 

Объединение поликлиник не решило проблему территориальной привязки.  

В теории оптимизация здравоохранения должна была привести к повышению 
высокотехнологичной помощи. Но Михаил Рыжков считает, что принцип «лучше меньше, 
да лучше» в медицине не работает и в пример приводит военную систему медицины. 

Повышение эффективности больниц привело к снижению качества медпомощи.  

Озлобленность людей на систему здравоохранения порой приобретает 
неожиданный поворот. Люди видят корень всех бед либо в министре 
здравоохранения Михаиле Мурашко, либо… в существовании платной медицины 
и частных клиник, которые вытягивают из государственной системы человеческие 
ресурсы. Решение проблемы народ видит либо в ограничении числа врачей в частных 
клиниках, либо в их полном запрете. 

Журналистские правила гласят, что необходимо показывать не одну точку зрения 
на проблему — только так можно быть объективным. Но, увы, в данном случае среди 
нескольких сотен комментаторов не нашлось ни одного человека, который попытался бы 
оправдать нынешнюю систему здравоохранения. 

Оснащение медицинских учреждений 

Ремонт и строительство новых медучреждений находятся в центре внимания 
властей во всех регионах. Однако не везде поликлиники и больницы находятся в хорошем 
состоянии. 

До сих пор полностью не решена проблема с реконструкцией медицинских 
учреждений. За последние 20 лет очень сильно сократилось количество лечебно-



профилактических учреждений в регионах, то есть очевидна тенденция к укрупнению. 
Может работать, например, одна большая республиканская больница. 

 «Однако на периферии, в сельском районе, может не быть вообще ни одной или, условно 
говоря, будет один врач за 500 тысяч километров», — рассказал «Ямал-Медиа» ректор 
АНО высшего образования «Невинномысский медицинский институт» Станислав 
Наумов. 

Кадровый голод, дефицит специалистов 

Сегодня не только в маленьких городах, но и в мегаполисах существует серьезный 
дефицит узкоспециализированных специалистов. В поликлиниках не хватает неврологов, 
психиатров, окулистов, эндокринологов, гинекологов. Часто возникают проблемы с 
укомплектованием медицинского штата лечебно-профилактических учреждений. 

«Если говорить о молодых специалистах, то, например, врач-ортопед вынужден 
принимать пациентов с теми заболеваниями, которые к нему не имеют никакого 
отношения». 

Станислав Наумов 

Директор АНО высшего образования «Невинномысский медицинский институт» 

Безусловно, медицинский персонал обновляется, но это касается больше крупных 
городов, таких как Москва, Санкт-Петербург, Краснодар, Нижний Новгород. Но в 
регионах за Уралом картина довольно специфическая, отметил наш собеседник. 

С учетом загруженности и дефицита кадров в медицине есть большая проблема, 
связанная с тем, что на врача навешивается все больше и больше задач, которые он не 
может качественно отработать. К примеру, потенциал профилактической медицины и 
информирования населения о вопросах здоровья сегодня не полностью раскрыт. 
Основной упор отводится на прием пациентов с острыми состояниями и заполнение 
документации, которое иногда занимает примерно столько же времени, сколько 
непосредственно прием, что снижает эффективность работы врача, его возможность 
реализовать свои медицинские навыки и знания, говорит Наумов. 

Консерватизм и бюрократия 

Основной проблемой медицины сегодня, по мнению медика, является 
зарегулированность и большое количество жестких стандартов. 

«С одной стороны, они гарантируют безопасность врача. Даже если он сделал 
какое-то неверное назначение или пациент умер, но такое лечение было прописано в 
национальном руководстве, то ему, грубо говоря, за это ничего не будет. А если доктор 
занимается самодеятельностью, в результате которой человеку стало легче, но она 
противоречит классическому национальному руководству, то это может создать 
определенные проблемы на работе. Это и есть высокая зарегулированность». 

Некоторые медики отмечают: врач может в какой-то момент превратиться в 
практически бесправного и условно бесплатного фарм-дистрибьютора, который может 



только назначать препараты, прописанные в национальных руководствах, причем именно 
в указанных дозировках. Шаг влево, шаг вправо — и страховая медицина начнет задавать 
вопросы, что создаст дополнительные проблемы. Соответственно, потом уже главный 
врач учреждения будет создавать проблемы для того сотрудника, который нарушил 
какой-нибудь протокол или рекомендацию, поделился своим мнением Наумов. 

По его словам, к числу главных проблем современной медицины можно отнести то, 
что конвенциональная классическая медицина больше заточена на лечение острых 
заболеваний, таких как инсульт, инфаркт, анафилактический шок. При острых состояниях 
есть очень хорошие протоколы, позволяющие помочь человеку восстановиться, 
почувствовать себя лучше. 

«Когда мы говорим про лечение хронических заболеваний, таких как ожирение, сахарный 
диабет, аутоиммунные заболевания, аллергии, то здесь, к сожалению, протоколы 
классической конвенциональной медицины неэффективны. Там вообще может не быть 
ответов на вопрос, что сделать для того, чтобы человек снова стал здоровым», — 
отметил медик. 

Оптимизация медицины 

Помимо этого среди проблем сегодняшней медицины — сокращение учреждений 
системы образования, оптимизации образовательного процесса, уменьшение 
практических отработок, недостаточность практических навыков. 

«Иногда врач, окончивший медицинский вуз, не умеет поставить катетер или сделать 
инъекцию. Во время учебы он мог зашивать швы только на манекене и не соприкасаться 
с трупным материалом. Он не проходил должной практики в лечебно-профилактических 
учреждениях, как это требуется», — говорит Станислав Наумов. 

Кроме дефицита практических навыков медикам часто приходится сталкиваться с 
устаревшими либо совершенно некорректными данными, касающимися таких бурно 
развивающихся направлений, как диетология, психиатрия, психотерапия, эндокринология, 
подытожил Наумов. 

Катастрофа накрыла ещё одну важную сферу жизни страны и общества – систему 
здравоохранения. В нынешний период медицину в России просто дооптимизировали до 
ручки. То есть провели тотальное закрытие больниц, включая инфекционные отделения. 
Резко сократили коечный фонд и персонал. Да так, что в эпидемию вдруг полевые 
мобильные госпитали понадобились. Сократили даже род. Дома, да так, что в некоторых 
районах ближайший за 500 км. Или вообще за 1000км. Сократили детские поликлиники, 
станции переливания крови и.т.д. Бесплатную для народа медицину платно уничтожают 
за «заботливые» зарубежные деньги.  

Кроме прочего, надо бы воссоздать и российскую фармацевтику. К примеру, в 2018 
году в Россию ввезли лекарств и медоборудования на 11,5 млрд долларов. Ну, а экспорт за 
тот же период составил всего $700 млн (то есть был в 16 раз меньше).  При этом многие 
препараты хоть и изготавливаются у нас в РФ, но до сих пор с использованием китайского 
и индийского сырья. И тут до импортозамещения явно ещё далеко. 

 



Схожая ситуация ранее наблюдалась и в армии. Сердюков примерно так же когда-
то заоптимизировал Вооруженные силы.  Под соусом,  что в мирное время якобы с 
экономической точки зрения не выгодно содержать 
мотострелковые, танковые и авиационные дивизии. А также ни к чему оказались и 
многочисленные (якобы дублирующие друг друга) военные училища и академии. Куда 
эффективнее, как оказалось, было их попросту сократить или же псевдоукрупнить. От 
универсальных образовательных центров до баз и бригад.  Ну,  всё как в нашем 
образовании. Или как в медицине. Укрупняли/разукрупняли прямо как под копирку… 
 

Затем, когда на планете вдруг запахло жаренным (а сравняться с глобальной элитой 
как-то не вышло), Москва стала спешно пытаться вдруг восстанавливать порушенное. 
Однако ломать –  это вам не строить.  Дело пошло,  увы,  не так быстро,  как хотелось бы.  
Верхи ощутили, что созидать оказалось куда сложнее, чем лихо и головотяпно что-то 
пооптимизировать (разрушая лучшее или распродавая лакомые земельные участки 
институтов, техникумов и особняки больниц в центрах городов) моментально застраивая 
их элитным жильем для самых богатых. 

Именно борьба с инфекционными заболеваниями (как одно из наиболее важных 
стратегических направлений оборонной медицины) пострадала от разорительных реформ 
более других. Выяснилось вдруг, что инфекционное направление чиновники 
пооптимизировали чрезвычайно рьяно. Сократили коечный фонд, врачей-ифекционистов, 
средний и младший медперсонал. Это делалось всё последнее время, и особенно после 
майских указов 2018 года о повышении средних зарплат в медицине. Как говорил 
Черномырдин: «Хотели как лучше, а получилось как всегда». 

То есть формально хотели повысить уровень жизни медиков.  А на деле всё 
вылилось в сокращение медперсонала. Причём на оставшихся в профессии взвалили всё 
население страны махом. 

Посмотрите внимательно на цифры. 

Так, по данным Росстата, с начала 2013 года по конец 2019 года количество 
младших медработников было сокращено до 265 тыс. человек (в 2,6 раза). А среднего 
медперсонала – до 1,314 млн человек (на 9,3%). Ну и врачей тоже урезали до 704 тыс. 
человек (на 2%). 

А теперь следите за руками. Врачей-инфекционистов сокращали, по всей 
видимости (или за ненадобностью, или на заказ, или по глупости, а на деле по заказу 
запада), куда как активнее, чем всех других. Их разжаловали аж на 10% (по сравнению с 
2011  годом).  И довели численность наших передовых борцов с вирусами и прочими 
бактериями-паразитами до скромных 6 884 специалистов. На всю Россию-матушку? На 
всех нас, любых возрастов? На все города и веси? 
 
Хороша случайность. Накануне ковид-атаки. Прямо-таки диверсия какая-то. 
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Возврат на столетие 

Кромсали, конечно, и обычный коечный фонд. По данным Минздрава, в 2013 году 
сократили 35 тысяч больничных коек. В 2014 году ещё 50 тысяч коек. В 2015 году чуть 
притормозили, но не сильно – удалили ещё 41 тысячу коек. Ну, а в 2016 году напряглись и 
опять ликвидировали 31 тысячу больничных мест. Раз уж пошла такая оптимизация… 

То есть были ликвидированы резервные мощности, необходимые на случай 
инфекционных вспышек, эпидемий или военных действий. При этом, заметьте, болеть-то 
люди меньше не стали. То есть в результате этих чиновничьих кульбитов с койками в 
мирное время в до ковидную эпоху нагрузка на профильных врачей выросла более чем в 
два раза. 

Да чего уж там говорить про больничные койки. Ликвидаторы-оптимизаторы не 
мелочились и выкашивали целые больницы. В 2000–2015 гг. количество больниц в 
России сокращено в два раза (!) с 10,7 до 5,4 тыс. При сохранении таких темпов 
уничтожения больниц (около 350 в год) к 2021–2022 гг. количество всех медучреждений в 
стране достигнет рекордного уровня: у нас на всю Россию останется лишь 3 тысяч 
больниц. Для понимания: это уровень России столетней давности — 1913 года! 

Вслед за больницами за 15 лет сократилось втрое и количество больничных коек (в 
среднем на 27,5%,  до 1,2  млн).  В сельской местности сокращение мест в больницах ещё 
заметнее — почти на 40%. 

Чиновники не беспокоятся. Они ведь знают, что те, у кого есть средства, будут 
лечиться в платных учреждениях и за границей. А все прочие будут выздоравливать и 
выживать, как могут, по остаточному принципу – выживи сам как хочешь. 

Убийственный депопулизм 

Размах реформ, убивающих отечественную медицину и здоровье населения, 
впечатляет. Начиная с ельцинской эпохи и до сегодняшнего дня систему здравоохранения 
дооптимизировали (как и школу) кардинально. А всё потому, что нормальная система, 
которая существовала в СССР, не вписывалась в новые рыночные реалии.  

А ведь народ мечтает, чтобы восстановили всё базово и кардинально: систему 
специального медицинского образования, рабочие места, своё производство. 
Специализированные клиники и отделения. Чтобы вернули медучреждения и врачей в 
малые города, села и деревни. Но маховик истории запущен. И качественная медицина 
для народа уже как-то не вписывается в либеральную программу и в картину дня по 
«оптимизации всей России до 3000 больниц и точка». 

Вот и неудивительно, что нынешняя власть, кроме имитации,  в сущности,  и не 
собирается ничего восстанавливать. Нормальную систему здравоохранения народу не 
вернут, скорее всего, уже никогда. (Тут автор статьи погорячился. Восстанавливать ее 
мы будем, всему свое время).   Напротив, убийственный маховик койколиквидаций 
никто наверху останавливать, похоже, даже не собирается. 

https://topwar.ru/index.php?do=go&url=aHR0cHM6Ly9tZWRwb3J0YWwucnUvbWVkbm92b3N0aS96YS1nb2Qtb3B0aW1pemF0c2lpLXYtcm9zc2lpLXNva3JhdGlsaS01MC10eXN5YWNoLWtvZWsv
https://topwar.ru/index.php?do=go&url=aHR0cHM6Ly93d3cucmJjLnJ1L3NvY2lldHkvMDcvMDQvMjAxNy81OGU0ZmViNTlhNzk0NzIyNDYyYTg1YWE%3D
https://topwar.ru/history/


Оказывается, на ближайшие годы по-прежнему намечается значительное 
сокращение расходов на социальную сферу, включая, кстати, и медицину. С 
продолжением перевода оставшихся крох от медсистемы на платную основу. Вот почему 
власти ничего не намереваются предложить, кроме политики запретов, продолжения 
имитации бурной деятельности, масочного, перчаточного режима, информационного 
психоза, запугивания граждан, что ещё больше подрывает нервы и здоровье людей. 
 

Сравнение медицины при царизме, в СССР и в РФ 

Константин Калинин 

Медицина являлась одним из главных безусловных достижений советской власти. 
Здравоохранение в СССР было не только бесплатным, но и доступным каждому жителю 
страны, независимо от его материального достатка и социального положения. 
 
Советское здравоохранение пришло на смену медицине царской России. 

В 1900 г. один врач приходился на 7.500 населения, в том числе в сельской 
местности один врач на 22.000 человек. Всего врачей 18.000 на 135 млн. населения. 
Фельдшеров - 20.200. Число больниц - 6.400, больничных коек - 136.000. 

В 1914  году один врач на 7.000  человек,  в том числе в сельской местности один 
врач на 25.000 жителей (численность населения в деревне росла гораздо более высокими 
темпами, чем количество врачей). Всего врачей - 24.000 на 170 млн. человек. Фельдшеров 
- 46.000. Число больниц - 5.300, больничных коек - 208.000. По сравнению с 1900 г. число 
больниц сократилось, но количество больничных коек в них увеличилось. Сейчас 
подобное называют оптимизацией медицины. 

В дореволюционной России 35% городов не имели больниц; в 26% больниц 
насчитывалось 5 и менее коек, в 53% — от 6 до 20 коек и только в 21% больниц — более 
20 коек. Большинству населения царской России медицина была недоступна. 

В 1940 году один врач на 1.450 населения. Всего докторов 134.900 на 195 млн. 
жителей страны. Фельдшеров - 472.000. Число больниц - 13.800, больничных коек - 
791.000. Только за годы 1-й пятилетки (1929—32) затраты на здравоохранение 
и  физическую культуру выросли по сравнению с 1913 почти в 4 раза. 

В 1975 году один доктор на 300 жителей. Всего 853.000 врачей в СССР на 250 млн. 
человек, в РСФСР - 469.000 врачей. СССР занимал 1-е место в мире по численности 
врачей и обеспеченности ими населения. Количество фельдшеров в СССР - 2.5 млн., в 
РСФСР - 1.4 млн. Число больниц в СССР - 24.250, в РСФСР - 13.066. Количество 
больничных коек в СССР - 3 млн. ровно, в РСФСР - 1.6 млн.. 

Продолжительность жизни в 1964 г. составила в СССР - 70.4 года, по данному 
показателю СССР замыкал десятку стран мира с самой высокой ОПЖ. Отставание от 
Великобритании составило –  1.5  года,  от Франции –  1  год,  США мы опередили на 0.05  
года. 
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В первой половине 70-х годов медицина в СССР оставалась лучшей в мире,  став 
такой в 50-е годы. В основном это стало возможным за счет доступности бесплатной 
медицины каждому жителю страны, профилактике тяжелых хронических заболеваний, 
благодаря диспансерному обслуживанию, вакцинации и ликвидации социальных 
основ болезней, санитарно - гигиеническому просвещению населения, которым 
занимались медицинские работники всех учреждений в содружестве с общественными 
организациями. А также благодаря современной на тот момент медицинской технике, 
качеству лекарственных препаратов, количеству врачей и средних медицинских 
работников, их высокому профессионализму, числу больниц и больничных коек, 
поликлиник, станций скорой помощи и т.д. Кроме того, было велико число санаториев и 
курортов, домов отдыха, путевки в которые в большинстве случаев давали либо 
бесплатно, либо за символические деньги, остальное оплачивали профсоюзы. 
Первоочередное внимание уделялось детству и материнству. 

Профилактическая направленность советской медицины позволяла предупредить 
многие опасные заболевания и уже на начальных этапах выявлять и купировать 
патологии. 

Все это стало следствием "системы Семашко", разработанной и принятой в СССР 
в середине 20-х годов. Николай Александрович Семашко (1874 – 1949) – первый нарком 
здравоохранения, один из основоположников и создателей советской системы 
здравоохранения, профессор, академик. 

Никаких унизительных для человека медицинских полисов с советских граждан не 
требовали, квалифицированную медицинскую помощь взрослый человек мог получить в 
любом населенном пункте СССР по предъявлению паспорта, а детям достаточно было 
показать свидетельство о рождении. Скорую же медицинскую помощь могли оказывать 
вообще без документов или с последующим, отсроченным их оформлением, если 
пациентом был ребенок или человек без сознания. 

Заранее записываться на прием к врачу не было необходимости, терапевты 
принимали всех в день первичного обращения. Как правило, обходили всех врачей узких 
специальностей тоже в первый день обращения в поликлинику. В больницу клали на 
следующий день после того, как выписали направление в стационар. Очередей по два-
шесть месяцев, чтобы положили в больницу, не выстаивали. Все обследование и лечение 
осуществляли полностью бесплатно! 

При этом медицина в столице, в областных центрах была обеспечена лучше, чем в 
небольших городах, районных центрах, а те в свою очередь, превосходили по качеству 
медицинского обслуживания деревни и села, в которых население обслуживалось только 
фельдшерско-акушерскими пунктами. При этом данное неравенство существует во всем 
мире и сейчас, и продолжит существовать в будущем. 

После 1975 года началась стагнация медицины в Советском Союзе вместе с 
застоем и стагнацией в СССР. Здравоохранение стало хуже финансироваться: с 6.3% ВВП 
в конце 60-х годов до 4.8%  ВВП СССР в начале 80-х.  Медицинская техника и 
лекарственные препараты начали уступать по качеству ведущим странам запада. Но 
качество обучения врачей оставалось высоким, а также благодаря заделу в предыдущие 



годы, доступности и бесплатности, здравоохранение СССР продолжало занимать ведущие 
места в мире. 

При этом партийная элита в Москве,  а также в областных центрах лечилась в 
специальных больницах и поликлиниках. В частности в Москве для этих целей было 
создано 4-е Главное управление при Минздраве СССР. 

И о медицине в России после 1991 года: 

Согласно данным Росстата, число больниц в России сократилось с 2000 по 2015 год 
в два раза – с 10,7 до 5,4 тысячи. По числу больниц современная Россия отстает от РСФСР 
1932 года (5962 больницы), откатившись к показателям 90-летней давности. Существенно 
сократилось число больничных коек после 2000 г. – с 1671,6 до 1222 тысяч мест. Число 
поликлиник уменьшилось за эти годы на 12,7%, до 18,6 тыс. учреждений, нагрузка в них 
возросла со 166 человек в день в 2000 г. до 208 в 2015 г.. Происходит оптимизация 
медицины. 

Параллельно идет сокращение числа станций скорой помощи. В период с 2005 по 
2015 год их количество снизилось с 3276 до 2561 отделения или на 21,8%. 

Врачей и медперсонал массово сокращают. Их тоже оптимизируют. Поэтому в 
больницах острая нехватка врачей, особенно узких специальностей. Прежде всего в 
районных центрах. Качество обучения и подготовки в медицинских вузах значительно 
упало, так как большая часть студентов учится платно, их невыгодно отчислять. На прием 
в поликлинике надо записываться за несколько дней. Очередь в больницу, в стационар от 
двух до шести месяцев. Медицина стала труднодоступной. 

Часть обследований осуществляют платно. Прежде всего КТ, МРТ, во многих 
городах УЗИ.  сложные анализы крови.  КТ И МРТ во времена СССР не было и быть не 
могло, они появились позже. УЗИ использовали в акушерстве. Сложные аппараты УЗИ 
появились в Западной Европе в конце 80-х годов, одновременно они появились и в СССР, 
но только в столице и в областных центрах. до районных центров дойти не успели, СССР 
не стало. 

Официальная платная медицина стоит очень и очень дорого. Более того, она 
реально существует в основном в больших городах. В малых ее де-факто нет. Так как 
уровень жизни населения там крайне низкий, градообразующие предприятия обанкротили 
наши олигархи по указанию западных глобалистов в 90-е и в 0-е годы,  работы нет,  
заработки у тех,  кто пока работает,  низкие.  Зарплат и пенсий с трудом хватает на еду и 
оплату коммунальных платежей. А в подобных городках и в сельской местности 
проживает более 50% населения России. 

Расходы на медицину в России составляют 3.7%  ВВП,  в США -  8.2%  ВВП,  во 
Франции - 9% ВВП, в Германии - 8.7% ВВП, при этом ВВП данных государств намного 
больше, чем России. Данные 3.7% ВВП, что составляют расходы на здравоохранение в 
России,  -  консолидированные траты на медицину в России,  они состоят из расходов 
федерального бюджета - 380 миллиардов рублей, региональных бюджетов - 920 млрд. 
рублей, платежи из ФФОМС (Федерального фонда обязательного медицинского 



страхования) - 1.735 триллиона рублей, данные за 2017 год. Всего 3.035 триллиона рублей 
при ВВП в 2017 году - 92 трлн. рублей. 

Ну а, чтобы понять, бесплатна сейчас медицина или нет, надо знать, что за нас 
работодатель платит 5.1% - взнос в фонд обязательного медицинского страхования 
(ФФОМС)  и 3.1%  -  взнос в фонд социального страхования (ФСС).  Во всем мире эти 
деньги работодатель платит своим работникам, а потом они платят их внебюджетным 
фондам, то есть на самом деле мы сами первым взносом (5.1%) оплачиваем свое лечение в 
России. А деньги второго взноса (3.1%) идут на оплату больничных, а женщинам еще и на 
оплату декретных, так что медицина у нас сейчас такая же платная, как во всем мире. 

 
В общем и целом, я вижу ТРИ основные причины ослабления медицины. 

1. Высокая коррупция на верхах и в управлении. Людьми управляют 
деньги, а точнее  их зарабатывание нечестным, мошенническим путем. 

2. Безответственность и деградирование глав. врачей, зав. отделениями и 
управляющими поликлиниками. Они своей паскудной и 
серебролюбивой деятельностью подавляют нормальный мед. персонал. 

3. Безнаказанность  тех, кто совершает преступления против народа, 
находящихся на высших эшелонах власти и действующие по 
преступному сговору и предписанию глобалистов из международных 
или/либо транснациональных организаций Америки и Европы. 

Все это можно исправить в  нашем государстве и  можно навести порядок в России, 
но для этого нам нужно объединение народа в единое целое – монархию. Нужна 
поддержка народа, или хотя бы, чтобы эта поддержка осуществлялась на духовном 
уровне, раз на физическом ее почти нет, ее совсем мало. А так же – нам нужно 
восстановить реальную власть Русского Царя. Так как ВВП и его друзья, 
преспешники сатаны и являются серебролюбцами, и естественно, не хотят отдавать 
тепленькое местечко и всячески  препятствуют этому, прилюдно высмеивая и нас и 
вас.  

Фармакология.  

Некоторые проблемы отечественной фармакологии: 

· Зависимость от импорта. Доля импортных препаратов в денежном выражении 
составляет около 70%, а большинство тендеров на закупку медицинских 
препаратов для Министерства здравоохранения достаётся иностранным 
компаниям.  

· Неконкурентоспособность отечественной фармацевтической 
промышленности. Она не может удовлетворить потребности рынка жизненно 
необходимыми лекарственными средствами.  

· Недостаток инвестиций в научно-исследовательские программы и малое 
количество разработок новых инновационных лекарственных средств.  



· Изношенность производственных ресурсов и трудности перехода отечественных 
производителей на стандарты Надлежащей производственной практики (GMP).  

· Высокая доля фальсифицированных лекарственных средств на российском 
фармацевтическом рынке, подрывающая доверие к отечественным 
производителям.  

· Дефицит высококвалифицированных кадров в отечественной 
фармацевтической отрасли.  

· Задержки в официальном информировании врачей о новых препаратах. 
Лекарственное средство зарегистрировано, рекомендовано, описано, но врачи о 
нём ничего не знают.  

· Барьер страховщика. Не всегда новые препараты проходят через сито страховых 
компаний.   

· Отсутствие регистрации некоторых эффективных лекарств. Например, 
препарат «Сабрил», который зарегистрирован в 50 странах мира и считается одним 
из самых эффективных в борьбе с судорогами, в России не имеет регистрации.  

А вот список лечебных средств, которые способны нанести вред человеку. 

Опасность сердечных препаратов Препараты, направленные на восстановление работы 
сердечно-сосудистой системы – гликозиды – относятся к наиболее опасным. Их часто 
выписывают при сердечной недостаточности.  

Для нервной системы. В психиатрии применяют немало лекарств, однако в большинстве 
случаев медикаменты для лечения болезней нервной системы представляют опасность 
при неправильном приеме. Нейролептики и транквилизаторы – самые опасные лекарства 
из группы, предназначенной для нормализации работы нервных волокон. Они 
стремительно проникают и начинают оказывать действие на все системы.  

Препараты: Левомицетин. Популярное лекарство признали смертельно опасным, 
потому что люди принимают эти таблетки, даже не обращаясь к врачу. Левомицетин 
относится к антибиотикам широкого спектра. Многие пациенты начинают использовать 
его при диарее, не зная ее причин. Если причиной поноса стала вирусная инфекция, прием 
левомицетин ухудшит состояние пациента, не исключено развитие серьезного 
обезвоживания.  

Лекарство Варфарин опасно или нет? Подобный препарат нельзя принимать без 
назначения врача, изменять дозировку также недопустимо. Средство относится 
антикоагулянтам, разжижает кровь. При передозировках не исключено развитие сильных 
внутренних кровотечений.  

Бивалос, наоборот, способен приводит к венозной тромбоэмболии. Подобное состояние 
грозит смертельным исходом, поэтому принимать препарат возможно лишь по 
разрешению врача. 



 Индометацин и Анальгин при употреблении в повышенной дозировке провоцируют 
кровотечение из желудка, являются самыми опасными лекарствами для печени, приводят 
к летальному исходу. 

 Капли в нос, оказывающие сосудосуживающее действие, также представляют 
определенную опасность для человека. Длительное использование приводит к сужению 
сосудов головного мозга, мигреням, головокружениям. У детей возможны потеря 
сознания, судорожные проявления.  

Чем опасны гормональные лекарства? Подобные средства не разрешено применять без 
назначения. Длительное использование гормональных препаратов приводит к сбоям 
гормонального фона организма, что может вызвать проблемы со здоровьем.  
 
Рейтинг опасности безрецептурных лекарств 

№1 — обезболивающие и противовоспалительные 

- Истинно безрецептурными противовоспалительными препаратами, которые продаются в 
аптеках, можно называть только ибупрофен, парацетамол и ацетилсалициловую кислоту 
(аспирин), — объясняет врач Валентин Шишкин. — Даже всем известный анальгин — это 
рецептурный препарат. И использование его пациентами без назначения врача 
неприемлемо. Другие обезболивающие препараты (НПВП) — нимесулид, кетопрофен и 
тому подобные на самом деле тоже надо называть рецептурными. В России в аптеках их 
продают свободно. Но назначать их самому себе без ведома врача нельзя. 

Одна из основных опасностей — принимать обезболивающие в случае, когда боль — это 
защитная реакция организма и НЕ должна быть купирована. 

- Обезболивающие опасны при хирургических патологиях и при инфаркте миокарда, — 
предупреждает врач. — Обезболивающие средства — любые, неважно к какой группе 
относящиеся — маскируют симптомы и затрудняют диагностику того или иного 
заболевания. Иногда это может быть фатально для пациента. 

Аспирин — самый опасный 

Номер один в рейтинге опасных препаратов без рецепта по количеству побочных 
эффектов, по мнению врача, — это аспирин. 

- Аспирин — наиболее опасный в рейтинге, и применяется поголовно. Он продается даже 
в супермаркетах, — говорит Валентин Шишкин. — Основная проблема — многие 
лекарственные средства, назначаемые врачами, в сочетании с аспирином могут давать 
осложнения, особенно, если пациент принимает таблетки бесконтрольно — например, 
язвенную болезнь. 

Это факт — частота желудочно-кишечных кровотечений растет от года к году в мире. И в 
России тоже. 

- Также при длительном и частом приеме аспирина у некоторых пациентов 
отмечается повышение артериального давления, — предупреждает Валентин Шишкин. — 
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Также опасно продолжать пить аспирин и при хирургических вмешательствах. Это может 
привести к серьезным осложнениям в плане возможного кровотечения. 

Проявлением так называемой аспириновой астмы могут быть полипы в носу, обращает 
внимание доктор. Это вариант бронхиальной астмы, при которой одним из факторов, 
способствующих сужению бронхов, являются нестероидные противовоспалительные 
препараты (НПВП). 

- Также применение аспирина для снятия жара при гриппе и ветрянке может вызвать 
синдром Рея. Это аспирин-ассоциированный отек печени и отек мозга. Это редкое 
заболевание, но сейчас оно становится все более распространенным, — говорит Валентин 
Шишкин. — Я не рекомендую давать аспирин детям и подросткам в этих случаях. 
Отдавайте предпочтение парацетамолу. 

Парацетамол бьет по печени 

- При длительном приеме парацетамол вызывает очень серьезные необратимые 
повреждения печени, в том числе — ее цирротическую трансформацию. На эту тему 
опубликовано много научных работ — безопасность парацетамола во многих странах уже 
давно под сомнением, — предупреждает доктор. 

Ранее ученые также выяснили, что прием парацетамола увеличивает риск инсульта на 
20%. 

Ибупрофен вызывает осложнения 

- Мало кто знает, но безрецептурный ибупрофен может вызывать задержку жидкости в 
организме, что провоцирует большое количество осложнений — сонливость, 
головокружение, одышку, — говорит врач. — Но важно помнить, что при применении 
препарата в малых дозах и при соблюдении осторожности — эти осложнения 
минимальны. 

Противовирусные препараты 

Что касается препаратов, которые активно рекламируют по телевизору и рекомендуются 
экспертами для лечения различных вирусных заболеваний, врач считает, что эффекта от 
них мало. 

-  Те препараты,  которые продаются без рецепта для лечения ОРВИ,  в большей степени 
неэффективны и во многих медицинских сообществах называются фуфломицинами, — 
говорит Валентин Шишкин. 

№2 — порошки от простуды 

Их пьют при первых признаках простуды — повышении температуры, кашле, насморке. 
Врач считает, что делать это бесконтрольно  — крайне опасно. 

- Многие безрецептурные порошки от простуды уже содержат смеси препаратов — в их 
состав входят противовоспалительные и жаропонижающие лекарства. И если считать их 
безобидными «витаминками» и принимать одновременно с таблетками от температуры 
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или обезболивающими, то можно довести до передозировки препарата, — предупреждает 
Валентин Шишкин. 

№3 — безрецептурные средства от кашля 

- Опасно без врача давать препараты от кашля маленьким детям, — предупреждает 
доктор. — При так называемых «верхних кашлях» (различных фарингитах) 
муколитические средства, усиливающие отхаркивание, могут стимулировать секрецию 
бронхиального дерева, вызывать кашель, а у детей при ослабленном противокашлевом 
рефлексе и слабых мышцах приводить к опусканию инфекции и утяжелению состояния. 

№4 — антациды 

- Мало кто знает, что лекарства, которые нейтрализуют кислотность желудка и 
используются для облегчения изжоги (антациды), влияют на ферментацию пищи и 
всасываемость других лекарственных средств и продуктов питания, — объясняет врач 
Валентин Шишкин.  

По его словам, многие из них содержат соли магния и алюминия. 

- Например, пациент принимает противоаритмические препараты, в которых очень важна 
дозировка, — приводит пример врач. — Если он выпьет безрецептурный и вроде бы 
безопасный антацид, то резко снизится поступление препарата в организм, его 
биодоступность, что может привести к срыву ритма сердца и появлению 
жизнеугрожающих состояний. 

Также многие антациды содержат соду,  и это тоже может вызывать ряд проблем со 
здоровьем. 

- Сода стимулирует выработку углекислого газа, что может изменять pH (кислотность) 
организма. Это в свою очередь может усугублять явления сердечной недостаточности и 
повышать артериальное давление — особенно у людей с сердечно-сосудистыми 
заболеваниями, — предупреждает врач. 

№5 — седативные и снотворные средства 

- Опасность препаратов мелатонина, седативных средств, травяных экстрактов — в 
передозировке, — говорит Валентин Шишкин. — Опасны из-за бесконтрольного приема и 
безрецептурные препараты, содержащие эфиры лекарственных растений с седативным 
эффектом — тот же корвалол. Его длительный прием может вызывать серьезные 
изменения психики и зависимость — и прекратить прием самостоятельно человеку не 
удастся из-за синдрома отмены. 

Ранее «Доктор Питер» рассказывал, что безобидная валерьянка — растительный 
препарат — тоже может привести к серьезным проблемам со здоровьем. Неправильное 
употребление настойки валерианы может вызвать панические атаки и постоянную 
бессонницу, объяснила врач Надежда Капнинская. 

ВЫВОД: Пока не  станет фармакология сотрудничать с государством, она останется на 
уровне торговцев,  мошенников и коммерсантов.  Какая с них польза,  если они с юности 
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своей приняли в сознание то, что обманывать «хорошо»  ибо ОБМАН их кормит и он же 
их ЗАЩИЩАЕТ.  

Государство же, в данный момент, воспроизводит себе подобных, те, кто жаждет денег и 
богатств,  при этом не жаждет делать ничего.  Лишь бы им прокатится на дорогом 
автомобиле и уехать заграницу, чтобы там обжечь свои холеные рожи на солнце.  

Вы, будучи в дорогом и престижном доме, не хотите даже и 10 копеек отдать на благое 
дело, которое угодно Господу Богу. Но на свои утехи вы денег не жалеете, а так же не 
жалеете и сил, на то, чтобы сделать простых людей несчастными и больными.  

А  иные из вас совсем обнаглели, ибо стараются не просто искать проституток для своих 
утех, они стараются спать с маленькими девочками, обманывая их и вводя в заблуждение.  

Сколько вас бессовестных живет тут на нашей земле. Из-за вас земля кишит всякой 
бесовщиной и всякой грязью духовной, нечистотами как помоями своими вы 
хвалитесь и убожеством своим идете в погибель. Сколько можно уже? 

Время вам наше не жалко и вы делаете все для того, чтобы не было нас нормальных 
и чтобы несчастья были в жизнях наших. Но я говорю вам, что все это вы сбираете 
для себя и сами вы будете расхлебывать свою грязную карму.  

Общение с Богом 

 Анатолий Боков.        

Почему человек не 
слышит и не понимает голоса 
своей Души и Бога? Если 
припомнить из выше 
сказанного, что человек 
разворачивается Богом как 
чистое духовное пространство, 
и что человек за время своей 
физической жизни только 
учиться чувствовать и понимать 
этот мир, то станет ясно что... 
Бог и Душа человека, как 
светлая Личность из Божьего 
Мира, всегда разговаривают и 
слышат человека, и понимают 
нужды человека,  но...  Но 
многие нужды и даются 
человеку именно Богом и 
Душой человека, что бы сам 

человек преодолевая эти нужды чему то научился в этой своей физической жизни. Сам же 
человек только учиться чувствовать этот мир,  именно учиться,  чувствуя понимать этот 
мир... Именно чувствуя и понимая человек учится адекватно реагировать на этот мир. То 



вот разговор Бога с человеком (а Душа человека по своему спектру чувств равна Богу) 
больше похожа для человека на испорченный телефон (в принципе все люди знакомы с 
этой детской игрой), и вот почему... Человек все чувства и мысли в себе - в своей голове и 
своём осознании, почему то считает СВОИМИ... 

То есть человек не умея - не имея практики понимания различия чувств и мыслей, 
которые он (человек) чувствует и понимает, воспринимает все чувства и мысли своими, 
но это не так. Человека, как личность первого этапа жизни, просто учат чувствовать в 
сочувствии приходящих чувств, человека учат мыслить, давая как бы начало мысли 
(зачаток мысли, как чувство), что бы человек развивая в себе эту мысль (промысливая) 
сам научился мыслить и генерировать в себе уже свои мысли об этом мире и о себе в этом 
мире. Это потому, что человек только учится чувствовать и понимать этот мир и не знает 
многое о возникновении в себе (в своей голове) чувств и мыслей, человек и не слышит (не 
умеет различать такое слышание в себе) обращение Бога и своей Души к себе, как 
личности, но... Человек не совсем не слышит, что то человек слышит (на пример голоса в 
голове многих душевнобольных), но вот понимать, а тем более доверять услышанному 
человек не всегда соглашается, ссылаясь на своё понимание: что то послышалось, по 
чудилось, возомнилось... И человек больше доверяется своей логике (хотя какая у 
человека может быть своя логика, это всегда логика навязанная окружающим обществом) 
в пику показанной от Бога реальности. Но для Бога это - такое состояние человека не 
страшно, так как человек именно учится быть Личностью какого то отношения к 
внешнему миру. 

Как уже говорил чуть выше, разговор Бога и Души человека с самим человеком, 
как чистой новорождённой личностью, идёт с зачатия и самого рождения человека. До 
момента времени 2012 года Бога, как руководящую Личность нашего пространства, такое 
состояние устраивало. Но некоторые обстоятельства жизни в человеческом обществе 
изменились (обстоятельства, о которых мы поговорим чуть ниже, или в другой статье), и 
уже у Бога появилось желание, что бы и человек был полноправным участником в этом 
разговоре между Богом и человеком. Что бы и человек достаточно полно понимал Божье 
обращение Бога к человеку.  Но для этого (для начала такого понимания разговора с 
Богом) человеку надо передать какое то техническое знание самой возможности разговора 
с Богом. 

Так что это за техническое знание прямого разговора с Богом и мгновенно 
понимаемого ответа Бога на заданный вопрос? Как бы странно это не прозвучит, но 
начало этого технического знания человеку уже было дано в древности, и человек это 
знание знает как наука лозоходства, то есть как БиоСпособности человека. Человека 
всегда привлекала интересная возможность биоспособностей, как таковых сами по себе 
более больших знаний об этом мире.  То есть возможность человека с помощью лозы,  
биомаятника,  биорамки,  с помощью мысли и ответов биорамки (так буду называть 
биоспособности человека) проникать в запретные места мира для взора и понимания 
человека (на пример понимаемый взор под землю, в ближайший космос). И это конечно 
же была возможность видеть сквозь толщу земли и понимать состояние сложения пород 
земли и состояния направления подземных вод в земле (не буду говорить о кладах в 
земле, это неприятная для моей Души тема). Я не знаю, как биоспособности 
использовались на Западе (мне это мало интересно), но почти все выходы полезных 



ископаемых (руд металлов, углей, и других п.ис.) в на Европейской Руси, на Урале, в 
Сибири в царское время нашли не какие то геологи, а именно простые люди с помощью 
лозы. 
 
       Но вот странность,  человек знает о каких то своих биоспособностях,  но это знание 
одного конца этого процесса (какое то знание одного конца палки), но человек никак не 
догадывается, а кто или что находится с другого конца этого процесса (с другого конца 
этой палки). Когда я попробовал почитать некоторые откровения биооператоров (людей, 
которые пользуются в своей жизни биолозой, биорамкой, биомаятником), в их головах 
такая неразбериха по поводу понимания своих биоспособностей, что оё - ёёй... От 
понимания, что Я есмь человек божественных способностей (но как это получается, я не 
знаю), и до есть такой (какой такой) оператор в соотношении контролёр, с которым надо 
договариваться о всех положениях, которые показывают биорамка и биомаятник, но... Но 
вот странность, как только человек пытается как то больше понять о том контролёре, 
энергетика человека не выдерживает, поднимается давление крови, дико болит голова, 
учащённо бьётся сердце... То есть состояние такое, что грозит смертью такому человеку (и 
в истории биооператоры часто умирали от сердечных приступов, сердце просто не 
выдерживало таких нагрузок), и человек просто сознательно отказывался от своих 
попыток что то выяснять по этим вопросам. 

Вопрос этот оказался в своём решении прост, если понимать место утверждения 
человека в этом Божьем Мире. Как уже писал ранее, миросложение мира в пространстве 
звезды с именем Солнце есть понимание сложения состояний Мира от мира нулевого 
порядка и до энергетического мира седьмого порядка. То есть если понимание перевести в 
каком то счислении, то получается следующее понимание сложение миров: 1 мир - мир 
нулевого порядка (мир, где отсутствуют почти все мерности разворота миров, мерности 
физического пространства, мерность света, времени, основных компонентов энергии, 
некоторых эмоций и чувств,  но есть чувство жизни,  и это есть Мир Ада),  этот мир 
нулевого порядка так же соответствует миру первого порядка (это когда мир волей Бога 
спрессован в одну точку).  2  мир -  мир второго порядка,  это есть мир плоскости,  и для 
человека этот мир знаком как мир тени или теней, как плоского отображения тени на 
любой плоскости. Дальше идут 4 мира физического воплощения. Эти миры отличаются 
друг от друга константой энергетического наполнения, которое (наполнение энергией) 
личность этого мира использует как фактор отключения одной из мерностей этого мира. 
Сами физические миры по своему природному состоянию почти ничем не отличаются 
друг от друга, отличием в состоянии этих миров понимается состояние той осознающей 
личности,  которая развивая в себе спектр осознания чувств будет всё больше брать под 
свой сознательный контроль энергетические мерности этого мира. И есть 7 мир - Божий 
Мир энергетического состояния существования. 

Кстати: Наш мир через влияние Бога удерживается 9 мерностями: 

три мерности разворота физического пространства - мерности длины, ширины, высоты; 
три мерности энергетического порядка: мерность тяготения, мерность хода времени, 
мерность энергии; три чувственных мерности: мерность жизни, мерность надежды, 
мерность любви.  В каждом из физических миров начиная с третьего мира живут -  



существуют сознательные личности (люди - человеки   сознательного соотношения к 
этому миру). 

3ий мир - физический мир третьего порядка (земной мир современного человека). 
Этому состоянию мира положен - прилагается личность третьего порядка (современный 
нашему пониманию человек), которой по закону миросложения положение к научению 
чувствовать 23 чувства (но Господь Бог своим волеизъявлением современному человеку 
разрешил чувствование до 33 чувств, чем фактически приблизил современного человека к 
личности мира четвёртого порядка в 35 чувств). 4ый мир - физический мир четвёртого 
порядка, где личности уже положено к чувствованию 35 чувств. 5ый мир - физический 
мир пятого порядка, где личности положено к чувствованию 47 чувств. 6ой мир - 
физический  мир шестого порядка, где личности положено к чувствованию 59 чувств. 
 
   7ой мир - энергетический мир седьмого порядка - Божий Мир. Этот Божий Мир своей 
энергией пронизывает и пропитывает все нижестоящие миры, и Бог, как энергия, 
присутствует (имеет Своё присутствие) в каждой частичке этого мира. В мире седьмого 
порядка могут жить только личности энергетического состояния жизни, а это понимание, 
что в энергетическом мире жизнь личности может начинаться только с состояния 
личности пятого порядка для которой уже известно и понимаемо чувствование 
количеством в 47 чувств. Так что в мире седьмого порядка живут и существуют личности 
пятого порядка (47 чувств), шестого порядка (59 чувств), седьмого порядка (71 чувство). 
И конечно же в мире седьмого порядка живёт как Личность и сам Господь Бог (для Бога 
законом миросложения отведено не только к чувствованию,  но и к полному владению -  
влиянию 128 чувств). 

Кстати: Такие понимания, как "Человек", "Душа", "Бог" - есть понимание рабочего 
состояния дела (состояние работы) в познании личности. "Человек" есть первая  часть 
жизни в познании новорожденной личностью себя,  как личности и индивидуальности, в 
познании окружающего мира и общества, в познании моральных и нравственных законов 
и правил жизни в обществе себе подобных и во внешнем мире. "Душа" - это непреложная 
обязанность работы при "Человеке" для только светлой Личности седьмого порядка, где 
Личность проживая жизнь в физическом мире вместе с человеком и себя развивает как 
Личность. "Бог"  - это обязанность работы Руководителем и Поддержателем Солнца, как 
мира, и всего солнечного пространства и планетарной материи. Но Господь Бог  так же 
несёт обязательную обязанность работы "Душой" при "Человеке", вот только таких 
"Человеков"   в обязанностях работы у Бога много больше.  На пример для Бога 
минимальное число водимых человеков, где то от 200 человек (и то, я может ошибаюсь и 
занизил это количество),  это количество водимых человек Богу нужно и как монитор 
общественной жизни общества  вокруг человека. А о максимальном количестве водимых 
Богом людей я даже боюсь и заикаться, так как Божье присутствие есть в каждом человеке 
как  непосредственно, так и через понимание Божьего  присутствия в Душе человека, как 
Личности седьмого  порядка. 

Но давайте, уважаемый читатель, мы с вами вернёмся к нашей теме рассуждения. 
Чуть выше я попробовал дать понимание, что "Биоспособности человека" есть некая грань 
направления (некая палка о двух концах), на котором с одной стороны находится человек, 
а с другой стороны ... находится светлая Личность нашей Души. Так вот дело в том, что у 



человека нет никаких супер и сверх способностей, а есть именно возможность 
подсоединения к чувствам и чувственному видению - пониманию своей Души. Как сказал 
чуть выше, человек есть личность третьего порядка с возможностью только учиться 
понимать этот мир в спектре до 33 чувств, а вот Личность нашей Души есть Личность 
седьмого порядка, которая не только имеет возможность чувствовать все 71 чувство, но и 
в некотором роде влиять на некоторые чувства. Так вот сверх способности  человека, 
которые сам человек называет "Биоспособностями" - это в некотором роде разрешение 
Души человека на временное пользование некоторыми чувствами Души человека с 
некоторой возможностью объяснения от Души человека, как понимающей Личности, что 
же человек (биооператор) хотел увидеть и понять об этом мире. 
 

Кстати: Понимание биоспособностей, как связи с Богом, уже было в понимании 
человека. Когда то мне попалась интересная информация из знаний фольклора при 
Карпатья. Где то в конце 60 - начале 70 годов  учёные - фольклористы обнаружили 
интересный район  с интересным обычаем сватовства. В определённые дни два раза в год 
(обычно весной после сева зерновых и осенью по окончанию жатвы и сбора урожая) 
девушки и молодые женщины предбрачного возраста надевали наряд невесты и выходили 
на красное место в этом селении (обычно площадь (майдан) перед клубом 
или правлением), и усаживались радком. Парни и молодые мужчины, которые желали 
жениться, так же красно (красиво) одевались и проходили вдоль этого ряда девушек и 
молодых женщин выбирая себе невесту. Вот только эти женихи ходили не просто так (как 
на простые смотрины), а брали в свои руки живую лозу (биорамку старого типа, срезанное 
сочленение двух веточек), подходили к каждой возможной невесте, задавали один (и 
только один) вопрос. Если лоза поднималась (говорила - показывала "Нет"), жених 
переходил к другой девушке, если опускалась (говорила - показывала "Да"), жених 
признавал в этой девушке Богом данную -  проречённую свою невесту,  брал девушку за 
руку и выводил из ряда невест, и вскоре эта пара играла свадьбу. Если в таком ряду невест 
живая лоза не находила для парня невесту, парень шёл в другое - следующее селение 
испытать счастье Божьего сватовства.  

Интересен сам вопрос, который задавал жених возле возможной  невесты у живой 
лозы, которую держал в своих руках:  - Проживу ли я с этим человеком (не с девушкой, не 
с женщиной,  а с Человеком)  всю свою жизнь в любви,  счастии и радости,  без обмана и 
измен с моей стороны, без обмана и измен с её стороны... 
     И, уважаемый читатель, кто ещё кроме самого Господа Бога мог - может знать 
сплетение судеб этих двух людей в таких тонкостях жизни?  Только Господь Бог может 
знать эти вещи, и если живая лоза говорила  "Нет", парень понимал, это не его суженная - 
долгожданная, и уходил к другой девушке... Но если живая лоза говорила - показывала 
"Да", даже ещё не зная имени этой девушки парень признавал в ней Богом данную 
суженную невесту на всю свою жизнь...  И те же учёные - фольклористы подметили ещё 
одну странность той местности, в этой местности, было в семьях уважение и преданность 
супругов, были очень редки измены и разводы, и... почти не было пьянства, как явления. 
 
   Так вот интересная вещь, если раньше (до разрешения Бога на прямой разговор, до 2012 
года) желающий человек что то больше узнать о биоспособностях натыкался на стену не 



понимания и некоторых фантазий со стороны Божьего Мира (со стороны Души человека), 
как понимания биоспособностей от инопланетян и до специального какого то контролёра, 
то теперь (после 2012 года) Душа человека не имеет права врать и фантазировать, а 
должна открывать человеку правду и говорить - отвечать честно на заданные вопросы в 
прямом разговоре со стороны человека, который откроет для себя прямой разговор со 
своей Душой. Кстати, со стороны человека уместны все понимаемые вопросы (то есть 
процент неответных вопросов будет ничтожен), необходимость только в одном, что бы у 
человека было достаточное знание о мире,  что бы так же достаточно формулировать 
вопросы о мире и полномерно понимать ответы, которые будут приходить из Божьего 
Мира от Бога. И здесь есть несколько странностей, первая - человек должен быть честен в 
общении со своей Душой, и так же честен в своей жизни в общении с другими людьми и с 
внешним миром (по крайней мере стараться быть честным в этих отношениях), так как от 
Бога и от Души человек не может скрыть никаких своих поступков (и даже мыслей своих 
скрыть от Бога человек не может), наказанием от Души будет прерывание самого факта 
прямого разговора (Душа просто перестанет отвечать). Второе - сделать Личность своей 
Души ещё и своим Другом, а значит не только спрашивать свою Душу о своей жизни, но и 
интересоваться какими то аспектами жизни этой Личности в Божьем Мире, так как 
Личность Души человека кроме обязанностей Работы Душой у этого человека имеет и 
какие то другие общественные обязанность в Божьем обществе. Третье - никто кроме Бога 
и Души человека не будет знать, о чём человек будет говорить - спрашиваться со своей 
Душой и с Богом, это будет действительно тайна двух разговаривающих личностей - 
собеседников. 
 
   И ещё об одном надо сказать, уважаемый читатель, человек должен понимать что чем 
выше по духовности он будет задавать вопросы в прямом разговоре, тем больше 
вероятность, что сам разговор возможно перехватит сам Бог, как более знающая и 
компетентная Личность (хотя сам человек возможно не уловит такого перехода разговора 
собеседования). То есть поймите, уважаемый читатель, Господь Бог именно будет 
контролировать все без исключения разговоры человека со своей Душой,  но не гранью 
запрещения, а в понимание контроля передаваемой информации и на возможность 
объяснения вопроса от понимания Самого Господа Бога.  То есть уже говорил,  что Душа 
человека, как Личность находящаяся между Богом и человеком, перед Богом представляет 
Лицо и Надежды человека перед Богом, а перед человеком Душа человека представляет 
Лицо, обязанности и Надежды Бога на жизнь и личность человека. Это и есть некоторое 
понимание, какой именно жизненный опыт получает Душа человека, как Личность, когда 
работает Душой при человеке и ведя человека, как личность, через всю физическую жизнь 
человека. 
 
   Но всё же, уважаемый читатель, давайте перейдём к самому техническому знанию 
прямого разговора с Богом.  Как уже говорил,  Господь Бог,  а тем более Душа человека,  
всегда говорят и разговаривают с человеком, минимальное доказательство - это когда 
человек идёт где то один, у человека возникает какой то внутренний разговор, но этот 
разговор всё таки происходит с как бы собеседником... Так вот собеседником является 
именно Душа человека, которая выступает в качестве какого то внутреннего оппонента к 
человеку и его внутренним мыслям и пониманиям. Вот и надо человеку понять, что такое 
внутренний разговор, и кто и как разговаривает в этом случае с человеком. И самый 



простой способ разговора со своей Душой, это положить правую руку себе на сердце, 
поздороваться со своей Душой, по приветствовать свою Душу, как другую личность при 
встрече: - Здравствуй моя Душа, я приветствую тебя... Потом именно вслух задать вопрос: 
- Душа моя, у меня возникло затруднение в понимании такого вопроса (события, 
ситуации, или своего действия), прошу твоего пояснения... А потом постараться самому 
активно не думать и представить перед собой белую стену или белый экран в кинозале. 
Но сами мысли скорее всего не прервутся, а потекут дальше, и возможно эти мысли дадут 
вам ответ... Но человеку не стоит расстраиваться, если ответа на заданный вопрос человек 
не получит, очень может быть, что эта задача дана именно Душой этого человека, как 
понимание задачи человеку, как Личности, и в понимании, что человек эту задачу может и 
должен решить Сам. После человеку надо поблагодарить за данный или не данный ответ 
(общение всё же состоялось), и попрощаться: - Я благодарю тебя, моя Душа, спасибо и до 
следующего свидания... 
 
Кстати: Из Божьего Мира Личность Души человека есть самая близкая Личность к 
человеку.  И этому человеку вполне корректно к своей Душе обращаться на "Ты".  На 
"Вы"  к любой светлой Личности в Божьем Мире (в энергетическом мире седьмого 
порядка) обращаться нельзя, так как обращение на "Вы" - это обозначение Личности, как 
тёмной личности.  Вы -  (в)-  звучание (ы)-  иного сознания.  А это есть усомнение в 
светопринадлежности встреченной личности, и если в случае с физическим человеком 
обращение на "Вы" вполне может быть корректно, то в Божьем Мире такое обращение 
есть оскорбление. И ещё, даже когда Сам Бог будет разговаривать с человеком, от 
человека вполне коректно и приемлемо обращение к Богу на "Ты", так как в этом случае 
отвечая на вопрос Бог становится по рабочей обязанности именно Душой этого человека. 

Дальше в понимании разговора со своей Душой и с Богом идёт понимании 
возможности разговора с помощью биомаятника. В разговоре с помощью биомаятника 
надо понимать следующее, человеку нужна вещь (что то в виде кольца или грузика), 
которая напитана некоторой энергией этого владельца. как максимум это кольцо этого 
человека, что бы был контакт с владельцем. Как минимум какой то грузик (камешек, 
болтик, гаечку) надо некоторое время (чуть больше пол часа) подержать в своей ладони в 
кулачке, потом это кольцо или другой грузик привязать на ниточку в виде маятника... И 
уже держа этот маятник в подвешенном состоянии начать следующий разговор как бы с 
маятником: - Этот маятник будет мне отвечать... Обычно маятник при согласии начинает 
раскачиваться (и не важно в какую сторону, важна на первый раз просто реакция 
маятника). Потом надо маятник спросить, как маятник будет показывать ответ "Да" и 
ответ "Нет", так же ответ "Или переспросить" (обычно "Да" - это покачивание маятника 
вперёд, прямо по ходу человека, "Нет" - это покачивание маятника перпендикулярно ходу 
человека, ответ "Или переспросить" - это покачивание маятника какой то окружностью в 
любую сторону).  Когда человек договорится с маятником в понимании правильности 
показателей от маятника, можно начать следующий разговор: 

- Я сам себе отвечаю на задаваемые вопросы при помощи биомаятника... (И скорее 
всего человек получит ответ "Нет"). 

- Мне кто то другой (внешний) отвечает на мои вопросы при помощи 
биомаятника... (и скорее всего человек получит ответ "Да"). 



- Согласен ли этот Кто то внешний и дальше разговаривать со мной через этот 
биомаятник... (и скорее всего человек получит утвердительный ответ). 

Ну а дальше человек должен попытаться выяснить,  с кем он разговаривает через 
биомаятник. То есть человек с помощью наводящих вопросов  (я разговариваю с собой, я 
разговариваю с инопланетянином, я разговариваю с внешней личностью, я разговариваю 
со своей Душой...) должен выяснить статус разговаривающей личности, по 
приветствовать разговаривающую личность. Это уже будет сознательным разговором - 
диалогом с разговаривающей личностью, это уже будет началом для этого человека 
своего разговора с Богом. 

И третий способ разговора с Богом для человека будет понимание разговора с 
помощью биорамки. Для разговора со своей Душой человеку достаточно только одной 
биорамки, так как достаточно только трёх ответов, это для биолокации нужны две 
биорамки, так как разное положение биорамок может выдавать большее понимание 
ответов. 
 
   Во первых надо сделать биорамку самому (это что то вроде инициации этой биорамки с 
вашей энергией - энергетикой). Делается биорамка просто, берётся достаточно тонкая 
проволока алюминия, меди или железа сантиметров 30 - 35, берётся простая авторучка, из 
авторучки вытащить стержень, акуратно срезать резьбу и нижнюю часть (куда 
высовывается носик стержня) на стволе авторучки (это будет держатель биорамки), 
отмерить на проволоке размер держателя и прибавить 1 - 2 см, с помощью плоскогубцев 
согнуть проволоку под угол 90 градусов вставить эту заготовку в держатель, и пригнуть 
проволоку заготовки внизу держателя, что бы биорамка не выскакивала из ствола 
держателя. 
 
   Дальше надо произвести следующее действие, поднять биорамку в своей правой руке до 
состояния, когда рамка в держателе становится не спокойной, но ещё удерживается в 
состоянии направления от вас. В этом состоянии человек должен попробовать перейти из 
одной комнаты в другую (из одного пространства в другое пространство), дверь между 
комнатами будет работать как разделительный барьер, энергетика этого барьера как то 
влияет на состояние человека, а рамка в руке человека реагирует на эти изменения. Это 
покажет,  есть ли у этого человека биоспособности (но моя Душа говорит,  что у всех 
людей есть биоспособности). Дальше человеку нужно так же договориться с биорамкой о 
правильности понимания показаний биорамки, обычно когда рамка как бы поворачивает 
свой носик к человеку (как бы притягивается к человеку) - это ответ "Да", рамка 
отворачивает носик от человека - ответ "Нет", рамка как бы чуть чуть покачивается - ответ 
"Или, переспросить". После этого, как человек договорился о правильности показаний 
биорамки, человек производит такой же разговор, как и при биомаятнике, а потом пойдёт 
уже сам разговор между человеком и Душой этого человека. 

Конечно биомаятник и биорамки можно просто купить, но как уже сказано чуть 
выше, биоинструмент должен пройти некую и некоторую инициацию энергетикой того 
человека, который будет работать с этим инструментом. А это как минимум надо в своей 
ладони зажатием кулочка подержать или сам маятник, или металл биорамки с полчаса, 
только тогда биоинструмент так настроенный на конкретного человека будет давать 



правильные показания. Кстати при пользовании биорамками у биооператоров 
присутствует интересная вещь, биорамки настраиваются на правую и левую руки 
человека индивидуально, а потом, если правая биорамка попадает в левую руку, а левая 
рамка в правую руку,  биорамки могут несколько глючить в ответах (такой эффект 
действительно есть). Но для разговора со своей Душой нужна только одна биорамка, 
оснований для таких глюков просто нет, так как только одна рамка проходит инициацию 
для работы. 

И ещё раз повторюсь, человек может задавать своей Душе любые вопросы о себе, о 
своей жизни, о жизни мира и общества, любые вопросы о Боге, вере и религии, о знаниях 
этого мира, о самой Душе человека, как Личности другого (Божьего) мира и другого 
(Духовно - энергетического) состояния... Только этичность разговаривающего человека 
будет нормой в таких разговорах... И только сам человек, Душа этого человека и Господь 
Бог будут знать, что было в этих индивидуальных разговорах, о чём спрашивал человек и 
что отвечали человеку Бог и Душа этого человека. Но человек должен понимать одно, 
Душа человека, как светлая Личность, а тем более Господь Бог никак и никогда не будет 
давать какие то знания, которые могут навредить другим людям и внешнему миру, так как 
морально - нравственные законы и правила жизни в Божьем Мире несколько другие 
(более лучшие), чем в физическом мире человека. Так что не стоит просить у своей Души, 
и тем более у Бога, каких то послаблений и привилегий (на пример счастливых цифр Лото 
для выигрыша) для себя и своей жизни. В понимании Бога, человек в своей жизни должен 
буквально трудиться, и в таком труде научиться обеспечивать себя и свою жизнь. И когда 
человек начинает обеспечивать свою жизнь за счёт труда другого человека, в понимании 
Бога это ПЛОХО,  это не правильное понимание жизни в этом человеке.  Ни Душа 
человека, тем более Господь Бог, не будут помогать своими советами такому человеку. 
Тем более я сомневаюсь, что у такого человека вообще состоится разговор со своей 
Душой... То есть тот человек, который перестал слышать голос своей Совести 
(рассерженный голос своей Души),  на вряд ли получит ответ Своей Души,  на вряд ли 
получит возможность открыть свой прямой разговор со своей Душой. Но это не приговор 
таким людям,  а просто понимание,  что надо что то менять в своей жизни и в своих 
отношениях с другими людьми и с внешним миром, и тогда (возможно) Душа такого 
человека сменит свой гнев на своё какое то понимание. То есть у такого человека есть 

возможность пообщаться со своей 
Душой через Душу другого 
человека. Но даже такая 
возможность может пропасть, 
если такой человек попытается как 
то и что то соврать при подобном 
общении,  врать можно словами,  в 
мыслях всё прозрачно, и все 
Личности, которые работают 
Душами при человеке, умеют 
слышать и читать именно мысли - 
чужие мысли. 



Ну вот вроде бы и всё, что должен знать человек, который понимает и имеет своё 
желание начать (научиться) свой разговор с Богом и со своей Душой. Понимание 
технического знания разговора со своей Душой и с Богом я изложил в этой статье,  дело 
остаётся только за вами, уважаемый читатель, понять прочитанное, понять себя и своё 
желание такого разговора со своей Душой... Могу сказать о себе, я разговариваю со своей 
Душой почти 17  лет,  и большего подарка в жизни и удовольствия от общения я не 
испытывал, Я ни за что не променяю (не продам) возможность разговора - диалога - 
общения со своей Душой.  Желаю и Вам,  уважаемый Читатель и мой Друг,  таких же 
удовольствий от общения уже с вашей Душой. 

Разговор с Богом предполагает очень духовные, личные, подчас сокровенные 
отношения. Существует столько разных религий, столько широко распространенных 
представлений об отношениях с Богом, что вам может быть довольно сложно 
разобраться, как же поговорить с Богом. Но так не должно быть. То, как вы 
обращаетесь к Богу и разговариваете с Ним, сводится к тому, что вы сами считаете 
правильным. Независимо от ваших духовных предпочтений и религиозной 
принадлежности, следующие советы помогут вам научиться эффективно общаться с 
Богом. 

Разговаривайте с Богом в соответствии со своей верой 

1.Определитесь, как вы представляете себе Бога. Для того чтобы уверенно поговорить с 
Богом, вам нужно определиться, кем Бог для вас является. Как вы считаете, кто такой Бог? 
Видите ли вы в Боге образ отца или матери,  учителя,  далек Он для вас или близок,  как 
лучший друг, ближе, чем брат или сестра? Или вы воспринимаете Бога как абстрактного 
духовного руководителя? Проистекает ли ваше обращение к Богу из ваших личных 
духовных отношений с Ним? Или вы придерживаетесь формы и порядка, предписанных 
вашей религией, и в них ищете ответ: кем же Бог является для вас? Каким бы ни был ваш 
ответ на эти вопросы, он будет определять то, как вы видите Бога и разговариваете с Ним. 
И, тем не менее, вы видите, что Бог сам определяет то, как вы будете разговаривать с Ним 
как с ______ (как именно вы Его воспринимаете). 

2.Постарайтесь установить отношения с внимательным и заботливым 
Богом. Разговаривать намного легче, если вы постоянно строите отношения диалога с 
кем-то, кто внимателен к вам и заботится о вас. Итак, если вы рассказываете Богу о своих 
тяготах и радостях, это помогает вам строить с ним отношения. Прежде всего осознайте, 
что Бог хочет вас слушать, хочет, чтобы вы рассказывали Ему о своих радостях, горестях 
и о том, что вы думаете. Это станет первым шагом в установлении отношений с Ним. И 
вы можете развивать эти отношения, если будете читать о том, как сильно Бог заботится о 
вас, в духовной литературе или в религиозных книгах, таких как Библия, Коран или Тора. 

3.Разговаривайте с Богом как с близким, любящим, но всемогущим другом. Разговаривать 
с Богом как с самым замечательным и потрясающим другом — это совсем не то, что 
молиться Богу по обязанности или по нужде.  Если вы разговариваете с Богом как с 
другом, то это предполагает двустороннюю связь, то есть диалог. Вы будете обращать 
внимание на то, как Бог отвечает вам, помогает или учит вас. Молитва вполне может быть 
односторонним действием, а вот разговор предполагает беседу с обратной связью. 



· С Богом можно говорить вслух или про себя,  сами смотрите,  что будет 
более эффективно для вас. 

· Постарайтесь найти спокойное место, где вы сможете уединиться, чтобы 
сконцентрироваться на разговоре. Если это невозможно, то ничего 
страшного, вы можете тихонечко беседовать с Богом, стоя в очереди в 
магазине,  сидя в комнате ожидания,  находясь на работе,  в школе или в 
других местах. 

4.Разговаривайте с Богом.  Разговаривайте с Богом так,  как вы бы это делали,  если бы 
перед вами находилось физическое лицо. Можно поговорить с Богом о своих 
сегодняшних проблемах, о том, что вы думаете, на что надеетесь, о чем мечтаете. Неплохо 
сказать Ему (и себе тоже),  за что вы хотите Его поблагодарить.  С Богом можно 
поговорить о повседневном или о чем-то сложном, разговаривайте с Ним так, как делали 
бы это с другом, которому вы дороги. 

· Предположим, что вы постоянно спорите со своим другом. Вы можете 
сказать Богу:  “Бог,  я не знаю,  что еще можно сказать Паше.  Мы с ним 
спорим уже почти две недели и все еще не пришли к согласию.  Мне даже 
думать не хочется,  что мы с этим не справимся,  но я уже просто не знаю,  
что мне сказать или сделать.” 

· А, может быть, вы просто в восторге от прекрасного дня? Расскажите Богу о 
том,  что Он вам подарил.  “Ой,  Бог,  на улице так здорово!  Мне хочется 
целый день просто сидеть и читать в парке!” 

· А,  может быть,  у вас проблемы с кем-то из членов семьи:  “Мне так 
неприятно, что у нас с мамой не клеятся отношения. Она меня просто не 
понимает и не хочет меня слушать, когда я пытаюсь ей рассказать, что я на 
самом деле чувствую. Я прошу, чтобы она попыталась посмотреть на все с 
моей точки зрения, хотя бы иногда. Помоги мне быть терпеливым, слушать 
и понимать ее”. 

5.Будьте внимательны,  Бог может как-то вам ответить.  Вполне возможно,  что вы не 
услышите Его ответ своими ушами, как это было бы в разговоре с обычным другом, 
которой физически находится рядом с вами. Но вы можете получить ответ от Бога в Его 
Слове, в Священном Писании, или через Его служителя. Будьте готовы к тому, что ответ 
может прийти с помощью интуиции, вдохновения, Писания, через ситуацию или события, 
которые прямо или косвенно связаны с тем, о чем вы говорили с Богом. 

6.Скажите Богу, что вы знаете, что у Него есть свои причины для всего, даже если все 
идет не так, как вам хочется, что у Него есть для всего свое время — и доверяйте Ему в 
этом.  Возможно,  вы не получите то,  чего хотите,  и тогда,  когда хотите,  но Он все делает 
по своей доброй воле, у Него на все свои причины. 

7.  Старайтесь идти по Божьему пути,  твердо верьте в добрые,  полные любви намерения 
Божьи и старайтесь выполнять волю Божью, которая направлена на добро. Но в также 
имейте в виду,  что происходящее может быть результатом действия или бездействия 



"третьих лиц",  которые могут "не соответствовать некоторым вашим идеям и нуждам".  
Бог вовсе не обязан вмешиваться и менять поведение сторон, которые не могут прийти к 
согласию.  Почему?  Да потому что все они,  так же,  как и вы,  имеют свободную волю и 
могут не поступать по любви, не обладать добрыми нравами, не следовать Божьим 
планам, не прекращать своих нехороших дел, что может коснуться и вас. В результате 
развитие событий может, к сожалению, может зависеть от их опасных/безразличных 
действий,  которые могут влиять на ваш мирный путь,  полный добрых надежд.  Но даже 
тогда, когда события развиваются совсем уж нехорошо, в самый темный день, даже тогда, 
когда вы идете долиной смертной тени, вы можете разговаривать с Богом. Не нужно 
бояться, возопите к Нему, уповайте на Бога, доверяйте Ему, что бы ни происходило. 

Метод 2. Поговорите с Богом в письменном виде. Одна из возможностей поговорить с 
Богом — написать Ему письмо. Возможно, вам не очень комфортно говорить с Богом 
вслух или сложно сконцентрироваться на разговоре с Богом в уме, а, может быть, вам 
совершенно не подходит ни то, ни другое. Если это так, то попробуйте написать Богу 
письмо. Такая форма общения позволит вам выразить свои мысли и сформирует вашу 
часть разговора с Богом. 

Лучше писать Богу от руки, а не печатать на компьютере. В компьютерах много 
отвлекающих моментов. А для некоторых сам процесс печатания оказывается намного 
сложнее, чем письмо от руки.  

Найдите спокойное место, где вас никто не будет отвлекать от письма. Хотя вы и не 
будете говорить вслух, все равно лучше найти спокойное место, где вы сможете 
максимально сконцентрироваться на процессе письма. 

Пишите быстро и свободно. Не старайтесь контролировать то, что вы пишете. Не 
беспокойтесь, если сделаете грамматические или пунктуационные ошибки, не 
задумывайтесь, что именно вы пишете. Когда вы пишете Богу, ваши слова должны идти 
от сердца. Для этого вам нужно расслабиться, чтобы писать свободно обо всем, что 
придет вам на ум. 

Пишите Богу, как будто вы пишете другу или как будто пишете в своем дневнике. Если не 
знаете, что писать, попробуйте написать о том, что вас беспокоит в данный момент, о чем 
вы постоянно думаете или о том, что сейчас происходит в вашей жизни. Запишите 
вопросы, на которые вы хотели бы получить ответ от Бога. Или напишите о своих целях и 
планах, или запишите то, за что вы хотите поблагодарить Бога. Приведенные ниже 
примеры могут дать толчок вашему вдохновению. 

· “Дорогой Бог, я просто не понимаю, что я сейчас делаю в своей жизни. Мне 
кажется, я что-то делаю неправильно, что я связался не с теми людьми. Мне 
кажется, будто я играю в каком-то спектакле. Когда это закончится? Когда 
моя ситуация изменится?” 

· “Боже, я просто не могу сдержать восторга! Сегодня я встретила женщину, 
которая работает на работе, о которой я мечтаю. Мы встретились 
совершенно случайно. Ну каковы шансы встретить человека на улице, 
полной народу? Что было бы, если бы я случайно не задела ее плечо и она 



не уронила кошелек? Я бы не увидела ее визитку. Ты действительно 
отвечаешь на мои молитвы!” 

Метод 3. Поговорите с Богом в молитве 

Выделите специальное время для молитвы. Молитву можно считать более формальным 
способом общения с Богом,  так как она берет свое начало в религии.  Тем не менее,  вы 
можете помолиться так, как это комфортно для вас. Хотя молиться можно в любое время 
и в любом месте, все-таки будет полезно назначить для молитвы особое время в течение 
дня. Выберите время, когда вас ничто не отвлекает, когда вы сможете сконцентрироваться 
и эффективно помолиться. Обычное время для молитвы: перед едой, утром, как только 
проснетесь, моменты, когда вы переживаете стресс или когда в чем-то сильно нуждаетесь, 
когда вы что-то делаете в уединении, когда находитесь в транспорте. 

Найдите спокойное место. Идеальным местом для молитвы к Богу может быть такое 
место, где вы сможете на время молитвы отключиться от всего, что вас отвлекает. 

· Если не можете найти место для молитвы, не беспокойтесь. Молиться 
можно и в переполненных городских автобусах, в оживленной атмосфере 
ресторана, в любом месте, где вы оказались. Молиться можно и за рулем 
автомобиля, только не забывайте следить за дорогой, пока молитесь. 

Подготовьтесь к молитве. Перед молитвой многие предпочитают уделить несколько 
минут, чтобы подготовить место и самого себя к общению с Богом. То, как вы готовитесь 
к молитве, во многом будет зависеть от ваших личных предпочтений и от вашего 
религиозного опыта. 

· Вот некоторые общепринятые практики: прочитайте несколько стихов из 
Священного писания или из религиозной книги, зажгите свечи или 
ароматические палочки, совершите ритуал очищения, помедитируйте в 
тишине, спойте песню. 

Выберите, о чем будете молиться. Это можно сделать заранее, если в вашей жизни есть 
что-то, что вас беспокоит. Но это можно сделать и в процессе молитвы. 

· Вы можете использовать молитвы как обычную форму разговора с Богом о 
своих повседневных делах. Вот пример: “Боже, сегодня первый день 
занятий.  Я сильно нервничаю,  но и радуюсь этому.  Прошу тебя,  чтобы 
сегодня все прошло хорошо.” 

· Можно использовать молитвы, чтобы исповедовать или просто высказать 
то, что у вас на сердце, а также можно помолиться за определенную нужду. 
“Боже, мне так неприятно, что я сплетничала о своей коллеге. Боюсь, она об 
этом узнала. Что мне сделать, чтобы все исправить? Пожалуйста, прости 
меня. И дай мне силы попросить у нее прощения”. 

· Допустим, вы только что прошли собеседование на работу. Можно сказать: 
“Боже, благодарю тебя за прекрасное собеседование. Пожалуйста, помоги. 



Пусть работодатель увидит, как идеально я подхожу на эту должность, и 
захочет принять меня на работу”. 

Молитесь так, как это естественно для вас. Не существует правильной или неправильной 
формы молитвы. Молитва должна быть уникальной для каждого молящегося верующего. 
Молитва в церкви или в религиозном центре бывает довольно стилизованной и выглядит 
как ритуал. Но если вы молитесь в одиночестве, вам нет необходимости соблюдать 
определенные правила. Самое главное — открыться для Бога и говорить с Ним от всего 
сердца. 

· Некоторые склоняют голову в молитве и закрывают глаза, в некоторых 
религиях люди падают ниц или встают на колени. Делайте то, что вам 
кажется самым подходящим и почтительным по отношению к Богу.  И это 
будет хорошо.  Можно молиться с открытыми глазами и высоко поднятой 
головой, а можно в тишине и на коленях. 

· Многие произносят вслух традиционные молитвы, но также принято 
молиться тихо, про себя. 

Молитесь вместе с другими. Молитва с группой единомышленников может стать 
великолепным опытом. Это даст вам отличную возможность услышать, как общаются с 
Богом другие люди,  увидеть новые традиции и ритуалы,  которые вы сможете также 
использовать в своей молитвенной практике. Если в данный момент у вас нет такой 
группы, с которой вы можете вместе молиться, попробуйте найти ее. 

· Вы можете найти такую группу в местной церкви или в религиозном центре. 
Можно поискать своих единомышленников в интернете и узнать, не 
проводят ли они молитвенные собрания в вашей местности. Если вам не 
удается найти рядом молитвенную группу, попробуйте создать свою 
собственную. 

· В некоторых религиях молитвенные группы практикуют ходатайственную 
молитву за нужды друзей и близких. Часто они регулярно составляют 
списки молитвенных нужд,  чтобы молиться за больных и попавших в беду 
членов общины. 

Советы 

· Разговаривайте с Богом так, как это естественно и комфортно для вас. Не 
подражайте другим, думая, что они-то делают все правильно. Если вы что-то 
делаете, то делайте только потому, что это работает именно для вас. 

· Если вы пишете Богу письмо, делайте это ручкой на бумаге. Хотя это и потребует 
от вас больших усилий, но при этом вы меньше будете отвлекаться. 

· В идеале нужно найти спокойное место, где можно будет поговорить с Богом. Но 
если не найдете такого, не расстраивайтесь. Попробуйте найти какой-то способ, 
чтобы сделать момент молитвы для себя священным, несмотря на то, что вас 
отвлекает. 



· Читайте Библию. Бог общается с нами через Свое Слово, в нем Он показывает нам, 
как нам лучше жить. Эта книга прошла через испытания. Люди пытались 
уничтожить ее, но она и сегодня остается самой популярной книгой во всем мире. 
Ее можно назвать бестселлером. 

Предупреждения 

· Не позволяйте никому заставлять вас разговаривать с Богом каким-то 
определенным образом. К Богу ведут различные пути. Выбирайте тот метод, 
который будет наиболее естественным и подходящим для вас. 

Хотите знать, как разговаривать со Вселенной и быть услышанным? 

Нравится вам это или нет, но на самом деле мы находимся в постоянной связи со 
Вселенной. 

Я знаю, о чем ты думаешь. «Но если Вселенная всегда слушает, почему мне кажется, 
что меня не слышат?» 

Что ж, нас так много, что Вселенная находится в постоянном общении. 

Вы задаетесь вопросом, почему некоторые люди, кажется, имеют прямой контакт, в то 
время как вас постоянно удерживают и постоянно перенаправляют на другую линию? 

Это похоже на то, что вас постоянно держат в голосовой почте, в то время как другие 
могут просто дозвониться. 

Как разговаривать со Вселенной 

Как мы разговариваем со Вселенной? Есть ли знаки и символы? Действительно ли 
Вселенная слушает ? Давай выясним! 

Как мне поговорить со Вселенной и быть услышанным? 

Как правило, чтобы научиться разговаривать со Вселенной, нам нужно 
научиться просить у Вселенной знак. Это могут быть числа, песни, животные, 
предметы и многое другое. 

Общение со Вселенной 

Вы находитесь в постоянной связи со Вселенной, независимо от того, знаете вы об 
этом или нет. 

Есть много способов, которыми сильные знаки Вселенной говорят с нами, и они могут 
быть как тонкими, так и очевидными. 

Природа Вселенной – положительно реагировать на ваши просьбы. 

Вселенная общается или разговаривает с нами посредством знаков и символов. 
Этими знаками может быть что угодно: от птицы, летящей над головой, до 
определенной последовательности чисел, повторяющихся неоднократно. 



Другие полагают, что Вселенная разговаривает с нами через сны или видения, которые 
можно интерпретировать как сообщения или указания. 

Когда вы знаете, как разговаривать со Вселенной и понимаете знаки, которые 
Вселенная посылает вам, вы сможете определить, какого рода изменения произойдут 
и что вам нужно сделать, чтобы к ним подготовиться. 

Как попросить у Вселенной знак 

С другой стороны, сам акт обращения к Вселенной о знаке требует от вас напряжения 
духовных мускулов, даже если они не столь сильны и отчетливы, как могли бы быть. 

По мнению духовного автора Габби Бернштейн, просьба о знаке означает, что вы 
готовы работать со Вселенной и готовы отказаться от структуры и контроля, чтобы 
подчиняться власти силы, большей, чем вы сами. 

1: Четко сформулируйте, чего вы хотите. 

2: Решите, каким будет ваш знак. 

3: Укажите, когда вы хотите получить знак. 

4: Пожалуйста, будьте терпеливы. 

5. Обратите внимание на то, что вы чувствуете, когда получаете знак. 

Лучшее время для разговора со Вселенной 

Лучшее время для разговора со Вселенной — всякий раз, когда вы можете вписать это 
в свой график. 

Если вы чувствуете себя творчески, полнолуние и новолуние также являются 
мощными периодами для проведения ритуалов проявления, освобождения и изобилия. 

То же самое происходит до и после спокойного ночного сна, а также при входе и 
выходе из состояния духовного непротивления. 

Разговаривайте со Вселенной, когда вы чувствуете благодарность и счастье, 
потому что именно тогда вы идеально соответствуете частоте Вселенной. 

Это означает, что именно тогда линия наиболее четкая. 

Как разговаривать со Вселенной 

Для тех из вас, кто задается вопросом, как разговаривать со Вселенной, вот 15 простых 
способов быть услышанным Вселенной: 

1: Спросите номера 

Являются ли повторяющиеся числа скрытыми посланиями Вселенной? 

Вселенная общается с нами разными способами. Один из способов научиться 
разговаривать со Вселенной — это использовать числа. 



Дух может неоднократно показывать нам определенное число или последовательность 
цифр,  что можно интерпретировать как знак или сообщение,  на которое нам 
необходимо обратить внимание. 

Например, везде вы можете видеть одну и ту же последовательность чисел, например, 
11:11 или 12:12. 

Даже номера на номерных знаках, рекламных щитах или даже на вашем телефоне. Все 
это может иметь скрытый смысл. 

2. Попросите вселенную сыграть вам песню 

Чтобы вы научились разговаривать со Вселенной, уделяйте пристальное внимание 
песням и музыке. 

Когда вы чувствуете сильную связь, когда песня случайно появляется у вас в голове 
или по радио, Вселенная говорит вам обратить внимание, особенно на конкретные 
тексты. 

В некоторых случаях это может быть знакомая песня, например, песня о вашей 
свадьбе или годовщине. Тогда вы также можете интерпретировать это с этой точки 
зрения. 

3. Попросите вселенную послать вам кого-нибудь 

Вселенная может говорить с нами через людей разными способами, например, через 
их слова, действия и интуицию. 

Иногда Вселенная может использовать людей для передачи сообщений или указаний, 
которые нам необходимо услышать. 

Чтобы вы научились разговаривать со Вселенной, важно быть открытым и 
восприимчивым к этим сообщениям,  а также доверять своей интуиции,  когда дело 
доходит до их интерпретации. 

4. Попросите духовных животных 

Вселенная может разговаривать с нами и через животных. Животные будут иметь 
определенное значение, поскольку с древних времен они играли важную роль в 
духовном руководстве. 

Например, когда вы видите орла, он может сказать вам, что пора летать высоко. 

Чтобы научиться разговаривать со Вселенной, вы должны обращать внимание на то, 
что вы всегда видите и что продолжает появляться снова, поскольку именно таким 
образом Вселенная разговаривает с вами. 

5. Просите конкретные слова 

Вселенная разговаривает с вами с помощью слов; это могут быть письменные или 
устные слова. 



Примером может служить рекомендательное письмо от вашей семьи или друга. Слова 
обладают силой, и Вселенная использует силу слов, чтобы говорить с вами. 

6. Спросите о физических признаках 

Вселенная часто разговаривает с вами, подавая вам физические знаки. 

Примером этого знака может служить ситуация, когда вам трудно решить, следует ли 
вам покупать определенный дорогой продукт,  но вы не уверены,  является ли он 
законным. 

Вы случайно прочитали «Пристегните ремни, это закон», что может означать, что вы 
должны всегда быть осторожными и проверять факты. 

Или, если вы подумываете о том, чтобы пойти на работу или сделать перерыв, а затем 
во время просмотра страниц в Интернете внезапно увидели рекламу с надписью 
«Пришло время отпуска», то это, должно быть, сильный знак Вселенной, 
призывающий вас сделать перерыв. 

7. Спрашивайте предметы 

Случалось ли с вами, когда с полки падает книга или из шкафов выпадают лекарства? 
Вот несколько примеров того, как Вселенная разговаривает с вами через объекты. 

Например, у вас есть большой долг, который вас очень беспокоит, и ваш друг дарит 
вам книгу о финансовой свободе. 

Это также может быть фотография вашей мамы, с которой вы не общались много лет. 

Возможно, Вселенная пытается вам что-то сказать, и вам нужно внимательно следить 
за тем, что это за послание. 

8: Попросите Вселенную послать знаки вашему телу 

Чтобы вы научились разговаривать со Вселенной, она посылает свои сообщения и 
разговаривает с нами через реакцию нашего тела. Большую роль играют привычки и 
образ жизни человека. 

Если ваше тело чувствует боль, это может быть знаком Вселенной, что вам нужно 
изменить свои привычки. 

Например, когда вы чувствуете какие-либо физические боли, недомогания, боли, 
болезни или даже «бабочки» в животе, это один из способов, с помощью которого 
Вселенная разговаривает с вами через ваше тело. 

Возможно, вы захотите взглянуть не только на свой образ жизни, но и на свое 
эмоциональное и духовное состояние, чтобы определить причины и симптомы, чтобы 
вы могли узнать основную причину боли. 

9. Просите о помощи во время трудностей и неудач 



Проблемы и неудачи случаются в нашей жизни постоянно. Иногда, в эти трудные 
моменты, Вселенная разговаривает с вами. 

Например, вам нужно успеть на рейс, но из-за пробок вы опоздали на рейс. 

Или вы получили сообщение от рекрутера об отмене собеседования. 

Или же ваш кошелек украли на рынке. 

А может быть, вы потеряли ключ от квартиры. 

Это способ Вселенной сказать вам, что есть определенные вещи, которые находятся 
вне вашего контроля, и вы должны отпустить это, поскольку то, к чему вы 
стремитесь, может быть не предназначено для вас. 

Вселенная перенаправляет вас к более согласованному целевому проекту, работе 
и даже к человеку, который вам подходит. 

10: Медитируйте 

Когда вы медитируете и соединяетесь со своим внутренним «я». Это способ общения с 
вами универсального духа. 

Цель медитации — успокоить мозговые волны и вывести вас за пределы мышления и 
аналитического ума. Вы уже знаете, как это сделать, потому что делаете это 

ежедневно. 

Если вы можете 
начать свою 
практику с 
понимания того, что 
все, что вы делаете, 
— это расслабляете 
свое тело, сохраняя 
при этом свой ум 
сознательным и 
бодрствующим. 

Если вы можете 
сделать это,  ни о чем не думая,  вы только что открыли дверь между сознательным и 
подсознательным разумом. 

Когда вы медитируете, Вселенная посылает вам разные знаки, символы и ответы, над 
которыми вы можете подумать. 

11: Попросите синхронности 

Событие, которое кажется случайным или случайным возникновением событий, — 
это способ, которым Вселенная посылает вам сигнал и способ, которым Вселенная 
разговаривает с вами. 



Примером этого является ситуация, когда вы постоянно видите объект или узор, 
где бы вы ни находились. 

Подобно тому,  как вы видите девушку в красном платье в своем районе,  а также 
видите своего коллегу в красном платье, затем, когда вы обедаете, вы видите картину с 
девушкой в красном платье. 

Это не случайность. Синхронность — один из самых мощных способов общения 
Вселенной с вами. 

12: Попросите Вселенную поговорить с вашей интуицией 

Вселенная говорит с вами через вашу интуицию. Это когда у вас есть глубокое 
чувство, что вы знаете, когда что-то правильно, а что неправильно. 

Вселенная позволяет пробудить ваше внутреннее «я» и истину. Таким образом, 
когда это происходит, вам нужно обратить внимание и прислушаться к 
Вселенной. 

13: Попросите вселенную использовать ваши мечты 

Вселенная разговаривает с нами, проникая в наше подсознание через наши сны. 

Возможно, это был интенсивный сон, который казался очень реальным. Или 
даже повторяющиеся сны. Или вам также могут сниться кошмары. Или мечты из 
прошлого. 

Чтобы вы научились разговаривать со Вселенной и обращать внимание на свои мечты, 
через сны Вселенная направляет вас, делится идеями и мудростью и даже 
предостерегает. 

Ученые спорят о том, насколько подсознательные желания отражаются во сне, но, 
как показало новое исследование, сны определенно влияют на решения и отношения 
людей. 

Идиома «спать на этом», когда вам трудно принять важное решение, на самом деле 
имеет духовную сторону. 

Вселенная хочет, чтобы вы заглянули в значение снов, чтобы вы могли увидеть и 
истолковать их значение. 

14: Обратите внимание на свое ощущение дежавю 

Чтобы вы научились разговаривать со Вселенной, обратите внимание на свой опыт. 
Обратите пристальное внимание на ощущение дежавю. 

Исследование Алана С. Брауна показывает, что около 60% населения испытывают 
дежавю, и его распространенность уменьшается с возрастом. 

Рассмотрение контекста, в котором они появляются, может помочь вам лучше понять 
послание, которое пытается передать Вселенная. 



15: Попросите о положительных совпадениях 

Будет положительное совпадение, но это может быть послание Вселенной или высшая 
сила, пытающаяся связаться с вами. 

Чтобы вы научились разговаривать со Вселенной, важно быть открытым и 
восприимчивым к этим сообщениям,  а также доверять своей интуиции,  когда дело 
доходит до их интерпретации. 

Часто задаваемые вопросы 

Как попросить Вселенную помочь мне? 

Говори ясно и конкретно Вселенной: «Я прошу совета относительно _____, потому что 
это поможет мне _____». Полезно записывать это и анализировать свою цель каждый 
день. 

Могу ли я задать вопрос Вселенной? 

Вы можете задать Вселенной любой вопрос, и вы будете услышаны, поскольку 
находитесь в постоянной связи со Вселенной. Лучший способ быть услышанным — 
спросить, когда вы находитесь в медитативном состоянии. 

Есть ли у Вселенной голос? 

Согласно теории пространства-времени Эйнштейна, Вселенная не безмолвна, а скорее 
наполнена вибрирующей энергией, которую мы можем услышать, если просто 
прислушаемся, но не невооруженным ухом. 

ВЫВОД. Проблема современно общества в том, что люди не учат тому, как 
разговаривать с Господом Богом. Как самому этому научится и использовать в своих 
целях. Это очень плохо, ведь тогда нам не доступны прямые контакты с Господом 
Богом и с Его служивыми – ангелами, святыми, духами природы, нашими предками 
и тд. Мы живем в иллюзии того, что за нас это должен сделать кто-то другой. Будь то 
поп, певец, буддист, мусульманин, монах и тд. Эти люди сонастройщики, они 
показывают путь – но не идут этим путем, с человеком должен идти сам И.Христос, 
сам Бог. Да, возможно, тут могут быть исключения, ведь мы находимся все в разных 
духовных опытах и разных профессиональных позициях. 

Ведическое православие подразумевает то, что незнающий приобретет это знание, а 
неопытный приобретет опыт, но путь, который дал Ему Господь, он будет идти в 
своем ритме и шаги делать будет только тогда, когда будет духовно готов. А жрецы, 
попы и.т.д. Не должны смазывать ему путь тем, что видят они, как им кажется, 
иначе.  

В прочем, это будет им понятно лишь тогда, когда они получат благословение от 
Всевышнего, а не из других левых источников. Потому что это очень тонкая и еле 
уловимая грань между понятиями правильно и неправильно, хорошо или плохо. 

==================================================================== 



Наши корни. Родовая система 

Род — это группа людей, которые ведут своё происхождение от общего предка, будь то 
по материнской или отцовской линии. Род и родовая система тесно связаны, но родовая 
система — это не просто совокупность близких людей, а сложно устроенная структура, 
где сочетаются преемственность поколений. 

Работа родовой системы основывается на принципах иерархии и преемственности. Все 
имеют доступ к коллективному наследию предков. 

Внутри этой системы действует эффект круговой поруки: род оказывает серьёзное 
влияние на каждого своего члена. Однако и каждый человек способен внести 
значительные коррективы в жизнь всего рода – как улучшить, так и усугубить состояние 
всего сообщества своим поведением и поступками. 

Кто входит в родовую систему 

Родовая система — это сложный механизм, 
включающий всех,  кто принадлежал к роду,  их 
предков до седьмого поколения и будущих 
потомков. Это не только кровные родственники, но 
и усыновлённые дети, супруги, а также те, кто 
оказал значительное влияние на род — помог в 
трудную минуту или, наоборот, навредил. 

Каждый, кто однажды стал частью родовой 
системы, остаётся в ней навсегда. Это могут быть 
даже те, кто ушёл из жизни слишком рано, 
например, абортированные дети, мертворождённые 
младенцы, проблемные родственники или бывшие 
романтические партнёры. 

Понимание и уважение родовой системы — это не 
только путь к личному благополучию, но и к гармонии всей семьи. Каждый член рода, 
независимо от его судьбы и поступков, вносит свой уникальный вклад в общую картину. 
Исключить человека из рода невозможно, и, если это всё же происходит, его место 
бессознательно занимает кто-то из младших членов рода, повторяя его судьбу. 

Сердцем родовой системы обычно является старейшая женщина, так называемая 
Хранительница рода. Она не только поддерживает энергетику всей семьи, но и принимает 
решения о том, кого включать или исключать из этой системы. 

10 законов родовой системы 

Закон единства и взаимосвязи 

Род представляет собой единую систему, не подлежащую разделению. Все ее элементы 
имеют тесную взаимосвязь и оказывают влияние друг на друга. Родовую систему можно 
сравнить с живым организмом, имеющим так называемый иммунитет, то есть способность 
восстанавливаться и осуществлять самостоятельную регуляцию. 



Существование родовой системы подчиняется законам, позволяющим поддерживать ее 
равновесие и жизнестойкость. Молодые члены рода должны обладать достаточной силой, 
чтобы восстановить баланс, нарушенный предшествующими поколениями. 

Закон соответствия 

Любой элемент системы отражает всю ее в целом,  подобно тому,  как законы в каждом 
конкретном городе, отражают законодательство всего государства. 

Поведение и эмоциональный настрой человека на протяжении одного дня говорят о 
его поведенческой модели и настроении на протяжении года. А каждый отдельный год 
отражает течение всей жизни. 

Грубо говоря, в этот род вы пришли не просто так. У вас есть кармические связи с родом, 
которые позволяют это сделать. А так же миссия, необходимость в определенном опыте и 
силе. 

Закон принадлежности к родовой системе 

Те, кто вошел в систему рода, навсегда остаются в ней, и все члены семьи обладают 
одинаковыми правами на семейную принадлежность. 

Ни одного участника рода нельзя отвергнуть или удалить из системы. Если кто-то из 
участников забывается или игнорируется, то его место занимает «заместитель», 
компенсирующий потерю и восстанавливающий нарушенное равновесие. 

Это заметно хорошо тогда, когда люди из рода забывают об алкоголике-отце, делают вид, 
что он был  никем, как какое-то пустое место из-за этого новый человек, рожденный в 
роду может повторить опыт этого алкоголика-отца. Такое отношение к человеку, 
стимулирует освобождение этой негативной энергии (алкоголизм) и переход к другому 
человеку, принадлежащему этой родовой ветке. 

Закон родовой иерархии 

Согласно этому закону старшие всегда стоят выше младших, и никто из участников рода 
не имеет права на изменение своего положения. 

Энергия заботы и любви всегда направляется от более старших участников к младшим, и 
никогда не бывает наоборот.  Свою любовь мы должны,  прежде всего,  направлять на 
наших детей и только потом на родителей, поскольку именно детям в первую очередь 
необходима полноценная забота и внимание. 

Ресурс от родителей передается детям, а когда они взрослеют, то передают ресурс своим 
детям. Таким образом, поддерживается жизнеспособность и развитие системы рода. Долг, 
который человек должен отдать родителям, он отдает своим детям. 

Конечно, бывают истории, когда дочери приходилось заботится о своей матери, потому 
что мать стала недееспособной по той или иной причине. Это очень двоякая картина. 
Потому что так ее дочь сильно потеряет в энергии своей, она обесточится и в итоге может 
приобрести депрессию. А вот мать эту немощь притянула к себе кармически, это ее вина в 



том, что она слегла. Нужно узнать истинную причину этого положения и 
трансформировать ее, отдать долг тому, кто этого заслужил.  

Закон равновесия между получением и отдачей 

Каждому члену Рода дано право гармонично пополнять свои ресурсы (ментальный, 
эмоциональный, энергетический и другие). 

Смысл существования системы рода как раз в том и состоит, чтобы сохранять и придавать 
новую силу ее участникам, то есть являться их источником силы. Только в атмосфере 
семьи человек может полноценно восстановить свою энергию после взаимодействия с 
внешним миром. 

Именно семья для каждого человека выполняет роль тихой спокойной гавани. 

Закон гендерной принадлежности 

Мужчина должен всегда быть мужчиной и нести свои функции, а женщине необходимо 
принимать и выполнять свои обязанности. 

Именно от мужчин идут посылы о «свободных отношениях». Они пропагандируют 
философию безнравственности, чтобы избежать ответственности за свою семью и детей. 
Женщины, разочаровываясь таким мужским легкомыслием, выполняют многие 
обязанности мужчин, становятся сильными, что очень радует нерадивых мужчин и дает 
им возможность стать ведомыми существами, у которых нет ни своего мнения, ни цели в 
жизни. 

Закон четвертого поколения 

Не разрешается заключать брачный союз с членами своего Рода. Этот запрет 
распространяется на четыре поколения. 

Во-первых, кровосмешение близких родственников может на генетическом уровне 
привести к возникновению ментальных и физических заболеваний. 

Во-вторых, дети, появившиеся от такого брака, не смогут понять свой личный жизненный 
путь, и у них не будет возможности решать задачи конкретно своей судьбы. Такие дети 
имеют очень большую нагрузку в виде родовых задач и долгов, и жизнь их складывается 
таким образом, что они лишаются свободного выбора. 

Закон невыраженных эмоций 

Если эмоциям не давать выхода, то возникнет особый эмоциональный фон, и жизненные 
ситуации будут развиваться таким образом, что эти эмоции будут проявляться. 

Любая заблокированная эмоция (гнев, счастье, страх, горе и так далее) не может 
существовать в состоянии покоя, она обязательно начнет искать выход, притягивая 
располагающие к этому ситуации. 

 



Закон непрерывного обновления 

Система рода постоянно движется. Состояние стагнации не является нормальным ни для 
отдельно взятого человека, ни для всего рода целиком. 

Существование родового древа представляет собой постоянное движение вверх. Систему 
рода можно назвать здоровой только тогда, когда участники, входящие в нее, 
решают задачи, созданные судьбой. 

То есть, система рода должна способствовать духовному прогрессу и развитию ее членов. 
В свою очередь, участники системы очищают ее от неблагоприятных явлений своим 
благочестием. 

Закон смысла 

Каждый участник системы рода, как и она сама, несут высший смысл и предназначение. 

Родовая система, представляя обязательный элемент мироздания, обладает собственным 
смыслом, высшим предназначением и изначальным вектором духовности. 

 Творец создал Вселенную для того, чтобы все, кто в ней живет, могли идти по пути 
духовного развития. Поэтому каждая конкретная родовая система призвана помогать 
людям двигаться по пути духовного совершенствования и развивать заложенные в них 
духовные качества. 

Защита родовой системы 

Семейные отношения нуждаются в постоянном внимании и почтении для своей 
поддержки. Семейные традиции и события играют важную роль в поддержании этого 
поля. Такие мероприятия, как свадьбы, поминки, крещения, дни рождения и другие 
семейные праздники, подпитывают отношения в семье. 

Поддержание коммуникации в семье – это ключевой аспект, способствующий 
укреплению семейных уз и гармоничному сосуществованию. Открытые и честные 
разговоры позволяют каждому члену семьи выразить свои мысли, чувства и переживания. 
Важно создавать атмосферу, в которой каждый будет чувствовать себя свободно и 
комфортно, делясь своими переживаниями. Регулярные встречи за ужином, совместные 
выходные или простые прогулки на свежем воздухе могут стать основой для крепкой и 
доверительной связи. 

Примером таких отверженных могут быть дети разведенных родителей, когда семейные 
линии начинают враждовать друг с другом. В подобной ситуации ребенок может потерять 
поддержку одной из ветвей рода, что особенно болезненно. В таких случаях спасением 
может стать новый брак матери,  при котором отчим и его род принимают ребенка под 
свою защиту и патронаж. 

Сила рода 

По роду могут передаваться такие силы, как: 

 



· Удача (умение побеждать в любых ситуациях). 

· Деньги (способность привлекать богатство и финансовую стабильность). 

· Здоровье (физическая стойкость и продолжительность жизни). 

· Любовь (благополучный и стабильный брак). 

· Творчество (врожденные таланты и способности). 

· Плодородие (способность иметь много детей). 

· Сила ( мистические способности и свойства) 

Родовые силы текут неоднородно. Всегда есть те, кто особенно ярко их проводит. Эти 
люди – ключевые фигуры. Их нужно поддерживать и общаться с ними, если они еще 
живы,  или же мысленно погружаться в их жизнь,  узнавая,  чем они жили и что было для 
них важно. Это поможет вам соединиться с силой вашего рода и привлечь её к себе. 

Женщины играют особую роль в передаче сил рода и родовой системы.  Они не просто 
рождают детей, а передают знания, наставляют, учат и воспитывают детей в традициях 
рода. Это делает их незаменимыми хранительницами семейной силы. 

Попадание в родовую систему 

С рождения мы начинаем осознавать свою родовую семью, воспринимая 
отсутствие некоторых членов. По закону принадлежности нам хочется заполнить эти 
пробелы, и мы случайно начинаем принимать на себя их роли, повторяя их жизненные 
пути. 

На бессознательном уровне мы копируем эмоции, поведение, даже страхи наших предков, 
что в свою очередь затрудняет наше развитие. Непроизвольно воспроизводя родительские 
модели, мы можем стать заложниками их убеждений, забывая о возможности создать 
собственный уникальный путь. Важным этапом является осознание этих механизмов: 
идентификация установок и их переосмысление. 

Когда мы занимаем место другого 
человека, мы начинаем переживать их эмоции 
и проблемы. Это может быть чувство вины, 
депрессия, страх, плохое здоровье, плохое 
финансовое положение или неудачи в жизни. 

Если мы сталкиваемся с одной и той же 
неразрешимой задачей или повторяем 
сценарии из прошлого, это может быть 
признаком того,  что мы повторяем судьбу 
кого-то из своей родовой линии. В таких 
случаях мы как будто живем жизнью другого 
человека, а не своей собственной. 

Сила нашей семьи и рода присутствует в нас 



с детства, но наш фокус на проблемах часто мешает нам реализовать этот потенциал. 
Системная расстановка помогает убрать эти препятствия и воспользоваться всей силой, 
красотой и поддержкой, которые могут прийти от наших предков и рода. 

Часто задаваемые вопросы о родовой системе 

Кто за кем должен стоять в родовой системе? 

В семейно-родовой системе важен порядок, согласно которому те, кто вошел в нее 
раньше, имеют приоритет над теми, кто пришел позже. Проще говоря, родители и их 
авторитет превыше детей, а старшие братья и сестры имеют приоритет над младшими. 
Даже бывшие супруги остаются значимой частью системы и имеют преимущество перед 
теми, кто присоединился к семье позднее. Однако важно помнить, что новая семья 
(например, текущий брак) имеет больший приоритет по сравнению с предыдущими 
отношениями 

    Многие спрашивают, зачем вообще девушке нужна мужская модель поведения, 
которую она усваивает от отца. Ответ прост:  мужская часть женской психики (Анимус на 
языке архетипического анализа) отвечает за достижение целей, за умение проявлять силу 
характера, за возможность добиться, достичь чего-то значимого через сопротивление, для 
защиты себя и своих детей – и даже, как это ни парадоксально,  для рождения их, детей. 
Дело в том, что женщине в процессе родов требуется именно мужская «хватка», 
решимость, умение бросить все силы, все ресурсы на достижение результата. Совершить 
решающий рывок, который увенчается грандиозной победой. Роды требуют от женщины 
решимости, концентрации и определенной смелости, то есть качеств, которые в принципе 
считаются «мужскими». С «почти биологической» точки зрения, есть базовая стратегия 
женщины и базовая стратегия мужчины, которые прослеживаются даже у гамет, половых 
клеток: сперматозоид совершает быстрое, точное, направленное движение, а яйцеклетка 
остается на месте и ждет «своего часа», а потом, когда этот час приходит, начинает 
медленное поступательное движение, после чего снова устраивается на одном месте и 
начинает развиваться «в глубину», внутри себя. И если беременность, вынашивание 
ребенка – это ярчайшее проявление базовой женской стратегии (условно говоря – 
обустройство чего-то внутри себя, обустройство своего мира), то для родов – для 
собственно рождения ребенка – нужно подключить мужскую стратегию: 
«концентрированное» усилие для достижения желаемого результата. Однако вернемся от 
вопроса родов к вопросам рода (которые,  по сути,  так близки между собой).  Каждый из 
нас – продолжение своего рода. Это вроде бы простые слова, которые мы уже много раз 
слышали, и тем не менее, за ними скрывается глубокий смысл, значительно более 
глубокий, чем может показаться на первый взгляд.  

        Каждый из нас вобрал в себя мудрость и силу предыдущих поколений, каждый 
из нас – носитель и одновременно источник родовых знаний. Прапрадедушка другими 
словами Щур, например, был известным на всю губернию целителем. Прабабушка 
искусно шила и славилась удивительной красоты голосом. Бабушка родила десятерых 
здоровых детей. Дедушка воевал, горел в танке и выжил, да еще и команду свою спас. Мы 
уже много-много раз писали о том, что дети моделируют родителей. Это происходит из 
поколения в поколение. Модели поведения этих удивительных людей, наших предков, 



воспроизводились, смешивались, и в итоге через пространство и время и попали к нам 
настоящее. Теперь мы с вами – носители всего того опыта и силы, которые накопили и 
обработали в готовые модели наши предки. И мы, дополнив их своим жизненным опытом 
и своими уникальными моделями, передадим их дальше.          

       В нашей психики есть зоны, которые называются «родовыми пространствами». Это 
системы конденсированного опыта, которые передаются нам на самых разных уровнях 
при рождении и воспитании, и человек, который отделен от своего «родового 
пространства», точнее, тот, у которого заблокирован доступ к нему, походит на дерево без 
корней или перекати-поле.  Как, почему? Родовое пространство – это, в первую очередь, 
наша поддержка и опора. Когда мы были маленькими, то нуждались в одобрении мамы и 
папы во всех своих начинаниях. Это естественно – ребенок знает, что он только-только 
пришел в этот мир и еще учится жить, действовать в нем, а папа и мама уже это умеют, и 
этому он учится у них. Ребенок, желая исследовать новый предмет или сделать что-то 
такое, чего раньше никогда не делал, ориентируется на свое чутье – и на реакцию 
родителей,  потому что доподлинно не знает,  опасно это или нет.  Так делали мы.  Так 
делали в детстве наши родители, и их родители тоже. То есть люди имеют такую глубоко 
зашитую модель поведения – ориентироваться в своих начинаниях на старших.  

        Повторимся – это очень, очень глубокое явление, и оно «имеет место быть», даже 
если отвергается на осознанном уровне.  Высшее мастерство – это уметь пользоваться 
поддержкой рода, черпать из родового пространства те ценные ресурсы, которые оно 
несет, и ловко «обходить» те малоэффективные родовые сценарии, которые могут 
ухудшить качество жизни и заблокировать человеку доступ к его уникальным ценностям. 
«Вслух» (на словах и в мыслях) человек может отвергать свой род и 
скептически  относиться к родовому пространству и его законам, считать, что неважно, 
как прожили жизнь его предки. Человек может быть уверен, что это никак не влияет на 
его теперешнюю жизнь – и при этом на другом уровне,  глубоко в душе,  он точно знает,  
как много значит для него его род и то наследие, которое он от него получает. Род – это 
понятие, которое включает в себя несколько пластов, частей: во-первых, это 
воспоминания, переживания, ощущения, определенным образом обработанный 
жизненный опыт людей (родственников), которые живут сейчас. И есть еще другая часть, 
поистине огромная, та, где содержится опыт и образы предков, живших ранее. 

Первый пласт функционирует в индивидуальном, второй – в коллективном 
бессознательном. К сожалению, на данном этапе развития общества связи между этими 
двумя частями родового пространства разрушаются. Люди отрываются от своего рода – и 
теряют силу, могущество, уверенность в собственном будущем. Если у человека есть 
«родовая проблема»,  это легко определить даже по  его внешнему виду:  обычно такой 
человек сутулится, у него неуверенная осанка и походка, складывается впечатление, будто 
под ногами у него нет твердой опоры. И надо понимать, что отношения с родовым полем 
влияют на все основные жизненные контексты человека. Поэтому очень важно принимать 
свой род целиком, не только  его мужскую и женскую составляющие, но и те законы, на 
которых зиждутся родовые пространства. Один из них – закон движения любви. Он связан 
с передачей родовой энергии от человека к человеку. Основная сила, которая заставляет 
род продолжаться во времени и пространстве – это любовь.  



Люди встречаются, люди влюбляются, женятся… рожают детей – и так 
продолжается род.  Бывает, что движение любви в роду прекращается, и это ставит род 
в опасное положение. В таком роду перестают рождаться мальчики – а значит, он не 
может продолжаться. Поэтому последний в роду мужчина чувствует по жизни очень 
сильное напряжение – родовой долг, и бессознательно стремится к тому, чтобы оставить 
после себя как можно больше сыновей.  Последняя в роду женщина с трудом может 
почувствовать себя защищенной. По счастью, прерванное движение любви можно 
восстановить, и тогда оно снова пойдет через род чистым потоком. Каким образом 
нарушается движение любви? Здесь очень важно понять механизм: папа любит маму, а 
мама – папу. 

От их любви рождается ребенок, который сначала любит маму с папой, а потом 
вырастает и передает свою любовь взрослому человеку противоположного пола, и у них 
тоже рождается ребенок. Если же в цепочке выпадает одно из звеньев, то механизм дает 
сбой.  Например, если ребенку «запретили» любить одного из родителей. Бывает, что 
матери запрещают дочерям любить отцов, а отцы запрещают сыновьям любить матерей. 
Может быть, на одного из родителей навешивается ярлык (пусть даже «безмолвный», 
негласный): «плохой». Или же просто – не дают любить, и все тут, показывают, что это 
дурно, неправильно, нездорово.  Такие дети в будущем, становясь взрослыми, могут дать 
жизнь другим детям,  но это произойдет не по любви,  а потому что так принято,  нужно,  
«время пришло». И человеку, который состоит в такой цепи отношений и который 
осознал у себя подобную проблему, важно осознать также – и, конечно, почувствовать, – 
всю ту любовь к близким, что когда-то «остановилась», а теперь готова двигаться дальше.  

Наш род поддерживает человека, дает ему опору, но также может и требовать 
внимания самыми разными способами… –  и не всегда приятными для нас способами… 
Когда и как это происходит? Иногда зов рода мы можем услышать впрямую, иногда – 
только отзвуки его, догадаться о нем по косвенным признакам.  

Бывает, что в роду передается из поколения в поколение легенда о проклятии. То, 
что в народе называют родовым проклятием, в психологии и психотерапии именуется 
иначе – малоэффективными системами убеждений и моделями поведения, к примеру. 
Однако бывает также,  что кто-то из предков,  в силу каких-то причин желая наказать 
потомков, проклинает последующие поколения. Мы не будем рассуждать о том, возможно 
это или нет в принципе. Нас гораздо больше интересует вопрос о том, как это действует с 
психологической точки зрения. И вот тут давайте вспомним о той естественной 
потребности ориентироваться на старших, которую мы уже описывали в первой части 
этой статьи. Что в такой ситуации чувствуют потомки, которые, как часть родового 
наследия, несут предание о проклятии? Опять же, оставим в стороне вторичные выгоды, 
такие как желание мистифицировать свое существование, подтвердить свою 
исключительность и другие возможные варианты. Важно понимать, что при таких 
обстоятельствах потомки чувствуют, что кто-то из старших (очень-очень «старших»), ими 
недоволен. Базово недоволен. Не поддерживает их начинания и стремления.  Образ жизни 
и т.п. И как мы все прекрасно понимаем, чувство это не из приятных, и не важно, идет ли 
речь о десятилетней девочке или о мужчине тридцати пяти лет от роду. Если представить 
себе трехлетнего малыша, которым базово недоволен кто-то из родителей – картинка не 
просто безрадостная, а откровенно жуткая, – то можно догадаться, что испытывает 



каждый из потомков в таком роду. Это ощущение потерянности и страха, неуверенности в 
своих силах может быть осознано, но чаще всего разворачивается на бессознательном 
уровне. И понятно, что это напряжение может «корректировать» действие закона 
идеодинамики, а следовательно, и отражаться на событиях жизни человека.  

И тут уже не важно, что человек, который сформулировал свое недовольство 
потомками как «проклятие», давным-давно ушел из жизни. Потому что, как мы уже 
писали, его модели и конкретные паттерны поведения остались в коллективном 
бессознательном, а его фигура – в индивидуальном бессознательном потомков. И к этим 
бессознательным пространствам человек, потомок, подключен. И значит, чтобы наладить 
отношения с предком (а также с родом, а также с какой-то частью собственной личности), 
нужно что-то сделать. Что? Оставим этот вопрос пока что открытым. Мы только что 
описали, как род может «обращаться» к своим потомкам впрямую. Он, кстати сказать, 
достаточно редко встречается. Гораздо чаще события разворачиваются по-другому. 
Например, где-то, когда-то, очень-очень давно был нарушен закон родовых отношений. И 
никто уже не помнит,  с чего и с кого все началось,  но в семье уже на протяжении 
нескольких поколений происходят странные и вроде бы не объяснимые «повторения», 
причем такие, на которые сложно не обратить внимания: или болезни, или разрывы 
семейных отношений, или еще что-то… в том же роде. Еще отметить можно, что когда 
кто-то из потоков проживает судьбу предка (таким образом род также может взывать к 
восстановлению отношений), он делает это в разы быстрее. И снова – тот же самый 
вопрос. Что делать?   

И здесь самое время упомянуть, что любовь – это не единственный «закон» рода, 
есть еще закон уважения. Если он нарушается, если кто-то из членов рода выказывает 
другому – или всему своему роду в целом – неуважение (мы имеем в виду, конечно, вещи 
более глубокие, нежели «кто-то кого-то не поздравил с именинами» и т.п.), то возникает 
ответная реакция, возмущение, гнев. И естественно, что для того, чтобы восстановить 
нарушенный баланс, нужно вернуть в систему уважение – причем не просто абстрактное 
уважение, а именно к тому звену, к тому из рода, кто был обижен. И тогда он превратится 
в защитника, и род для конкретного человека станет источником огромной силы и 
огромной мудрости.  Как можно выказать уважение к предкам?  Здесь есть несколько 
моментов, которые нужно учесть. Во-первых, каков главный интерес рода? Каждого рода? 
Естественно – продолжение. Любой род хочет продолжиться. Он стремится из прошлого в 
будущее через каждого из нас.  И поэтому «осознанный»  (в кавычках –  потому что о 
настоящих осознании и осознанности тут речь не идет) отказ от продолжения рода, от 
того,  чтобы не иметь детей –  это поступок,  который род не примет.  Соответственно,  
изменение решения поможет восстановить прерванные отношения. Далее, для рода ценен 
и важен каждый его член.  Каждый,  кто принадлежит к нему.  И здесь –  два аспекта.  Во-
первых, осознание и признание того, что каждый, кто был в моем роду до меня – значим, 
важен, необходим, и я с уважением отношусь к нему потому, что он был в моем роду – и 
до меня. И не важно, как он жил и как закончил жизнь. Он – предок, и это уже основание 
для самого глубокого уважения. Кто бы ни рождался в роду, чтобы он ни сделал, его 
нужно уважать, даже если этот человек с обыденной, «социальной» точки зрения 
уважения не заслуживал. 



Род – это то пространство, где уважение не нужно заслуживать – оно просто есть, 
дается тебе изначально. Мы уже, помнится, писали об этом: не нужно требовать от 
детей, чтобы они заслуживали у нас уважение, нужно просто уважать их, и тогда 
отношения будут строиться совсем иначе и очень конструктивно. Важно понимать, 
что для рода, к которому мы принадлежим, важны и значимы все, кто в нем есть:  святые 
и уголовники, врачи и мошенники, любящие матери и женщины, сделавшие аборт. 
Каждый из них – часть рода, и каждый – достоин понимания и сочувствия. Не нужно 
доходить до крайностей, судя и презирая других. Иначе, корень этого зла и греха может 
снова прорасти, но уже в вас. А во-вторых, здесь нужно говорить о признание ценности 
собственной жизни (здоровья, благополучия, бытия в мире) и жизненной миссии, 
предназначения, которое дано нам для воплощения в мир. Может быть, это прозвучит 
слишком просто, но простые слова, если к ним присмотреться внимательнее, часто 
открывают нам именно то, что в данный момент нам больше всего нужно. Лучший 
подарок,  который каждый из нас может принести своему роду,  в то же время 
отблагодарив его за то, что он нас принял и провел в этот мир – это ощущая радость 
жизни и счастье оттого,  что я в этом мире есть!  выполнить свое предназначение и дать 
жизнь тем, кто продолжит род. Своим детям. Внукам своих родителей. Их правнукам. Тем 
людям, которые продолжат в будущее живые нити рода.  

О том, что есть какие-то сложности в отношениях с родом, говорят следующие 
симптомы: человек затрудняется с определением ценности своей жизни («жизнь 
бессмысленна и скучна», «я ничего не стою в этом мире»), отказывается рождать детей 
или же имеет какие-то «претензии» к предыдущим поколениям, как то: «отец плохой», 
«дядька-алкоголик плохой», «дедушка у меня был какой-то не такой». Условно говоря. И 
здесь не важно даже, какое именно из звеньев цепи является причиной, а какое – 
следствием. Важно, что отношения с родом нужно налаживать в трех направлениях: через 
восприятие себя и своей жизни, через восприятие своих предков (предок – это каждый 
человек, который пришел в род раньше, чем мы, то есть родители – это тоже предки с 
этой точки зрения) и через восприятие своих детей, будущих и уже родившихся. В этом 
плане (точнее,  в каждом из трех этих планов)  мы имеем определенное «наследие»  –  
убеждения, приобретенные в детстве, в родительской семье, и в процессе получения и 
обработки жизненного опыта. И возможно, в процессе налаживания отношений с родом, 
некоторые из этих убеждений придется пересмотреть. 

И как это обычно бывает, когда человек встает на путь необходимых и осознанных 
изменений своей жизни  идти к лучшему, он получает на этом пути столько силы, сколько 
ему потребуется, и даже больше. Потому что род – это бесконечный источник самых 
разных моделей, самых разных решений – и энергии, которую легко и свободно 
может черпать тот, кто находится с ним в отношениях мира, уважения и любви. И в 
заключение скажем, что к сфере родовых отношений относятся многие явления и 
действия, так сказать, ритуальные. Представление о них мы также черпаем в книгах, 
легендах, песнях – и, собственно, из коллективного бессознательного. Поэтому, когда 
запускается восстановление родового равновесия, может возникнуть осознанное желание, 
например, назвать ребенка именем кого-то из предков. Это явление вписано в глубинные 
национальные традиции. Есть мнение, кстати говоря, появившееся сравнительно недавно, 
что это неблагоприятно для малыша, мол, возникают сложно разрешимые «родовые 



переплетения». Но это не так. Родовые переплетения возникают тогда и там, где 
нарушается закон уважения и любви. А там, где он восстанавливает свое действие, 
возникает нечто иное, целительное, благодатное, и ребенок, да и вся семья, получают 
покровительство и защиту родовой энергии – в том, чтобы прожить собственную судьбу 
так, как предназначено изначально – и как прожить ее есть самая главная ответственность 
человека. Алексей и Мария Афанасьевы. 

Структура рода. 

Давайте выделим основные составляющие рода: ядро, Сила рода, родовая программа, 
родовые каналы и сам человек. 

Ядро — это главное структурное образование рода. В нем содержится вся информация о 
роде, его особенностях и наследственных признаках, которые передаются родичам. Ядро 
формируется согласно личности родоначальника и развивается по принципам, 
заложенным в архитипе, а также при участии всех родичей. 

Силу, которая исходит из Ядра и питает родичей, мы назовем Силой рода. Чем больше и 
сложнее ядро, тем активнее оно может питать родичей. Сила рода — это энергия, которая 
пронизывает весь род и струится по всем его каналам. По аналогии с кровью у человека, 
она питает каждую «клеточку», в зависимости от ее значимости для самого рода. Более 
полезные родичи,  или люди,  стоящие высоко в иерархии рода,  получают больше этой 
силы, рядовые члены — меньше. 

Сила рода растет 
пропорционально количеству 
родичей и «качеству» их вложений в 
его формирование и поддержку 
(яркие личности, крепкие хозяева, 
добившиеся признания люди и так 
далее). Сильный род может 
претендовать на более теплое «место 
под солнцем» в общей системе мира 
и увереннее противостоять внешним 
воздействиям. 

Информация, идущая от Ядра к ныне живущему потомку рода, называется Родовой 
программой. Она проецирует на человека набор предрасположенностей, естественных 
реакций и внутренних задач, которые обусловлены его положением и статусом в иерархии 
рода. В ней отражены основные направления развития человека в рамках рода, 
особенности взаимодействия внутри семьи и с другими людьми, ближайшие цели и 
задачи (также в рамках рода) и многое другое. Родовая программа проявляется у человека 
в виде подсознательных желаний и внутренних стремлений. 

Можно сказать, что это ожидания рода в отношении конкретного родича. Для 
разных родичей родовая программа может различаться. На пересечении разных родовых 
программ часто возникают конфликты. 



Сила рода поступает к родичам из ядра по Каналам рода. Самая ближайшая 
аналогия - это пуповина, кровеносный сосуд. Они служат для сообщения родичей с 
разными структурами рода и между собой. Подобных каналов в роду много, поэтому мы 
разделим их на две группы: 

родовые каналы —  по ним проходит прямая линия наследования человека.  Также к 
родовым каналам отнесем связи с ближайшими родственниками; 

все же остальные будем называть структурными каналами рода. 

Взаимосвязи и взаимодействие внутри рода и между ними. 

Для полного понимания нам остается связать эти части воедино и посмотреть, как 
они работают в единой системе. С данной позиции род можно рассмотреть как 
самостоятельный организм, который взаимодействует с людьми. 

Основной функцией рода всегда было стимулировать родича на появление 
потомков и создание им условий для благоприятного роста. Второй, но не менее важной, 
задачей можно считать выживание. 

Ядро контролирует количество родичей, исходя из особенностей архитипа. Без 
новых членов род зачахнет, если сильно разрастется, то не сможет питать всех в 
достаточной мере. Можно сказать, что оно занимается внутренней селекцией внутри рода 
и поддерживает систему в равновесии. Во внешней сфере ядро реагирует на опасности 
для рода с позиции выживания. 

Через каналы рода распространяется влияние конкретного рода на родичей и тех 
людей, с которыми они состоят в семье. Это происходит опять же согласно субъективной 
позиции архитипа. Например: если он сформировался на основе личности воинственной и 
авторитарной, то и влияние будет распространяться подобными методами. Такой род не 
потерпит излишнего вмешательства со стороны другого, а сам будет «жать до конца». 

Стоит напомнить, что в одной семье (мама, папа, дети) пересекаются сферы 
влияния как минимум двух родов. Нередко так бывает, что рода конфликтуют. Чаще всего 
это проявляется в «необоснованной» нелюбви свекровей, тещей и других, более старших 
родственников, одного из супружеской пары. 

С детьми дело обстоит порой куда сложнее. Бывает так, что ребенок не нужен ни 
одному из родов. Тогда ребенок не получает достаточной подпитки, а его личность 
формируется самостоятельно. Более того, он часто получает «пинки» от родов, потому как 
в их модели является иждивенцем. Какими такие дети вырастают можно себе представить. 
Бывает и так, что конкретное дитя оба рода хотят приписать к себе. Тогда начинается 
соперничество, а иногда и полномасштабная война ... 

Внешняя политика рода формируется не только из реакций, заложенных в 
архитипе, но и на основе отношения живущих родственников. Не редки случаи, когда 
личное отношение одного или нескольких родичей может спровоцировать весь род на 
агрессию или, наоборот, поддержку конкретного человека. 

 



Как появляется новый род? 

Можно выделить два основных фактора, которые на него влияют: желание рода и 
личность отдельного родича, которому предстоит стать родоначальником. Перечислю 
некоторые из причин возникновения новых родов из наиболее частых вариантов развития 
событий: 

1). Сам род является инициатором зарождения нового образования: 

- изначальный род стремиться распространить свое влияние через дочерние структуры. 
Это характерно для сильных династий; 

- род вынужден сформировать самостоятельную структуру, чтобы сохранить свое 
наследие, при условии, что нет поражений, не допускающих таких действий. 

2). Инициатором зарождения нового рода выступает кто-то из родичей или другие 
внешние силы: 

- один или несколько родичей территориально отделяется от основной группы, например, 
переезжает жить в другую страну; 

- один из родичей имеет сильное желание основать новый Род. При условии, что есть 
необходимые навыки и ресурсы, нужные для этого; 

- внешние силы создают условия, когда человек переходит в другую структуру, 
аналогичную роду,  или основывает свой отдельный род.  В данном случае они же 
обеспечивают человека ресурсами для перехода, даже если род не в состоянии этого 
сделать; 

- и другие причины. 

Теперь рассмотрим сам процесс в его естественном варианте. 

Род подключает дополнительный родовой канал к родичу и запускает процесс 
формирования нового ядра. Оно растет и усложняется на протяжении всей жизни 
человека. Пока родоначальник жив, вся строящаяся структура принадлежит к базовому 
роду. После его смерти связи разрываются, и новая ветвь обретает полную автономию. 

Дополнительно род укрепляет новое ядро другими родичами, с которыми он был 
связан. Чаще всего, это находящиеся с будущим родоначальником в прямом родстве или 
уже умершие люди. «Качество» подключаемых родичей остается на усмотрение рода. Это 
делается не просто так. Согласитесь, что дерево легче вырастить из ветки, чем из 
отдельного листка. 

Если отделение происходит под патронажем или с подачи высших сил, то они тоже 
участвуют в формировании ветви. Также это может сделать и маг, если он отделяет 
человека от старого рода. 

Так происходит в здоровом крепком роду. 



Если же он был поврежден или ослаблен, то самостоятельного отделения не 
случается, а чаще всего, даже и не начинается. В таком случае человеку приходится 
обращаться к внешним силам (богам, магам и прочим), чтобы те сделали желаемое 
возможным. В нашей практике было большое количество прямо парадоксальных случаев, 
связанных с прениями родича и рода в целом. Вплоть до того, что сам родич хочет выйти, 
род хочет его отпустить, но не может аппаратно. Вот и выходит, что человек подвергается 
постоянному давлению и негативным воздействиям со стороны рода. Защищаясь, он 
наносит еще большие повреждения структурам, чем усугубляет и свое положение... 

Какое влияние оказал род, как структура социальной организации, на взаимодействие с 
другими силами? 

Давайте подробнее рассмотрим этот вопрос и для этого вернемся в прошлое. Во 
времена, когда родовые структуры как элементы социальной организации людей только 
появлялись, в эпоху родовых общин. Эти группы людей имели ряд особенностей, которые 
способствовали установлению родственных связей и объединению их в одну структуру: 

- Все родичи верили, что ведут свое существование от одного предка, чаще всего от 
тотемита — тотемного животного или другого объекта преклонения данной общины. Что, 
соответственно, делало всех членов общины в их понимании братьями и сестрами. Их 
родственные узы скреплялись как общими биологическими предками, так и специально 
проводимыми ритуалами. Особенно актуально это было для новых членов. Например, 
женщин, которых привели из другой общины. Только после церемоний, такие люди 
переставали считаться чужаками. 

- Опять же в зависимости от тотемита (животного-родоначальника и покровителя рода) в 
молодых родичах из поколения в поколение культивировались характерные качества и 
способности. Например, поклоняющиеся оленю ценили скорость, у детей рыси 
развивалась ловкость и хитрость, медведя — физическая силу и прямолинейность. Ярко 
выраженные «особенности» тотема использовались также в качестве идеологии общины. 

- Жизнью общины руководил самый старый (мудрый), добытчиков на охоту водил самый 
опытный или ловкий и выносливый, во время войны мужчин возглавлял самый сильный и 
воинственный. Иерархическая система была смазанной либо вообще не привязывалась к 
конкретным личностям. Одно оставалось незыблемыми — превосходство и власть 
божественного предка. Все родичи, вне зависимости от статуса в общине, были его 
детьми. Ему возносились молитвы и жертвы, с его «молчаливого согласия» 
провозглашались браки, под его «надзором» приводились в жизнь важные решения. 

Во главе рода в те времена стояло тотемное животное, которое было архетипом для 
живущих в общине людей.  Тотемит креп вместе со своим родом,  вера и поклонение 
которого питали его силой. Иногда он мог наделять своих «родичей» возможностями, 
выходящими за рамки человеческих. Следы этих взаимоотношений можно найти в 
некоторых шаманских практиках и у малых народностей, сохранивших свою изначальную 
культуру. 

Время шло, рода умножались, делились и дробились. Внимание живущих 
смещалось на деяния отдельных людей, в основном сильных воинов или мудрых вождей.  



Их слава приписывалась к достоинствам рода сначала наравне с тотемитами, а 
потом и вовсе вытеснила память о них. Родство все чаще сверяли по общим предкам, 
которые ставились во главе рода. Место родоначальников заняли сильные личности из 
родов. 

Часто имело место присваивание родоначальнику, по старой памяти, божественных 
корней либо другого «родства» с действующими пантеонами. 

Тотемиты же потеряли свое влияние и со временем вовсе вышли из структур рода, 
заняв нишу индивидуального покровительства людям.  Они снова стали тотемами 
(тотемными животными). 

Личности в роду. 

Основой рода в его современном виде является родоначальник — человек, который 
по тем или иным причинам положил начало новому роду. Он задает основное 
направление развития, способы принятия решений внутри рода и за его пределами, 
специфику взаимоотношений в роду. На основе личности родоначальника формируется 
архетип. 

Ни что не стоит на месте,  все движется и развивается.  Как в свое время тотемит 
уступил правление человеку-родоначальнику, так и последний постепенно освобождает 
место для новой формы управления в роду.  Назовем таких людей матриархами и 
патриархами. 

По сути — это переходящая правящая должность и для каждой ветки она 
отдельная. Матриарх либо патриарх, в зависимости от направленности рода, осуществляет 
власть на местах (корректирует родовую программу, распределяет ресурсы, оказывает 
влияние и т.д.). Также на его отношение ориентируется и сам род. Например, если 
м/патриарх не доволен живущим родичем, то со стороны рода на него могут 
накладываться ограничения в получении Силы или другие меры. Эту должность 
могут занимать как ныне воплощенные (живущие) члены рода, так и недавно умершие. 

Давайте подведем итог. 

Мы с вами рассмотрели модель понимания рода, а где-то и взаимодействия с ним, 
узнали, из чего он состоит и как устроен. В статье были описаны основные процессы в 
роду и тенденции его развития.  Нужно отметить,  что все выше написанное относится к 
роду, не несущему на себе поражений или другого негатива. Можно сказать, что мы 
увидели, как устроен здоровый организм. 

 ДЕТИ, КОТОРЫМИ ОТКУПАЕТСЯ РОД 

К сожалению, в каждом Роду есть и дети, с которыми случаются частые серьезные 
болезни, травмы, полученные в родах, внутриутробные нарушения плода, аномальное 
развитие и травмы опасные для жизни, при которых ребенок имел большие шансы 
умереть, начиная с раннего возраста. Проще говоря, это – любая форма инвалидности 
особенно врожденная, ДЦП, ЗПР, синдром дауна, аутизм, сиамские близнецы, 
врожденные пороки и т.д. 



Таких людей  классифицируют как –  откупные дети Рода.  В основном,  ими становятся 
первенцы, которые в большей мере, чем последующие дети, отрабатывают карму Рода. Но 
бывают и исключения. 

Цель Рода в таких случаях – как крайний вариант, сплотить родичей вокруг больного 
ребенка, встряхнуть, чтоб задумались, переосмыслили свою жизнь и отношения с родней. 

К сожалению, чаще происходит обратное. Родичи отдаляются – мол, у каждого 
своя жизнь,  либо не проявляют должной инициативы по сплочению.  Мужья часто 
разводятся,  со временем не выдерживая нагрузки,  а то и бросают женщину с ребенком в 
первый год жизни малыша. Кто-то начинает обвинять жену, а кто-то – уходя – поспешно 
женится или находит сожительницу, стараясь забыть или отрешиться и начать 
"нормальную" жизнь. 

Никто из таких мужчин не задумывается о том, что, не пройдя эти уроки, они 
взваливают на свои плечи и плечи своих других детей еще больший кармический долг. 
Не являются исключением и матери, которые отказываются от таких детей еще в роддоме. 
А это чревато тем,  что с такими родителями поступят аналогичным образом,  когда они 
больше всего будут нуждаться в помощи. 

Отрабатывать так же может не только отец, оставивший жену с ребенком, но и 
новая жена такого мужчины, и общие дети, а то и внуки. Вариантов у Высших Сил и Рода 
великое множество. Наверняка могу лишь сказать, что отработка возникнет в самый 
неожиданный момент, когда ничто не предвещает беды, и будет весьма болезненная. 

Если больной ребенок выжил, значит, вам дали шанс что-то осознать, начать 
здоровый образ жизни, стать более духовно развитой и зрелой личностью... как минимум, 
не повторять ошибок родителей и предков. 

Так используйте этот шанс, как минимум, на то, чтоб восстановить родовые связи, 
установить хорошие отношения с родичами. 

Если полагаете, что у вас крепкая связь с родней, но звоните только по праздникам 
и видитесь раз в год – это не связь, а формальность. 

Задача такого ребенка не только сплотить родичей, но и личная – нести благо миру, 
хоть единому человеку или животному, не обозлиться и научиться радоваться жизни в 
том теле, которое дали. 

Душевнобольные также являются откупными детьми в Роду. 

Дети с различными психическими, физическими нарушениями и патологиями 
рождаются, как последнее предупреждение, когда еще члены Рода могут и должны 
измениться. Шизофрения и сумасшествие – это несоответствие вибраций души или 
сущности с вибрациями родителей и системы Рода. 

Идущие в монахи и всю жизнь молящиеся за родичей. 

В старину, если семья была большая, то одного из своих детей отдавали в монахи, 
и они служили молитвенниками для всего их Рода. Таких детей готовили к монашеству с 



раннего детства, воспитывая в них возвышенное чувство долга и раболепную любовь к 
Богу. Но бывало, что и в сознательном возрасте человек мог принять такое решение. 

Люди с магическими способностями, которые приносят благо, но имеют договор с 
эгрегором на простую или бедную жизнь. То есть не берут платы за свою работу и живут 
на то, что приносят благодарные клиенты. Но этот вариант неоднозначный. Вполне 
возможно, что есть внутренне блоки и запреты или же таков договор с Ведовской Силой 
Рода. 

Иной вариант, когда Ведовская Сила проявилась, а личный потенциал меньше 
положенного. К примеру, открылся канал целительства, но при этом – Анахата (чакра, 
отвечающая за этот канал) слабая или с переливом. 

Также откупными могут стать сидельцы, убийцы, киллеры… так называемые 
"чистильщики". В этом случае уже необходимо выяснять, что за долги были у Рода и 
перед кем. Поскольку не всякий из этой категории может быть откупным. 

Парализованный человек, который пролежал более трех лет, также искупает грехи 
предков. Как тут не вспомнить Илью Муромца, который 33 года пролежал 
парализованный на печи. 

Но зачтется в том случае, если он не обозлится на мир и сам не начнет всех 
проклинать. В таком случае не стоит рассчитывать на более лучшую долю в 
следующем воплощении, поскольку не отработан и откуп Рода в полной мере, и не 
произошло личной переоценки ценностей. 

Бывают нестандартные и менее распространенные виды откупных детей. Так же 
бывает когда откупается не родовая система, а сам человек. К примеру, когда зачинают, 
чтоб не завели уголовное дело или изменили меру пресечения, то есть откупаются от суда, 
армии и т.д. 

Если родителями при зачатии и первые месяцы беременности движут страхи, а не 
любовь друг к другу, то такой ребенок, достигнув определенного возраста, покажет родне 
«где раки зимуют». 

И самое важное,  что нужно знать всем – если Род был проклят,  то три поколения 
еще кое-как более-менее нормально живут, а на четвертом колене Род пытается 
откупиться, через тяжелую жизнь, больных детей и т.д. 

Если не получилось, то седьмое поколение становится финальным и ветка 
полностью закрывается. 

Помните, что все посланное вами – рано или поздно – возвращается. И если не вы, 
то откупаться будут ваши потомки. Больные и проблемные детки в здоровом Роду не 
рождаются. 

В семьях иногда рождаются люди с особой миссией — их называют 
чистильщиками рода. Они приходят в этот мир с целью очищения накопленного негатива, 
искупления родовой кармы и гармонизации семейной энергии. Работа чистильщика 



тяжела, ведь она связана с внутренними и внешними испытаниями, требующими 
стойкости духа и понимания своей роли. 

Кто такой чистильщик рода? 

Чистильщик рода —  это человек,  на которого ложится задача проработки и 
трансформации негативной энергии, накопленной его предками. Считается, что душа 
добровольно соглашается на эту миссию ещё до рождения, принимая на себя не только 
родовые проблемы, но и связанные с ними страдания. Однако в обмен на такую сложную 
задачу душа получает возможность очищения собственной кармы и освобождения рода от 
тягот прошлого. 

Почему человек становится чистильщиком рода? 

Решение стать чистильщиком не случайно. Оно основано на особой 
договорённости души с родовой системой. Такое соглашение возникает, когда род 
сталкивается с застоявшейся негативной энергией, требующей преобразования. 
Чистильщик рода берёт на себя основную нагрузку, сталкивается с трудностями и 
помогает освободить будущее поколения от бремени нерешённых проблем. 

Как распознать чистильщика рода? 

Чистильщиков рода можно определить по нескольким характерным признакам: 

§ Возраст матери или отца: Ребёнок появляется на свет в ключевые возрастные 
периоды (17,5-19, 26,5-28, 35,5-37, 44,5-46 лет). 

§ Период рождения: Плюс-минус пять дней от дня рождения матери или в даты, 
связанные с важными событиями в роду, например, смертью близких. 

§ Особенности физического тела: Наличие родимого пятна, унаследованного от 
родителя, которое может символизировать принятие негативной программы. 

§ Чувство чуждости: Чистильщик часто ощущает себя «белой вороной» среди своей 
семьи, как будто он из другого мира. 

§ Сны о предках: Покойные родственники нередко приходят во снах с просьбами 
или напоминаниями о нерешённых родовых задачах. 

§ Жизненные трудности: Особенно сильные проблемы возникают в периоды 
возврата чёрной Луны (18, 27, 36, 45, 54, 63 года). 

Действия чистильщика рода 

Для успешного выполнения своей миссии важно правильно подходить к работе с родовой 
энергией: 

§ Сохранение баланса: Не стоит зацикливаться на прошлом и полностью 
погружаться в проблемы предков.  Важно находить гармонию между работой с 
прошлым и настоящей жизнью. 



§ Молитвы и уважение: Чистильщик может молиться за предков, ухаживать за 
местами их упокоения и сохранять уважение к роду. Это помогает 
гармонизировать родовую энергию. 

§ Забота о себе: Нельзя забывать о своей жизни и счастье. Ведь через благополучие 
чистильщика создаются основы для счастливого будущего потомков. 

Почему роль чистильщика так важна? 

Чистильщик рода помогает не только своему окружению, но и будущим 
поколениям. Прорабатывая родовые травмы, он освобождает семью от застарелого груза, 
что даёт возможность потомкам жить более свободно и счастливо. Эта роль требует 
большой внутренней силы и терпения, но её выполнение приносит неоценимую пользу 
всем членам рода. 

Чистильщик рода — это не просто человек, который столкнулся с жизненными 
трудностями. Это проводник, который помогает гармонизировать семейную систему. Для 
успешного выполнения своей миссии важно понимать её значение, сохранять 
внутреннюю гармонию и стремиться к развитию. Поддержка рода, молитвы и уважение к 
прошлому дают возможность выполнить эту задачу,  сохраняя баланс между прошлым,  
настоящим и будущим. 

Вывод: Родовая система нам дана для того, чтобы мы осознали себя частью чего-то 
целого, единого и в этом единстве стремились проработать свои и чужие ошибки 
(грехи), для преобразования самого себя, своего рода, народа и Господа Бога. Это 
вписывается в систему Будущего русского Царя. Свой, Семейный, Родовой, 
Царский-народный и Божий.   

Наш Род закладывает примерно 30% от общего объема кармы и задач на 
определенное воплощение для той души, которая пришла в этот мир и в этот Род. 
Если быть более точным, то первому ребенку в семье достается 50% кармы того 
Рода и той семьи, от которого он пришел, второму - 30%, а третий может жить так 
как хочет сам, он освобожден от кармических проработок, либо имеет около 10% 
кармы Рода. И так далее. Но тут есть определенные загвостки: 

 1. Карма рода может настигать человека вплоть до седьмого поколения, а значит 
она способно накладываться и ухудшать ситуацию. При этом процентное 
соотношение кармы рода будет тоже меняется и уже первый может получить более 
50% и дойти может эта кармическая связь и до 6 го ребенка и до седьмого. Если 
Родовой эгрегор увидит в этом прекрасный стимул.  

2. Родовая карма свое сильное влияние и воздействие, в том числе и негативное, 
создает только от 0 до 40 лет жизни человека. А иногда, и с момента зачатия 
этого человека. Бывает, что немного ранее и немного позже. Все зависит от 
самого человека и его энергий. В общем, получается где то 37-45 лет. После 
этого влияния человек свободен на 80-90%, а иногда даже на сто. И тогда 
включается его духовное предназначение, жизнь его должна координально 
изменится, если он все сделал правильно и отработал все, что он обещал 



отработать в этом роду, так как карма души соприкасается с кармой рода. 
Нельзя сказать, что вот душа не имеет нужды в этом опыте – нет, имеет и 
поэтому она пришла именно в этот род, а не в иной.  

3. При прекрасной отработки кармы рода и взаимоотношений, человек может 
остановить «колесо сансары» и далее негативная карма не может тронуть его. 
Любая, в том числе и погостная магия и магия на смерть. Ведь в этом случае 
дух его перезагружается и он не идет путем страданий, горечи и боли. Этот 
путь присущ только тем, у кого есть долги, негативные мысли, слова и 
действия – все это образует карму и создает помехи в духовном развитии 
человека.  В этом возрасте (смотреть возраст выше) как передается в руки 
Господа Бога и ВС его защищают от пят до головы – основательно. Это 
называется акарма (отсутствие кармы), и его работа теперь заключается  в 
том, чтобы помогать людям, дарить им любовь и учить их останавливать 
колесо сансары и переходить в законы и коны акармы, преумножая добро и 
благость в мире и в людях, превращая их в Человеков, а иных же в 
Человечище. 

Кроме кармических отработок мы получаем и поддержку Рода, но для этого 
нужно учиться жить осознанно и следовать своему предназначению, выполнять 
миссию, которую возложил на данное воплощение определенный Род. 

При этом нельзя отрицать свой Род и своих родителей, какими бы они ни 
были. В противном случае вы лишаете себя колоссальной поддержки тысяч Душ, 
лишаете себя своих корней, без которых невозможно устремиться ввысь, вас может 
расшатать и унести в другую сторону. Это не значит, что вы должны жить со всеми 
родовыми травмами и программами, вот их как раз желательно определить, 
принять, прожить и отпустить с благодарностью за преподнесенные уроки. 

Пожалуйста, не отходите от рода, чтите его, уважайте своих предков, в том 
числе и умерших. А так же проявляйте интерес к своим корням и к тому, какие 
кармические задачи возложил на вас ваш род.  Будьте счастливы и не болейте! 

Казачки, женщины-воительницы и богатырки. 

Женщины-казачки. 

Военизированное положение, на котором жили казаки, не обошло влиянием и 
женщин-казачек. Эти отважные представительницы казачьего сообщества умели постоять 
за себя, отличались не только красотой и женственностью, но и умением стрелять, не 
теряться в опасной ситуации, дать отпор врагу, когда рядом нет мужа. Такие особенности 
казачек отмечал историк Игорь Юрьевич Васильев в статье «Нравственные ценности 
кубанского казачества и их трансляция», где он писал, что в 1826 году недалеко от города 
Екатеринодара, когда на обоз казаков напали черкесы, женщины проявили героизм, 
быстро разобрали тюки на повозках и начали разносить патроны. 

 

 



Женщины-герои 

Историки Игорь Юрьевич Ерохин и Ирина Олеговна Аржанова в статье «Гендер и 
вопросы истории государственного казачества» описывают случаи, когда казачки не 
оставались в стороне от боевых действий. Например, кубанская казачка Ульяна Линская 
при нападении на курень горцев отважно вступила в бой и утопила врага в бочке с квасом. 

Публицист Валерий Евгеньевич Шамбаров упоминает о донской казачке вдове 
Прасковье Куркиной, которая в 1792 году ушла из станицы, переодевшись казаком, взяла 
коня и оружие мужа, вступила в казачий полк Балабина, участвовала в боях с поляками, 
была ранена и произведена сначала в урядники, затем в хорунжие, а потом и в сотники. 
Спустя два года она вернулась в родную станицу героем. В XIX веке во время защиты 
линии Адагумская на правом берегу Кубани на Липецком посту вместе с 35 казаками 
несла службу казачка Марьяна Горбатко. 

До начала I Мировой в конном переходе из Владивостока в Сант-Петербург 
приняла участие жена есаула Оренбургского войска Серафима Кудашева, которой 
Николай II вручил орден Святого Иона. Во время I Мировой Кудашева пошла на фронт 
добровольцем и стала разведчиком. 

Казачки I Мировой 

В I Мировую воевала казачка Елена Чоба из станицы Роговская. Она с детства 
увлекалась верховой ездой,  а когда узнала о гибели на фронте мужа,  то решила ехать на 
фронт. 

Станичные старшины поддержали отважную вдову и не прогадали — женщина 
воевала храбро и была награждена двумя Георгиевскими крестами. О ней писал журнал 
«Кубанский казачий вестник», который описывал ее как хладнокровного воина, который 
не боится смотреть в глаза смерти. 

В 1916 году после ранения Чобу отправили домой, но в 1918-м она добровольцем 
вступила в ряды белогвардейцев. Долгое время ее считали погибшей, но казачка выжила и 
оказалась сначала в Болгарии, а затем — в США, где выступала с номерами джигитовки. 
Вслед за отцом и братом добровольцем ушла на войну дочь войскового старшины 
уральская казачка Наталья Комарова, сама купившая себе коня и аммуницию. Она 
отличалась храбростью, а однажды отбила у немцев полковое знамя и увлекала за собой в 
атаку пехотный полк, за что была удостоена Георгиевского креста IV степени. 

Ханша-атаманша 

Несмотря на патриархат, который до сих пор царит в среде казачества, то и дело 
появлялись женщины, которые не только проявляли героизм в боевых действиях, но и 
становились атаманами. Ради правды стоит отметить, что происходило это в мирное 
время, когда главными вопросами были вопросы хозяйственные. 

В первый раз такое произошло,  когда в XVIII  веке в казаки записали калмыцких 
ханов с подданными. Калмыцкий хан Тайшин вместе с улусом принял православие и стал 
Петром.  Хан был стар и вскоре умер,  а руководить улусом в 2400  человек осталась его 



вдова — ханша Тайшина. Российские власти наделили ханшу пожизненными правами 
атамана и приняли её на службу с жалованием в 500 рублей в год, повелев Тайшине 
заложить заставу, которая позже разрослась в город Тольятти. 

К калмыцкому казачьему войску было приписано 1000 солдат-инвалидов и 2000 крестьян. 
Позже православные казаки-калмыки составили костяк Ставропольского казачества. 

Женщины-атаманы 

Новые женщины-атаманы появились в России только после падения СССР. В 1999 
году была избрана атаманом казачьей общины в селе Махра Владимирской области 
казачка Юлия Пасальковна Ткаченко. Это была стойкая, строгая и смелая женщина, 
которая не боялась брать на себя ответственность. Посвящение в казаки она прошла как 
мужчина — сначала ее благословил священник, потом ее окунули в крещенскую купель, а 
потом довелось попробовать казацкой нагайки. 

При ней казаки восстановили дороги, провели газ и электричество в дома, взяли 
шефство над стариками, восстановили источник святого Стефана, открыли кадетскую 
школу в Александрове и помогали Стефано-Махрищской обители, — об этом пишет 
журналист Лидия Юдина. В 2013 году в возрасте 69 лет атаман Юлия Ткаченко 
скончалась. 

В 2012 году женщина-атаман Неля Заславская появилась в Оренбуржском казачьем 
войске. Она возглавила общину казаков в селе Крыловка. 

В селе Сухобузимское Красноярского края живет еще одна женщина-атаман Ольга 
Некрасова — потомственная казачка, правнучка казаков-первопроходцев. Она 
сызмальства была «атаманшей» — хоть в играх, хоть в собственной семье. Поэтому, когда 
началось возрождение Енисейского казачества, выбор односельчан-казаков пал на нее. 

Община казачьего села Сухобузимское взяла на себя обязанности по обеспечению 
порядка в селе и по искоренению пороков. Казаки лечат от алкоголизма односельчан, учат 
неблагополучных людей вести хозяйство, надеются открыть в селе туристический казачий 
комплекс «Суриковский посад» — оказалось, что в Сухобузимском останавливался 
художник Суриков. 

В Ростове в 2015  году появилась атаман Татьяна Сивоволова,  получившая чин 
есаула. Она руководит обществом «Ростовский казачий округ “Казачки Дона”» и 
занимается социальными проектами и благотворительностью; в подчинении у нее в 
основном женщины. Впрочем, атаман надеется, что постепенно ее «женский батальон» 
может войти во Всевеликое войско Донское. 

Женщин-богатырей в нашей культуре несправедливо обходят стороной.  Родители 
по какой-то причине не зачитывают детям сказки о девах-воительницах. Хотя в культуре 
прецеденты были, причем весьма самобытные.  

ОТКУДА ПОЯВИЛИСЬ ЖЕНЩИНЫ-БОГАТЫРИ.  

В русской культуре для воительниц придумали собственный термин — 
«поляницы». Есть несколько теорий происхождения женщин-богатырш, но все они 



сводятся к одному — тюркскому влиянию и сарматскому происхождению. Филолог 
Дмитрий Балашов о поляницах пишет следующее: Это — степные наездницы и вместе с 
тем, после сражения с героем, — жены богатырей. Допустить их корневое славянское 
происхождение едва ли возможно, этому противоречит факт упорной, постоянной борьбы 
с ними русских героев, хотя нарицательное имя этих наездниц — «поляницы» — 
славянское. Дело в том, что поединок жениха с невестой был распространен у тюркских 
народов в эпоху Средневековья. Смертельный финал не предусматривался, а само 
событие являлось частью свадьбы. Таким образом, женщины-богатырши — это русский 
самобытный аналог мифологических амазонок или скандинавских валькирий. Русские 
воительницы не уступали богатырям в ратном деле, а в некоторых случаях даже 
превосходили их в поединках.  

ЖЕНЩИНЫ-БОГАТЫРШИ: 8 САМЫХ ИЗВЕСТНЫХ РУССКИХ ДЕВ-ВОИТЕЛЬНИЦ 
Рассказываем о самых популярных богатыршах из русского фольклора. 

 1. ВАСИЛИСА МИКУЛИШНА И НЕПУТЕВЫЙ МУЖ. Где упоминается: «Про 
прекрасную Василису Микулишну»,  «Ставр Годинович».  Чета Микулишных —  самая 
известная среди поляниц. Василиса своей силой, умом и скромностью являлась завидной 
невестой. В одной из былин ее муж Ставр Годинович хвастает достоинствами своей жены 
перед князем Владимиром: У нее под косой светлый месяц блестит, у нее брови черней 
соболя, очи у нее ясного сокола! А умнее ее на Руси человека нет! Она всех вас кругом 
пальца обовьет, тебя, князь, и то с ума сведет. Князь такой дерзости терпеть не привык и 
бросил своего подданного в темницу. Тут-то и выходит на первый план Василиса 
Микулишна, которая в деле вызволения мужа из темницы проявила смекалку, силу и 
проворство. Владимир воспринял слова Ставра как вызов и стал ждать, как Василиса 
«обведет всех вокруг пальца». После пленения своего супруга, она отрезала свои русые 
косы и приказала принести ей мужские одежды татар. После этого она на коне поскакала 
к Киеву: И не поверит, что это женщина,- скачет по полю молодой богатырь. В городе она 
представилась ордынским послом, который приехал за данью. В былине Василиса из лука 
разносила в щепки вековые дубы, обыгрывала князя Владимира в шахматы и все-таки 
добилась своего — вызволила мужа. Тот первым делом спросил, где ее красивые косы, на 
что она справедливо возразила: Косами русыми, мой любимый муж, я тебя из погреба 
вытащила! 

 2. НЕУЯЗВИМАЯ НАСТАСЬЯ МИКУЛИШНА. Где упоминается: «Добрыня и змей», 
«Женитьба Добрыни» («Добрыня и Настасья»), «Неудавшаяся женитьба Алеши 
Поповича». Другой интересный персонаж русских былин — Настасья Микулишна, сестра 
Василисы. Что интересно, в народных сказаниях всегда подчеркивалась ее 
«чужеродность» русскому. Ее домом часто становились «Хоробрая Литва», «Лихоимская 
страна», «Лячкая земля» и прочие места, в эпосе противостоявшие Святой Руси. В 
фольклоре она присутствует в двух вариациях: Поляница обычных размеров, которую 
Добрыня случайно принимает за мужчину. Исполинская поляница, которую Добрыня 
встретил после боя со Змеем Горынычем. В первом варианте боя между Добрыней и 
Настасьей не состоялось: какая-то сила удерживала богатыря от драки. Во втором случае 
битва была,  но условная:  Ехал он не путем,  не дорогою,  Нагнал поляницу — богатыршу 
удалую.  Ударил Добрыня ей палицей в буйну голову,  Поляница назад не оглянется.  
Думает Добрыня думу крепкую: — Или нет у Добрыни силы по-старому? Или нет у него 



хватки по-прежнему? Закомплексовавший было воин сразу побежал к дубу, который 
ударом палицы разнес в щепки. После этой проверки он вернулся и снова попробовал 
напасть на Настасью. Ударив ее по голове, он получил следующую реплику: Я думала, 
меня комарики покусывают, А это русский богатырь пощелкивает. Но дело закончилось 
добром, потому что великодушная Настасья предоставила Добрыне выбор: либо драться 
насмерть, либо под венец. Известный воитель, не будь он дураком, выбрал второе. Так и 
сыграли свадьбу.  

3. МАРЬЯ МОРЕВНА И КОЩЕЙ ПОРАБОЩЕННЫЙ. Где упоминается: «Золотой конь», 
«Иван-царевич и Марья Моревна», «Марья Моревна», «Про Кощея, Ивана-царевича и 
Марью Моревну». Марья Моревна в русском эпосе представлена по-разному. Ей 
одинаково свойственны роли королев, поляниц и колдуний. В некоторых случаях она 
совмещает эти роли одновременно. Например, в былине «Иван-царевич и Марья 
Моревна». Там Иван-царевич — тоже известный в фольклоре персонаж — застал ее на 
поле битвы. Она в одиночку побила «великое войско», и этот факт впечатлил доброго 
молодца. Они друг другу сразу приглянулись и вскоре обвенчались. Марья Моревна 
забрала царевича в свое королевство и, когда отправилась на очередную войну, строго-
настрого запретила своему жениху заглядывать в кладовку: Везде ходи, за всем 
присматривай; только в этот чулан не моги заглядывать! Иван-царевич совета ослушался. 
В чулане он обнаружил ни много ни мало Кощея Бессмертного, которого Марья Моревна 
заколдовала и посадила на 12 цепей. Хитростью и обманом Кощей провел несмышленого 
молодца:  он упросил того дать ему три ведра воды,  после которых набрался сил и 
разорвал свои оковы.  Не будем пересказывать тебе былину полностью.  Скажем только,  
что в итоге Марья Моревна выходит из ситуации победительницей: Кощей пущен по 
ветру, а его личный конь угнан в личное владение воительницы.  

4. ДОЧЬ ИЛЬИ МУРОМЦА И СЕМЕЙНАЯ ТРАГЕДИЯ. Где упоминается: «Илья 
Муромец и дочь его». Другой достойный упоминания персонаж появился в былине «Илья 
Муромец и дочь его». Среди других она выделяется своей жестокостью и суровой 
моралью.  Не только Илья Муромец,  но и дочь его славится силушкой богатырской.  По 
сюжету былины девушка-воительница появляется рядом с богатырской заставой. Когда 
она проезжала мимо богатырей, то насмехалась над ними и приглашала к бою. На заставе 
в то время в охране проводили 12 богатырей, среди которых были Илья Муромец, Алеша 
Попович, Добрыня Никитич и другие известные богатыри. На границе объявилась 
поляница, которая звала всех драться. В случае, если бы ей не нашлось достойного 
противника, она грозила отрезать голову князю Владимиру, сжечь церкви и разорить 
Киев. По очереди сблизившись, богатыри сразу поняли, что шутки с ней плохи: Ай кидает 
она палицу булатнюю Ай под облаку да под ходячую, На добром коне она разъезжая, Ай 
одною рукой палицу подхватывает,  Как пером-то лебединым поигрывает,  Ай так эту 
палицу булатную подкидывает. Тогда Илья Муромец предложил богатырям сразиться с 
поляницей, но те отказались, увидив ее удаль. Поляница напугала богатырей. В итоге 
драться с ней отважился только Илья Муромец. Богатырь сам вступил с воительницей в 
бой. Долго бились они и палицами, и копьями, и врукопашную. В тяжелой схватке сложно 
было выявить победителя,  и русский богатырь понял:  перед ним его родная дочь.  
Выяснилось, что в одном из военных походов воин три года жил у вдовы, которая 
выносила его ребенка. Он с ходу стал целовать дочь, и драка завершилась. В полянице 



богатырь признал родную кровь и отпустил девушку. Казалось бы, история должна 
закончиться счастливо. Однако нет — мы же писали, что былина жестокая? Дело в том, 
что брак был незаконный и поляница восприняла это как оскорбление. Ночью она 
вернулась, чтобы убить спящего отца.  Илью Муромца она назвала «старым казаком» и 
попыталась его убить. Неудачно. Этого богатырь дочери не простил и убил ее, разорвал 
надвое. При этом он одну часть скормил волкам, а другую — воронам. А он надвое да ее 
поразорвал, Ай рубил он поляницу по мелким кускам. Так и закончилась жизнь удалой 
богатырши. Справедливости ради стоит сказать, что в былине ее славу воспевали из века в 
век.  

5. НАСТАСЬЯ ОКУЛЬЕВНА. Где упоминается: «Сказания о богатыре Михайло Потыке». 
Согласно сюжету сказания, Настасья Окульевна — богатырша, которая спасла Михайло 
Потыку, когда тот бросился на поиски изменницы жены, которая в его отсутствие сбежала 
к некому царю.  По всей видимости,  жена его была ведьмой и готовила для нерадивого 
возлюбленного смертельные ловушки. А вот Настасья Окульевна, сестра царя, помешала 
планам Авдотьи Лебеди белой (по другим данным,  Марьи):  Как эта Настасья тут 
Окульевна Скорым-скоро бежала в кузницу, Взимала она клещи там железные, Отдирала 
от стены городовые А молода Михайлушку Потыка. Красавица-девица излечила 
богатыря, и вместе они, Настасья Окульевна и Михайло Потыка, победили злодеев и 
стали жить да поживать и править царством.  

6. НАСТАСЬЯ КОРОЛЕВИЧНА. Где упоминается: «Дунай Иванович и королевна», 
«Поединок Дуная Ивановича с Добрыней Никитичем», «Дунай Иванович — сват». 
Богатырша Настасья Королевична —  это жена Дуная Ивановича,  судьба которого по 
сюжету былин довольно трагична.  Встретил богатырь девицу,  когда отправился в Литву 
сватать князю Владимиру королевну Апраксью. Но отец не собирался отдавать дочь 
сватам, поэтому ее увезли против воли. За «добывшими невесту» отправилась сестра 
Апраксьи — Настасья Королевична: Она ехала в погоню по чисту полю, А скакала на коне 
богатырскоем Да по славну раздолью чисту полю; По целой версты конь поскакивал, По 
колен он в земелюшку угрязывал, Он с земелюшки ножки выхватывал, По сенной купны 
он земелики вывертывал, За три выстрелы камешки откидывал. Дунай Иванович вступил 
с богатыршей в поединок и, как это часто бывает, сделал ей предложение, восхитившись 
ее силой. А Настасья Королевична приняла его. Так в Киеве отпраздновали две свадьбы. 
Но не долго прожил Дунай Иванович с молодой женой.  Однажды,  когда он похвастался 
своей удалью, жена отметила, что она ничем не хуже, что задело богатыря. Тогда Дунай 
Иванович предложил поединок, в ходе которого они должны были попасть поочередно в 
серебреное кольцо на голове у соперника. Настасья Королевична попала, а вот Дунай 
промахнулся и убил жену. Когда Дунай узнал, что богатырша носила его ребенка, он от 
горя вонзил в себя копье. По легенде, от его крови родилась Дунай-река, а от крови 
Настасьи Королевичны — река Непра.  

7. БОГАТЫРША САВИШНА. Где упоминается: «Про Илью Муромца и Тугарина». 
Помимо случая с безымянной дочерью, Илья Муромец нередко еще встречал поляниц на 
своем пути. И, как полагается, знакомился с ними в поединке. Одной из них была жена 
богатыря поляница Савишна. Дважды Илье Муромцу удалось избежать боя с Савишной, а 
на третий поединок произошел, и богатырша потерпела поражение. Тогда она 
разоблачилась, и Илья Муромец, увидев ее красоту, решил жениться на воительнице. Брак 



в скором времени состоялся. Но вот домашние хлопоты не очень увлекали поляницу, ее 
страсть была к оружию и лихим коням. Так, в одном из вариантов былины «Про Илью 
Муромца и Тугарина» богатырша Савишна, переодевшись в платье мужа, спасает Киев от 
Тугарина Змея. 

 8. ЗЛАТЫГОРКА. Где упоминается: «Илья Муромец и Сокольник». По одной из версий, 
Златыгорка родила вне брака Илье Муромцу богатыря,  которого звали Сокольник.  Он 
знал, кто его отец, и отправился его разыскивать, чтобы отомстить. Как мы рассказали, по 
другой версии, у Ильи Муромца родилась внебрачная дочь, так же разыскивавшая отца 
для мести. А по другой версии, которую мы рассказали выше, богатыша Златыгорка 
родила Илье Муромцу дочь, имя которой осталось неизвестно. Мотив героини при этом 
остался тот же — месть за незаконный брак с матерью. 

Древнерусские богатырши-поляницы 

Из исторических хроник византийских авторов известно, что в войсках славянских племен 
осаждавших Константинополь было много женщин воинов. Греки, подбирая своих 
убитых и раненых солдат на поле боя, часто находили тела славянок, которые участвовали 
в сражении, в доспехах и с оружием. 
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И это далеко не единичные случаи. На другом краю континента, на острове Лангеланн 
(Дания) было найдено захоронение знатной славянки. В могиле, были обнаружены боевой 
топор и кинжал, да и погребена женщина была именно как знатный воин. Такие 



захоронения находили и под Воронежем, где в групповой усыпальнице покоились 
женщины в возрасте от 14 до 45 лет. Причем рядом с ними находились остатки оружия, 
доспехов, и конской сбруи. 

А в летописях,  относящихся к событиям 1380 года,  было упомянуто,  что в Куликовской 
битве воевали две девы–воительницы Дарья Ростовская и Феодора Пужбольская. 

Казачки – продолжательницы дела поляниц 

Но с уходом времени древней Руси дело поляниц не исчезло. Его продолжили 
казачки, представительницы племени степных вольных людей. Живя на краю дикой степи 
и постоянно находясь в обстановке, где каждый день мог стать последнем, эти женщины с 
детства учились владеть оружием. 
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Когда горцы напали на один курень кубанских казаков, казачка Ульяна Линская, 
вооружившись пикой,  смело бросилась защищать родной дом,  а одного из горных 
разбойников утопила в бочке с квасом. 

В 1792 году казачка Прасковья Куркина, узнав, что её муж убит в бою, переоделась 
мужчиной и вступила в полк Балабин.  Неоднократно лично принимала участие в боях,  
была ранена. За мужество храбрость и умелое руководство она была произведена сначала 
в урядники, затем в хорунжие, а окончила свою службу сотником (приблизительно 
соответствует подполковнику). Случай для казачьего войска поистине небывалый. 

 



Шериф графства Линкольн 

Шерифом в средневековой Англии называли наместника короля в отдельной 
области. Это была совсем нелегкая должность. Ведь шериф должен был поддерживать 
порядок на территории, собирать налоги, защищать земли от иностранных захватчиков и 
местных мятежников. 

Всем может показаться, что с обязанностями шерифа может справиться только сильный 
мужчина. Но это не так, и это доказала Никола де ла Хайе. 

Дочь барона де ла Хайе —  Никола родилась где-то в 1150  –1156  году.  В 1169  году 
благородный барон скончался, и за неимением наследников мужского пола, Никола стала 
не только наследницей земель отца, но и его преемницей должности кастеляна 
Линкольншира. 

В 1217 году в Англии, как это нередко бывало в те времена, вспыхнул мятеж. Французы 
этим воспользовались. Войска принца Луи сына Филиппа Французского и мятежных 
баронов осадили Линкольн. 

Но Николь собрала наличные силы и долго и мужественно и успешно защищала город. 

Девушка-рыцарь 

Не только в Древней Руси широко встречались женщины-воины. Не меньше их 
было и в средневековой Европе. Рассказы о девушках-рыцарях часто встречаются в 
произведениях немецких миннезингеров и прованских трубадуров. 

Об одной из таких девушек мы знаем благодаря великому поэту средневековья Петрарке. 
В своём письме кардиналу Джованни Колонну он рассказывает что был поражён, когда 
понял,  что идущий ему на встречу воин в блестящих доспехах — женщина.  Вот что он 
писал: 

«Из всего, что я видел в тот день, замечательнее всего мне показалась девушка из города 
Поццуоли, которая хоть и находилась среди грубых солдат, но никогда не нарушала 
своего целомудрия. Ибо её единственная любовь — любовь к оружию, а душа её бросает 
вызов смерти. Она иногда одна, иногда с несколькими солдатами совершает дерзкие 
набеги на врага, до сих пор всегда успешные. Она терпеливо переносит, жажду, голод, 
жару и холод, усталость и недостаток сна, а умение как фехтовальщика достойно 
всяческой похвалы. 

Спит она прямо на земле под открытым небом на голой земле, а изголовьем ей служит 
боевой щит». 

Девушка с топором 

Ещё один яркий пример женщины-война средневековой Европы — Жанна Ашетт 
(Секира). Горожанка из небольшого города Бове, которая вела обыкновенную ничем не 
примечательную жизнь. Но все изменилось в 1472 году. 27 июня армия бургундов герцога 
Карла Смелого осадила Родной город Жанны и даже заняла его предместья. 



При этом в Бове оставалось всего триста защитников. Город был обречен. Во время 
очередного приступа,  один из бургундов взобрался на стену и установил знамя герцога.  
Горожане дрогнули.  Казалось ещё чуть-чуть и их охватит паника.  Но в этот момент 
подоспела Жанна. Она секирой отрубила руку воина сжимающего знамя и сбросила его со 
стены. 

Этот поступок настолько вдохновил жителей Бове, что они отбили штурм и 
держались еще 25 дней до тех пор, пока французы не подошли к городу и не сняли осаду. 

Король Людовик XI, в награду за мужество жителей города снизил им налоги. Не 
забыли и Жанну.  Её король наградил большой денежной суммой (а Людовик отличался 
изрядной скупостью), и навсегда освободили от налогов. Кроме того король ввел в городе 
новую традицию, ежегодно в Бове проводится благодарственная процессия во главе 
которой всегда идут женщины. 

А к Жане навсегда приклеилось почетное прозвище Ашетт (Секира). 

Жанна де Бельвиль – пиратка его величества 

Еще одна известная в средневековье женщина, снискавшая себе славу война Жанна 
де Бельвиль графиня де Клиссон, снискала себе боевую славу уже на море. Когда в 1343 
году по приказу короля Франции Филиппа VI был схвачен и казнен её муж, Жанна 
продала свой дом и драгоценности, заложила родовые земли и замки. На собранные 
средства снарядила и оснастила несколько боевых кораблей и сама отправилась в море в 
качестве адмирала. 

Графиня стала настоящим бичом для французов. Она топила их торговые и 
военные корабли, сжигала и разоряла прибрежные владения Франции. Но однажды удача 
отвернулась от неё, во время шторма она потеряла свои корабли. Но женщина не 
успокоилась и обратилась к Английскому королю Эдуарду III за поддержкой. 

Эдуард не отказал в помощи, графиня снова снарядила корабли и продолжила своё чёрное 
дело. 

Даже смерть её врага Филиппа не остановила её месть, и она ещё несколько лет 
бесчинствовала на море, пока не вышла замуж за английского капитана. 

Энн Бонни – самая известная пиратка Европы 

Самой знаменитой пираткой Европы стала ирландка Анна Бонни. 

Девушка родилась во вполне благополучной семье, и детство её прошло в 
роскошном доме её отца в Вест-Индии. Но неудержимая жажда приключений заставила её 
бежать из дома, с английским моряком. 

Но вскоре она его бросила и сблизилась с самым, на тот момент, известным 
пиратом Джеком Рэкеми известным как ситцевый Джек. Вместе они планировали и 
совершали дерзкие нападения на корабли и прибрежные города. Анна прославилась 
удивительным бесстрашием и хладнокровием в бою. 



Но однажды в 1720 году парочке не повезло и английский военный корабль, после 
тяжелого боя потопил их судно,  а Анну и Джека взял в плен.  После скорого суда Джек 
был повешен. Анна получила отсрочку от казни, так как была беременна. Последующая её 
судьба неизвестна. 

Адмирал Чин Си 

Самым большим флотом в истории пиратства командовала именно женщина –  
адмирал Чин Си. Она была женой знаменитого пиратского адмирала Чжэн И. В 1807 году, 
во время одного из сражений, пират был убит. И капитаны, собравшись на совет, 
отправили к Чин парламентеров, чтобы она сама выбрала за кого она выйдет замуж и 
передаст ему власть над флотом. Но Чин хладнокровно застрелила парламентёров, и 
вопрос о власти был решен. 

Под властью решительной и жестокой женщины оказался огромный флот, состоявший из 
шести эскадр и насчитывающий более 2000 кораблей. 

Размеры её разбойничьей деятельности, достигли таких масштабов, что император 
Китая вступил с ней в переговоры и предложил множественные льготы, лишь бы она 
оставила свой промысел. 

И Чин согласилась. Во флоте назревал бунт, доведенные её жестокостью пираты были 
готовы на мятеж. После ухода Чин флот распался, а она спокойно дожила свою жизнь в 
городе Гуанчжоу. 

Надежда Дурова – кавалерист девица 

Всем известна, Шурочка Азарова, героиня прекрасного фильма Эльдара Рязанова 
«Гусарская баллада». Но сегодня далеко не все знают, что у Шурочки был вполне 
реальный прототип – Надежда Дурова. 

Наденька с раннего детства росла среди военных игрушек, а воспитателем маленькой 
девочки был денщик её отца. 

Неудачное замужество и разочарования толкнули женщину на побег из дома, что в 
тогдашней Российской Империи было фактом вопиющим. Поэтому, чтобы скрыться, она 
переоделась мужчиной и поступила на службу в Конный Польский уланский полк. Но 
женщина в российской императорской армии того времени — это было невозможно!  И 
Дурова пошла на обман, представившись при поступлении дворянином Александром 
Соколовым. 

Служба в то время была делом тяжелым,  солдаты порой по несколько суток не 
покидали седла, а для молодой женщины это было естественно ещё труднее, ведь кроме 
всего прочего её приходилось скрывать свой пол. Но Надежда выдержала все и почти 
десять лет скрывала от сослуживцев свою тайну. 

Но все тайное рано или поздно становится явным. Ей грозило увольнение, и не только. Но 
однажды, когда полк посетил император, она обратилась к самодержцу. И после долгой 
беседы, государь разрешил девушке продолжить службу под именем Александра 
Алексеевича Александрова. 



Дурова сражалась в наполеоновских войнах. В битве при Бородино полуэскадрон, 
которым она командовала, защищал Семеновские флеши. В этом же бою она получила 
серьёзную контузию. После выздоровления, до конца войны служила личным ординарцем 
Кутузова,  который знал и хранил её тайну.  В 1816  году,  Дурова вышла в отставку и 
поселилась в своем родовом имении. 

 

Народная героиня – Василиса Кожина 

О жизни этой женщины до войны 1812  года известно немного.  Родилась она в 
деревне Горшково приблизительно 1780 году. И была женой сельского старосты. 

Но когда началась война, Василиса собрала отряд, в котором в основном были 
женщины, и начала нападать на французские обозы, фуражиров и даже небольшие 
подразделения. Причем действовали партизанки под руководством Кожиной удивительно 
грамотно. Стоянки были окружены заставами и пикетами, крестьяне обучались стрельбе и 
владению холодным оружием, велась постоянная разведка. Вскоре ее отряд стал для 
французов поистине постоянной головной болью. 

За свои подвиги Василиса была награждена почетной медалью, значительной суммой 
денег и после войны безвыездно проживала в своем селе Горшково, пользуясь всеобщим 
почётом и уважением. 

Вывод. К чему я вам дала прочитать этот текст? К тому, что у нас сейчас 
катастрофическая нехватка мужчин стала. А жить мы как-то продолжать должны, 
должны научится постоять за себя и своих близких. Несомненно, нам будут помогать 
мужчины, которые остались с нами и будут с нами вести эту так-называемую борьбу 
за идеологию чести, достоинства, мира, любви, братства и человечности.  

Дорогие женщины! Нам без вас никак. У нас много работы накопилось, надо все это 
возобновить и построить. У нас будет Хрустальная Русь, а святых деточек вам 
придется нарожать. Знаю, что это пока не вовремя и не в тему. Но все же, наше 
будущее-это дети, которые продолжают наш путь, нашу идеологию и нашу духовную 
работу! 

На  этом пока все! Пятая часть книги закончилась. Берегите себя, родные мои и 
близкие. Будьте благоразумны в делах своих житейских, рабочих и духовных. Не 
забывайте о Господе Боге, надейтесь на Него, взывайте к справедливости и к миру. И он 
наступит непременно.  

А так же хочу сказать вам, что мы тоже устали от этого негатива и мы не оставляем 
надежду на счастливое будущее. Счастливое будущее всего человечества. СВЯТАЯ РУСЬ 
преобразится и взойдёт на престол! 

 

ПРОДОЛЖЕНИЕ СЛЕДУЕТ,,, 


